
JAKARTA - Menteri Pariwi-
sata dan Ekonomi Kreatif, 
Wisnhutama Kusubandio 
memperkirakan, Indonesia 
berpotensi kehilangan USD 
4 miliar dari wisatawan Ti-
ongkok. Menurut pria yang 

akrab disapa Tama ini, Tiong-
kok merupakan salah satu 
negara yang paling banyak 
mengunjungi Indonesia.

“Seperti kita ketahui wisatawan 
dari Tiongkok dalam masa se-
tahun ada dua juta orang. Kalau 

dihitung dari segi devisa kare-
na ASPA-nya mereka USD 1.400 
kan berarti hampir USD 4 bil-
lion dari Tiongkok saja. Jadi 
memang ini sebuah tantangan 
yang cukup berat buat pariwi-
sata,” kata Tama di Istana Bogor, 

Jawa Barat, Selasa (4/2).
Apabila dikonversikan USD 

4 miliar ke mata uang Indo-
nesia, maka hasilnya diper-
kirakan Rp 54,7 triliun.

Tama menekankan, angka 
itu merupakan hitungan 

kotor yang belum tentu aku-
rat. Tama sendiri mengaku 
tengah menyusun data ke-
hilangan atas pencabutan 
sementara bebas visa bagi 
warga Tiongkok.

Banjir Bercampur 
Limbah
Pak gubernur 
sareng bupati 
tindak lah pabrik 
anu kabuktosan 
buang limbah 
sareng sampah 
soalna banjir wae

ESDM Akan Pasang 
20 Ribu Listrik 
Secara Gratis
Tah geuning warga 
miskin kenging oge 
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Mulai dari Layani Curhat Orang 

Cerita Para Personel E-TLE Hadapi Pelanggar Lalu Lintas di Surabaya

Gus Setelah Gus
SUDAH lebih dari dua tahun Gus Sholah terus 

menyetujui ini: siapa yang akan menyetujui dia. 
Sebagai Kyai Tebu Ireng. Juga sebagai ‘CEO’ pondok 
pesantren ‘bintang sembilan’ di Jombang, Jatim itu.

Kesehatan Gus Sholah - lengkap lengkapnya KH 
Salahuddin Wahid-- memang terus menurun. 
Bahkan sejak sebelum dua tahun lalu.

Saya termasuk yang sesekali bicara soal kesehatan. 
Dia juga terus mengikuti perkembangan kesehatan 
saya. Sejak transplan hati sampai stemcell pun 
sampai aorta diseksi .

Gus Sholah adalah orang yang awalnya tidak mau 
menjadi pimpinan puncak Tebu Ireng. Tapi setelah 
Gus Dur meninggal dunia siapa lagi kalau bukan 
adiknya itu.

Dari segi pendidikan pun Gus Sholah tidak pernah 
ada di pondok pesantren. Waktu beliau kecil 
ayahanda beliau disetujui menteri agama: KH Wahid 
Hasyim. Tinggalnya lebih banyak di Jakarta. Maka 
putrinya pun disekolahkan di Jakarta.

Dan kompilasi sudah selesai kuliah Gus Sholah 
dimasukkan ke ITB Bandung. Jurusan teknik 
arsitek- tur pula. Jadilah Gus Sholah seorang 

arsitek.
Setelah lulus ITB beliau 
bekerja di dunia ilmunya. 

Dikerjakan di perusahaan 
konstruksi.

Waktu itu di Tebu Ireng 
belum meminta beliau. 
Masih banyak kyai besar 
di sana. Tapi Kyai-kyai 
sepuh itu satu persatu 
wafat.

Maka orang seperti Drs 
Yusuf Hasyim didaulat 

menjadi orang tertinggi di 
Tebu Ireng. 

Oleh: Dahlan Iskan

SELEBRITI

Personel yang berjaga di pos penegakan 
hukum (gakkum) tidak hanya berbicara 

tilang. Mereka juga melayani banyak cerita. 
Saking banyaknya, ratusan orang bisa curhat 

dalam sehari.

BANDUNG- Dinas Energi 
Sumber Daya Mineral (ESDM) 
Provinsi Jawa Barat (Jabar) 
akan segera realisasikan pro-
gram ‘Jabar Caang’ melalui 
CSR dengan memasang 20 

ribu listrik secara gratis untuk 
masyarakat se-Jawa Barat yang 
belum teraliri listrik.

Kepala Dinas ESDM Prov-
insi Jawa Barat Bambang Tir-
toyuliono mengatakan, pro-

gram CSR ‘Jabar Caang’ ter-
sebut merupakan salah satu 
program ESDM Jabar dalam 
mewujudkan pemenuhan 
rasio elektrifikasi 100 persen. 

ESDM Akan Pasang 20 Ribu 
Listrik Secara Gratis

ALLEX QOMARULLA/JAWA POS

BERHIAS SENYUM: Dari kiri, Bripka Dadang W.S, Aipda Denny 
Reksiono, dan Bripda Hartawan di meja Pos Gakkum Siola. 

 Baca Gus... Hal 2

C. DENNY MAHARDIKA, Surabaya

 Baca ESDM:... Hal 2

 Baca Berpotensi:... Hal 2

komputer tersebut difungsikan 
untuk verifikasi. Tiap meja 
personel dilengkapi dua lay-
ar monitor. Satu menghadap 
ke petugas dan satunya ke 
pelanggar.

Tumpukan surat tilang di-
letakkan di kanan layar. Bukan 
hanya itu, 1,5 liter air mineral 
juga selalu ada di bawah me-
ja setiap personel. Khusus 
pelayanan e-TLE, ada dua tim 
yang berjaga secara bergan-
tian. Setiap tim terdiri atas 
tiga orang.

“Nomor antrean 1, silakan,” 
kata Aipda Denny Reksiono, 
salah satu personel Satlan-
tas Polrestabes Surabaya, 
Sabtu (1/2).

Dia lantas mempersilakan 
pengunjung yang bermaksud 
memverifikasi pelanggaran 
yang dialamatkan kepadanya. 
Para pengunjung itu datang 
setelah mendapatkan surat 
yang dikirimkan via pos.

Denny menawarkan apa 
yang bisa dibantu. Warga 
bernama Adhida Wahyu S. 
ingin memverifikasi ber-
kasnya. Denny pun memin-
tanya membuka amplop 
cokelat. Dia mempersilakan 
Adhida untuk melihat layar 
monitor di depan kursi para 
pelanggar. Tujuannya, mem-
perlihatkan rekaman perbua-
tan pelanggaran lalu lintas.

ISTIMEWA

GELAR DISKUSI: Kepala Dinas Energi dan Sumber Daya Mineral Provinsi Jabar Ir. Bambang Tirtoyuliono 
(tengah) saat menggelar acara “ESDM Jabar Ngomedi”, yang dikemas dengan obrolan santai.

WAJAH yang dihiasi senyum 
seakan menjadi perintah tu-
gas bagi para personel Sat-
lantas Polrestabes Surabaya 
di pos penegakan hukum 
(gakkum). Sambil menyapa 
ramah, mereka melayani pa-
ra pelanggar yang memveri-
fikasi pelanggaran ke Mal 
Pelayanan Publik Siola. 

Di gedung milik Pemkot 
Surabaya itu, hampir sebu-
lan pos pelayanan electronic 
traffic law enforcement 
(e-TLE) mulai berfungsi. 
Puluhan hingga ratusan orang 
mendatangi pos tersebut 
Senin–Sabtu.

Di sana petugas bersiap se-
jak pukul 08.00. Enam layar 

BANDUNG- Anggota Ko-
misi VIII DPR RI Diah Pi-
taloka menegaskan Pera-
turan Menteri Sosial Nomor 
18 tahun 2018 memihak 
pada disabilitas. Permensos 
tersebut sudah sesuai dan 
peraturan itu tidak meng-
atur regulasi panti. Hanya 
mengatur teknis SOTK ba-
lai rehabilitasi di lingkung-

an Direktorat Jenderal Re-
habilitasi Sosial Kemente-
rian Sosial RI.

“Ini perlu diluruskan. Justru 
melalui Permensos No. 18 
tahun 2018 ini keberadaan 
disabilitas netra dipastikan 
dan dijamin oleh negara,” 
kata Diah dalam keterang-
annya, Selasa (4/2).

ISTIMEWA

TEMUI PENGHUNI: Wagub Jabar, Uu Ruzhanul Ulum saat mengunjungi 
penyandang disabilitas di Balai Rehabilitasi Wyata Guna belum lama ini.

Permensos Nomor 18 
Pro Disabilitas

Berpotensi Kehilangan Rp 4 T dari Wisawatan Tiongkok

 Baca Bangun:... Hal 2

Banjir Bercampur Limbah

ISTIMEWA

TEROBOS BANJIR: Sejumlah kendaraan nekat menerobos banjir yang terjadi di kawasan Jalan Bandung-Garut depan Kahatex yang berwarna hitam diduga karena bercampur limbah, kemarin (4/2).

Mendidik Anak 
Rajin Menabung

JAKARTA- Sandra Dewi mengaku tipikal pribadi 
yang suka menabung. Setiap menerima penghasilan, 
dia selalu berusaha menabungkannya ke bank.

Menurut Sandra Dewi, kebiasaan tersebut bakal 
berguna bagi masa depan keluarganya.

“Kami pengin anak-anak punya penghasilan 
sendiri dan uang mereka ini ditabung sendiri. Aku 
pengin anak aku kayak aku. Aku dulu (nabung) pakai 
celengan, sudah punya lumayan masukin ke bank,” 
jelas istri Harvey Moeis itu.

Sandra Dewi lantas memberi contoh manfaat yang 
dirasakan setelah menabung. Dia bisa 
menyelesaikan kuliah dan merantau merupakan 
hasil dari uang yang dikumpulkan sendiri.

“Karena tabunganku ini yang bisa bikin aku 
kuliah, merantau ke Jakarta, dan punya modal 

sekolah,” katanya.
Artis film dan sinetron ini dikenal 

dengan penggemar menonton 
drama Korea sampai 
sekarang. Bahkan meski kini 
sudah punya dua anak, dia 

tetap menyempatkan diri 
untuk nonton film atau 

serial tersebut.
“Iya (masih),” kata 
Sandra.

Lucunya, istri 
Harvey Moes itu 

merasa drama 
Korea berdampak 
pada perasaan 
dan fisiknya. 
Mantan kekasih 
Reino Barack ini 
mencontohkan 
tumbuhnya jadi 
jerawat lantaran 
kesengsem 
cerita oleh para 
pemain.

“Ini penyebab 
jerawat kecil-kecil 
karena drama 
Korea yang lagi 
hit sekarang ya,” 
akunya. (mg3/
jpnn)

Pengendara Nekat 
Terobos Jalur 
Bandung-Garut 

BANDUNG- Jalan raya Ban-

dung-Garut tepatnya di depan 
PT Kahatex sering dikeluhkan 
oleh pengendara motor dan 
mobil. Hal itu dikarenakan kerap 
terjebak banjir saat hujan turun 
seperti yang terjadi pada Selasa 
(4/2). Akibatnya terjadi kema-

cetan dan banyak kendaraan 
yang sulit melalui jalur tersebut.

Parahnya lagi, banjir terse-
but terkadang berwarna hitam 
dan berbau busuk, sehingga 
para pengendara merasa mi-
ris dengan kondisi tersebut.

“Saya melihat sangat aneh 
karena bukan hanya banjir 
tapi limbah dengan bau busuk 
sering kami rasakan. Drainase 
ini kan baru, tapi kenapa hujan 
kecil saja, banjirnya parah se-
kali. Apakah gorong-gorongnya 

tersumbat atau seperti apa? 
Sampai sekarang belum ada 
penindakan dari pemerintah,” 
sesal Samsul pengendara asal 
Limbangan Garut, di Rancae-
kek, Selasa (4/1).

 Baca Banjir:... Hal 2

 Baca Cerita... Hal 2



Menurutnya, banjir tersebut 
tidak hanya sekali ini saja, 
melainkan setiap hujan pas-

ti banjir. “Kita lihat banjirnya 
hitam, apakah ada yang mem-
buang limbah atau gimana 
aneh sekali, saya tidak tahu 
air hitam ini berasal dari ma-
na, mungkin dari salah satu 

industri kali,” jelasnya.
Ketua Dewan Daerah Walhi 

Jabar, Dedi Kurniawan menilai, 
banjir di daerah Rancaekek 
tersebut akibat dari drainase 
yang tidak berfungsi baik.

“Selain dari drainase tidak 
berfungsi dengan baik ada-
lah akibat dari daya resap 
air hujan yang memang tidak 
bisa menembus ke tanah dan 
akhirnya airnya meluap ke 

Terlebih saat ini rasio elek-
trifikasi di Jabar mencapai 
hingga 99,9 persen. Dimana 
masih ada sekitar 250 ribu 
penduduk yang belum tera-
liri listrik.

“Data tahun 2018 dari peme-
rintah pusat itu ada sekitar 250 
ribu rumah penduduk Jawa 
Barat yang belum teraliri listrik. 
Tetapi seiring dengan program 
yang kita lakukan dan proses 
verifikasi sekarang ini tinggal 
sekitar 75 ribu rumah. Oleh 
karena itulah kita lakukan pro-
gram CSR Jabar Caang ini den-
gan target tahun ini 20 ribu 
rumah terlayani listrik,” kata 
Bambang, saat acara ESDM 
Jabar Ngomedi, di kantor ESDM 
Jabar, Selasa (4/2).

Bambang menjelaskan, 
program CSR ‘Jabar Caang’ 
ini merupakan bentuk ke-
pedulian masyarakat dari 
berbagai stakeholder. Seper-
ti halnya, PLN dan stakehol-
der lainnya. Termasuk juga 
CSR dari pihak swasta. 

“Semuanya kita sinergikan 
sehingga bisa membantu 
masyarakat yang belum men-
dapatkan layanan listrik,” 

ungkapnya.
Di tempat yang sama, Ke-

pala Bidang Ketenagalistrikan 
pada Dinas ESDM Provinsi 
Jawa Barat, Ai Saadiyah Dwi-
daningsih menambahkan, 
program CSR Jabar Caang akan 
segera dilakukan untuk 20 
ribu rumah masyarakat yang 
belum teraliri listrik.

“Kita akan mulai di bulan 
Februari ini, kita sudah me-
nyiapkan datanya baik masy-
arakat penerima layanan 
maupun mitra CSR-nya. Jadi 
kita tinggal fasilitasi untuk 
pertemuan kerja sama mere-
ka,” tuturnya.

Pada dasarnya, kata dia, 
Dinas ESDM Jawa Barat men-
jembatani kebutuhan masy-
arakat dengan Mitra CSR. 
Sehingga nantinya ada kon-
trak MoU kerja sama antara 
masyarakat penerima ban-
tuan dengan mitra CSR. 
Termasuk juga MoU dengan 
para kontraktor.

“Jadi nanti yang dilaksana-
kan Dinas ESDM ialah mem-
pertemukan para mitra CSR 
tersebut dengan kontraktor. 
Karena akan melibatkan aso-
siasi kontraktor ketenagalist-
rikan di Jabar dan lembaga 
instalasi teknik yang mener-

bitkan SLO rumahnya, kemu-
dian kerja sama juga dengan 
PLN,” terangnya.

“Jadi seperti tahun ini pe-
nandatanganan kontrak dilaku-
kan serentak di sini. Lalu kita 
buatkan berita acara kesepa-
katan bahwa kita akan melaks-
anakan program ini dengan 
komitmen profesional deng-
an masyarakat Jabar,” jelasnya.

Terkait dengan rasio elek-
trifikasi di Jabar sendiri, saat 
ini memang masih banyak 
masyarakat yang belum men-
dapatkan layanan listrik. Se-
hingga masyarakat tersebut-
lah yang menjadi target untuk 
dibantu.

“Sebetulnya masyarakat yang 
belum teraliri listrik itu dae-
rahnya tersebar di berbagai 
pelosok di kabupaten/kota. 
Namun saat ini kita prioritas-
kan dulu bantu yang rasio 
elektrifikasinya sangat rendah, 
seperti halnya daerah Cianjur, 
Garut, Tasik, Pangandaran 
dan Indramayu,” paparnya.

“Dan sebenarnya kalau 
masyarakat yang gelap gulita 
banget sudah gak ada, tinggal 
sedikit, yang kebanyakan ada-
lah yang nyantol dan ini ber-
bahaya, makanya kita bantu,” 
pungkasnya. (mg1/drx)

“Tentu sekali lagi yang men-
jadi prioritas utama adalah 
melindungi kesehatan bangsa 
Indonesia. Itu adalah suatu hal 
utama. Tetapi yang mempuny-
ai dampak, dari pariwisata akan 
sangat paling besar,” kata Tama.

Untuk mengantisipasi keru-
gian yang besar, Tama meng-
aku ingin mendorong wisawa-

tawan domestik agar melan-
cong di negaranya sendiri.

Menurut Tama, hal itu mer-
upakan langkah paling aman. 
Selain aman dari penyebaran 
Corona, sektor pariwisata 
juga tetap hidup.

Selain itu, kata Tama, pi-
haknya bersama dengan Ke-
menterian Perhubungan 
berupaya menggandeng se-
jumlah maskapai untuk 
mengalihkan penerbangannya 

dari Tiongkok ke Indonesia. 
Menurut Tama, itu sebagai 
salah satu strategi untuk me-
nyelamatkan kerugian pariwi-
sata Indonesia.

“Saya bersama Pak Menhub 
akan bertemu dnegan airli-
nes-airlines, sekitar ada 30-an 
airline yang siapa tahu bisa 
mengalihkan rutenya ke In-
donesia sehingga tetap bisa 
membantu pariwisata ini,” 
kata Tama. (jpnn/drx)
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Tidak lama setelah diminta, 
Adhi –sapaan Adhida– me-
nanyakan pelanggarannya. 
Kebetulan Adhi tidak tahu 
pelanggaran yang diperbuat. 
Adhi beralasan, kertas yang 
diterima tidak begitu jelas 
dalam menjelaskan gambar-
nya. Denny lantas mengarah-
kan Adhi agar melihat layar 
tersebut. ’’Coba dicek di depan 
layar itu, kita lihat sama-sama, 
Pak,” ucapnya.

Setelah ditonton bersama, 
Denny berusaha berdiskusi 
dengan rekannya yang lain, 
Bripda Hariawan Triatmoko. 
Nah, setelah berdiskusi den-
gan Hariawan, Denny meng-
ambil kesimpulan. Ternyata 
tidak ada pelanggaran apa 
pun dalam rekaman itu. Dia 
berusaha memperbesar cap-
ture gambar tersebut, kemu-
dian mengamatinya lagi sem-
bari mendengarkan pertany-
aan bertubi-tubi dari Adhi. 
“Ini, Pak, setelah dilihat, 
ternyata memang tidak ada 
pelanggaran. Karena yang 
tertangkap kamera tadi cuma 
jok yang terlihat seperti sosok 
orang. Jadi, tidak kami tilang,’’ 
ujar Denny, lantas tersenyum.

Wajah Adhi pun semringah, 
tampak lega. Dia bahagia 

karena tidak jadi ditilang. 
Namun, Adhi tidak langsung 
meninggalkan tempat dud-
uknya. Pria yang tinggal di 
Jalan Pogot itu masih me-
nanyakan beberapa bentuk 
pelanggaran. Misalnya, ba-
tasan kecepatan dan markah. 
“Ya, bapak kalau terlalu 
kencang, di atas 60 kilome-
ter per jam, ketilang, Pak. 
Kalau rambu sudah kuning, 
lebih baik berhenti,” ucap 
Denny.

Personel yang berjaga Sab-
tu pagi itu bukan hanya Den-
ny dan Hariawan. Masih ada 
empat orang lainnya. Mereka 
adalah Bagus Artha, Aris Hen-
dri Mustofa, Dadang W.S., dan 
Dhimas Afriajana.

Setiap personel punya ce-
rita masing-masing. Misalnya, 
yang diceritakan Aris. Per-
sonel kelahiran Blitar itu 
memang paling sering di-
curhati pelanggar. Alasannya, 
wajah yang tidak terlihat 
garang dan murah senyum 
menjadikan para pelanggar 
tidak sungkan untuk berce-
rita. Pelanggar pun rela 
menghabiskan waktu 15–20 
menit untuk duduk dan ber-
bincang bersama Aris.

Aris menceritakan, selama 
ini yang sering datang bukan 
ibu-ibu. Melainkan kaum 
Adam. Mereka rata-rata sam-

bat soal ketidaktahuannya. 
Bahkan, ada yang ngeyel saat 
terbukti melakukan pelang-
garan. ’’Untung aku sabar, Mas, 
nek gak ngono wes tak kong-
kon gentian karo pelanggar 
yang lain,’’ ucap Aris, lalu 
tertawa sambil menggeleng-
kan kepalanya.

Bagi dia, layanan penegakan 
hukum di Siola layaknya tem-
pat konsultasi. Masyarakat 
yang khawatir juga datang 
untuk sekadar bertanya 
mengenai pelanggaran dan 
teknis pengurusan tilang. Yang 
paling sering, kata Aris, per-
tanyaan seputar pelanggaran 
lampu merah dan markah 
lajur.

Saking tidak percayanya, 
lanjut Aris, dirinya terpaksa 
mengeluarkan jurus terakhir. 
Yakni, memutar video yang 
terekam CCTV tilang. Tak 
ayal, pengendara yang ber-
debat panjang dan bercerita 
itu langsung berhenti. ’’Wes 
tak puterno videone ae Mas 
nek wes kadung ngeyel. Terus 
saya beri informasi seputar 
pelanggarannya,’’ ucapnya.

Cerita lainnya berasal dari 
Dadang. Personel satuan lalu 
lintas yang bermarkas di Sat-
pas Colombo itu juga mene-
rima banyak keluhan dan 
cerita. Ketika itu dia menilang 
seseorang.

Nah, orang yang ditilang 
beralasan bahwa ada keluar-
ganya yang sakit sehingga 
terburu-buru. Bahkan, pe-
langgar tersebut terus tetap 
bersikukuh dengan alasannya. 
Dia minta diberi dispensasi 
agar tidak ditilang. Namun, 
hal itu tidak bisa dilakukan 
Dadang. ’’Mau kasihan, tapi 
tetap aturan. Masalahnya 
bukan orang yang menilang. 
Itu elektronik, gak punya ha-
ti, jadi tetep aturannya berlaku,’’ 
paparnya.

Dadang pun hanya bisa 
memberikan pengertian. Dia 
meminta maaf karena me-
nilang pelanggar tersebut. 
Dia meminta pengemudi itu 
tetap berkendara dengan 
tertib. Meski ada sesuatu 
mendesak. ’’Pesan saya ha-
nya seperti itu, Mas. Banyak 
di sini kasus kayak gitu. Ta-
pi gak bisa buat apa-apa saya 
karena memang sudah atu-
rannya,’’ jelasnya.

Pelayanan itu berjalan pukul 
08.00–15.00. Pada saat pukul 
12.00, personel secara ber-
gantian istirahat. Mereka 
bergiliran keluar. Jika satu 
personel keluar, dua lainnya 
melayani para pelanggar. Se-
lain itu, mereka mengisi wak-
tu dengan saling menghibur 
di tengah padatnya pelayanan 
ke masyarakat. (*)

Diah dan anggota Komisi 
VIII Selly Andriany menga-
takan telah mengunjungi 
Balai Rehabilitasi Penyandang 
Disabilitas Sensorik Netra 
Wyata Guna Kota Bandung, 
Sabtu (1/2) lalu. 

Kedatangannya, kata Diah, 
untuk melihat  dan menden-
garkan secara langsung, terkait 
permasalahan viral yang mun-
cul antara Kemensos RI den-
gan Disabilitas Netra peng-
huni asrama.

“Kami di DPR RI mendu-
kung Kemensos untuk mem-
bangun dan meningkatkan 

pelayanan lanjutan di balai,” 
ungkap dia.

Terkait peran serta Pemprov 
Jawa Barat, menurut Diah 
Pitaloka, perlu adanya dorong-
an keterlibatan, khususnya 
mengakomodir serta mem-
berikan pelayanan dasar ba-
gi disabilitas.

Apalagi Jawa Barat sebagai 
pelaku sejarah pembuatan 
Perda Disabilitas yang baru 
ada di Indonesia, menurut-
nya, Pemprov Jawa Barat 
ternyata belum siap untuk 
mengimplementasinya.

“Saat ini Povinsi Jawa Barat 
belum siap memberikan 
pelayanan dasar bagi disa-
bilitas. Tentunya Komisi VIII 

mendorong Pemerintah 
Provinsi Jawa Barat merevi-
talisasi aset Jawa Barat untuk 
membuat panti pelayanan 
dasar,” tegas Diah. 

Sementara, Selly Andriany 
mengungkapkan setelah me-
lihat dan berbincang langsung 
dengan para disabilitas Netra 
yang ada di balai, pihaknya 
bersyukur bahwa pihak Ke-
mensos masih bersama para 
disabilitas.

Bahkan, para disabilitas netra 
itu sudah kembali ke dalam 
balai. “Kemensos masih ber-
sama teman-teman disabilitas, 
bahkan bersyukur teman-teman 
disabilitas diajak kembali ke 
dalam balai,” ujar Selly. 

Lebih lanjut Selly menjelaskan, 
jika diibaratkan, balai yang ada 
di bawah pengelolaan Kemensos 
RI ini, merupakan universitas 
atau jenjang lebih tinggi. 

Para disabilitas, kata Selly, 
bukan hanya diberikan ber-
bagai pelatihan dan kemam-
puan untuk mandiri, namun 
juga pengembangan poten-
si para disabilitas yang ter-
pendam.

“Para disabilitas ini dipastikan 
oleh negara. Potensi disabilitas 
yang selama ini terpendam, 
juga dikembangkan.

Inilah yang lebih baik kita 
fokuskan, dibanding pera-
lihan panti jadi balai,” tan-
dasnya. (yan/drx)
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Warga Minta Pemerintah Bertindak

Padahal paman Gus Dur 
lebih banyak tinggal di Jakar-
ta - menjadi politisi NU ting-
kat nasional.

Mulailah Tebu Ireng dipim-
pin oleh yang bukan murni 
kyai --dalam pengertian hebat 
ilmu agamanya.

Yusuf Hasyim pun mening-
gal. Kyai-kyai sepuh yang 
masih bisa diakses Bani Has-
yim juga sudah tidak ada. 
Maka Gus Sholah-lah tokoh 
yang berbobot nasional. Yang 
dianggap paling layak menang 
Tebu Ireng. Meski juga bukan 
sosok kyai ulama. Nama Tebu 
Ireng sudah begitu menasi-
onal. Rasanya aneh kalau 
pemimpinnya bukan tokoh 
nasional.

Ketokohan Gus Sholah di-
mulai sejak menjadi anggota 
MPR. Lalu menjadi Wakil Ketua 
Komnas Hak Asasi Manusia. 
Terakhir menjadi calon wakil 
presiden berpasangan deng-
an capres Jenderal Wiranto.

Dengan meninggalnya Gus 
Sholah kemarin maka habislah 
generasi cucu Hasyim Asy’ari 
- Al Hadratus Syaikh.

Gus Sholah meninggal se-
telah operasi jantung di usia 
77 tahun. Jenazahnya dima-
kamkan di dekat makam Gus 
Dur, kakaknya.

Lalu siapa yang akan tampil 
selanjutnya? Bukankah sudah 
ada lagi keluarga Bani Hasy-
im yang namanya sudah men-
asional? Bagaimana dengan 
menteri agama periode lalu, 
yang masih bisa digunakan 
Bani Hasyim?

Gus Sholah tidak pernah 
menyebut nama itu sebagai 
calon penggantinya di Tebu 
Ireng. Tapi tidak juga segera 
mengerucut siapa calon peng-
gantinya.

Sampai-sampai Gus Sholah 
meminta bantuan lebih ba-
nyak yang mendekati boleh. 
Gus Sholah mengadakan se-
macam polling . Teman-teman 
membahas tentang calon 
kandidat penggantinya kelak.

Salah satu yang sering diba-
has adalah Mas’ud Adnan. 
Yang pernah menjadi Sekre-
taris Alumni Persatuan Santri 
Tebu Ireng. Mas’ud pernah 
menjadi Pemimpin Redaksi 
Harian Bangsa.

Gus Sholah, kata Mas’ud, 
memang suka mendengar. 
Terkait mendengar pendapat 
orang lain. Pun pendapat pa-
ra santri.

Tipe kepemimpinan Gus 
Sholah adalah demokrasi. 
Orangnya sangat ngemong. 
Tidak banyak mau bicara. 
Sekali bicara suaranya sang-
at rendah dan lirih.

Tapi teman-teman yang 
mendukung pendapat tidak 
perlu yang mau memberi ta-
hu calon pemenang.

Di pesantren tidak ada ke-
biasaan polling seperti itu. 
Gus Sholah saja yang mau 
melepaskan pesantren adat. 
Teman-teman tetap memilih 
tawadhuk: terserah Gus Sho-
lah saja. Siapa pun yang di-
tunjuk Gus Sholah akan di-
dukung.

Baru dapat membuka Gus 
Sholah mau memanggil nama 
calon pengganti yang ia ing-
inkan: KH Abdul Hakim Mah-

fudz. Panggilannya Gus Kikin.
Penyebutan nama Gus Kikin 

sudah sejak dua tahun lalu. 
Praktis semua orang di Tebu 
Ireng tahu bahwa Gus Kikin 
adalah Kyai Tebu Ireng dalam 
menunggu .

Tapi Gus Kikin tidak pernah 
mau mulai tampil. Tidak ada 
tradisi putra mahkota di Tebu 
Ireng. Selain Gus Kikin bukan 
putra Gus Sholah, Yusuf Has-
yim atau pun Gus Dur.

Gus Kikin mengutip KH 
Hasyim Asy’ari dari jalur wa-
nita. Ibunya, Bu Nyai Abidah, 
adalah cucu KH Hasyim Asy’ari.

Sama dengan Gus Sholah, 
Gus Kikin ini juga tidak pernah 
mengenyam pendidikan di 
pondok pesantren. Tidak bi-
sa membaca kitab kuning.

Tapi dari segi ekonomi Gus 
Kikin sangat mapan. Gus Kikin 
adalah pengusaha yang mapan. 
Terkait pengusaha bidang 
minyak dan gas bumi.

Belakangan Gus Kikin juga 
punya stasiun TV lokal: BBS. 
Di Surabaya. Dan memang 
Gus Kikin adalah sarjana 
komunikasi. Dari Universitas 
Terbuka.

Bagaimana pun Gus Kikin 
masih termasuk Bani Hasyim. 
Dan yang dikehendaki oleh 
Gus Sholah untuk mendapat 
izin berhenti sendiri --pindah 
ke jalur pengabdian.

Maka Tebu Ireng segera me-
miliki kyai baru. Yang be-
nar-benar baru: orangnya, 
latar belakang pendidikannya, 
pun profesi sedang.

Banyak kyai jadi pengusa-
ha. Kini pengusaha, Gus 
Kikin, pindah yang jadi kyai. 
(Dahlan Iskan)

 GUS
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Penerus Pimpinan Pesantren Tebu Ireng

Sukseskan Program CSR Jabar Caang

Dampak dari Serangan Virus Korona

jalan,” katanya.
Menurutnya, di jalan provin-

si tersebut berada di kawasan 
industri, ada Kahatex, Kwaran 
dan termasuk Cola-Cola.

“Terkait banjir Cileunyang 
kemungkinan mudal ke jalan, 
dan solokan itu kemungkinan 
pembuangan limbah, memang 
untuk industri dalam kontek 
pembuang limbah, biasanya 

di musim hujan atau malam 
hari,” katanya.

“Saya melihat begini, Kahat-
ex sampai saat ini pernah 
kita hujat, meskipun punya 
IPAL tetapi itu berfungsi atau 
tidak, mngkin dia dipungsikan, 
tapi saat hujan ya tidak di-
fungsikan, dibuang dikarena-
kan kos yang sangat mahal,” 
sesalnya.

Pengawasan berapa limbah 
yang dihasilkan, dan berapa 
limbah yang diolah seperti 
apa jadinya, harus diawasi 
oleh pemerintah. “Pengolahan 
limbah pabrik seperti Kahat-
ex ini harus transparan. Kare-
na buktinya ketika hujan, 
banyak campuran limbah 
dengan warna hitam dan bau 
busuk,” tandasnya. (mg1/drx)

BOGOR – Presiden Joko Wi-
dodo bersama jajaran Kabinet 
Indonesia Maju langsung me-
ninjau lokasi terdampak ban-
jir dan longsor di dua desa 
Kecamatan Sukajaya, Kabupa-
ten Bogor, Jawa Barat, Senin 
(3/2). Dua desa yang dikunjungi 
yang mendapat perhatian pe-
nuh yakni Desa Harkatjaya dan 
Desa Pasir Madang.

Ini merupakan kali kedua 
Jokowi mengunjungi Sukajaya. 
Pada awal Januari 2020 lalu, 
Presiden Jokowi bersama ja-
jarannya juga meninjau lokasi 
yang sama untuk bertemu 
dengan para korban banjir dan 
longsor di Desa Harkatjaya 
mengingat desa lainnya seba-
gian besar masih terisolasi 
sehingga tidak bisa dilewati.

Saat ini Kementerian PUPR 
telah menyelesaikan pembuka-
an akses jalan menuju beberapa 
desa yang sempat terisolir akibat 
hujan deras pada Rabu 1 Janu-
ari 2020 yang membuat Sungai 
Cidurian di Kabupaten Bogor 
meluap dan mengakibatkan 
beberapa wilayah sekitarnya 
mengalami banjir dan longsor.

Sejak kejadian hingga masa 
tanggap darurat berakhir pada 
30 Januari 2020, tercatat Ke-
menterian PUPR melalui Balai 
Besar Pelaksanaan Jalan Nasi-
onal (BBPJN) VI Jakarta Ditjen 
Bina Marga telah menurunkan 
16 kendaraan alat berat untuk 
membuka akses menuju de-
sa-desa yang terisolir bisa diak-

ses. Berdasarkan data yang 
terkumpul, total sebanyak 121 
titik longsor pada 12 ruas jalan 
sepanjang 35,96 km di Keca-
matan Sukajaya, Bogor sudah 
selesai dibuka.

Dua belas ruas jalan tersebut 
yakni, ruas jalan Desa Sukamu-
lih-Desa Pasir Madang (2,3 
km) sebanyak 9 titik longsor, 
Desa Pasir Madang-Desa Ci-
leuksa (5,3 km) sebanyak 20 
titik longsor, Desa Pasir Ma-
dang-Kampung Cibarani (3 
km) sebanyak 22 titik longsor, 
Kampung Cileuksa Utara-Kam-
pung Cileuksa Hilir (3,5 km) 
sebanyak 8 titik longsor.

Selanjutnya Desa Harkat-
jaya-Desa Kiarapandak (2,36 
km) sebanyak 16 titik longsor, 
Desa Kiarapandak-Desa Ki-
arasari (9,89 km) sebanyak 11 
titik longsor, Kampung Pari-
gi-Kampung Banar (1,16 km) 
sebanyak 8 titik longsor, Kam-
pung Pasir Walang-Desa Pa-
sir Madang (5,1 km) sebany-
ak 10 titik longsor.

Lalu Kampung Babakan 
Ciberani-Desa Cisarua (2,15 
km) sebanyak 9 titik longsor, 
Kampung Babakan Cibera-
ni-Kampung Cibarani (1 km) 
sebanyak 7 titik longsor, dan 
Kampung Pasir Walang-Kam-
pung Nyomplong (0,2 km) 
sebanyak 1 titik longsor.

Presiden Jokowi menegaskan 
pemerintah akan mendorong 
upaya pendekatan vegetatif 
dalam penanganan bencana 

Kawasan Terisolir Sukajaya Harus Dikebut

banjir dan longsor, di samping 
pendekatan fisik lewat pem-
bangunan infrastruktur pengen-
dalian banjir dan tanggul atau 
bronjong penahan longsor.

“Jadi di tempat-tempat yang 
terjadi bencana banjir dan 
utamanya yang tanah longsor, 
pendekatan kita sekarang 
bukan hanya pendekatan-pen-
dekatan fisik saja, bukan ha-
nya bangunan-bangunan fisik 
saja, tetapi juga yang berkai-
tan dengan vegetatif seperti 
ini, sehingga ekosistem yang 
ada itu tidak terganggu dan 
rusak karena memang kita 
perbaiki. Misalnya, saya be-
rikan contoh di Sukajaya ini. 
Dan saya minta fokus perce-
patannya,” papar Presiden di 
Kebun Bibit Desa Pasir Ma-
dang, Kecamatan Sukajaya.

Presiden berharap dengan dua 
pendekatan tersebut, bencana 
banjir dan longsor bisa disele-

saikan dan tidak terulang kem-
bali. Untuk itu ia meminta agar 
tanaman yang sudah ditanam 
hari ini tak dicabut oleh masya-
rakat. Dia meminta masyarakat 
untuk bersama-sama menjaga 
kelestarian alam.

”Jangan sampai tanah yang 
miring seperti ini dicabut kare-
na fungsinya melindungi lahan 
di sini perbukitan di sini agar 
tidak longsor. Dan hari ini kita 
mulai. Yang ditanam bukan 
hanya vetiver tapi ada buah-bu-
ahan durian, jambu, jengkol 
dan lain-lain,” tutur Presiden.

Presiden menegaskan telah 
meminta Gubernur Jawa Barat 
Ridwan Kamil dan Bupati Bo-
gor Ade Yasin segera menen-
tukan lokasi relokasi warga 
Bogor yang terdampak banjir 
dan longsor. Relokasi diperlu-
kan untuk menghindari teru-
langnya bencana yang sama 
kepada warga. (fin/drx)

ISTIMEWA

TINJAU LOKASI: Presiden Joko Widodo saat meninjau lokasi terdampak banjir 
dan longsor di dua desa Kecamatan Sukajaya, Kabupaten Bogor, Senin (3/2).
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SUBANG-Anggota DPRD 
Jawa Barat, Hj Nina Nurhayati 
berencana untuk menyedia-
kan kendaraan mobil serba 
guna untuk masyarakat Ciater. 
Hal tersebut disampaikannya 
saat menyapa masyarakat 
Ciater yang merupakan tem-
pat pemilih terbanyaknya, 
beberapa waktu lalu. 

Anggota DPRD Fraksi Nas-
Dem itu mengatakan, dirinya 
merupakan asli orang Ci-
ater yang secara emosional 
merasakan dan mengetahui 
apa yang menjadi aspirasi 
masyarakat di sana.

“Insya Allah akan saya real-
isasikan salah satunya kebu-
tuhan akan kendaraan mo-
bil serba guna,” ungkapnya 
kepada ratusan masyarakat 
yang hadir di Gedung Serba-

guna Desa Ciater.
Masyarakat setempat, Iwan 

Setiawan berharap agar ket-
erwakilan masyarakat Sub-
ang bisa diakomodir oleh Hj 
Nina di tingkat provinsi. Ter-
lebih untuk wilayah Ciater 
yang saat ini terus berbenah 
mendukung program Pemer-
intah Kabupaten Subang, 
yaitu menjadikan Subang 
Jawara. 

“Saya ucapkan terimakasih 
pada Ambu Nina, yang seka-
rang lebih suka disebut Bi 
Nina, sudah datang kembali 
menemui pemilihnya,” un-
gkapnya.

Dia berharap, Hj Nina bisa 
amanah dalam menjalankan 
tugasnya dan mengakomodir 
aspirasi masyarakat. “Peris-
tiwa bersejarah bagi Ciater, 

sebab baru pertama ada 
anggota dewan yang reses di 
sini,” ungkapnya. 

Ketua DPD Partai NasDem 
Kabupaten Subang, Eep Hi-
dayat yang turut mendamp-
ingi mengatakan, setiap aspi-
rasi akan diperjuangkan oleh 
kadernya supaya bisa masuk 
pada anggaran prioritas untuk 
tahun 2021. “Termasuk satu 
unit mobil serba guna untuk 
masyarakat Ciater,” ujarnya.

Dalam kesempatan itu, 
masyarakat menyampaikan 
aspirasi berupa perlindun-
gan mata air, pemberdayaan, 
dan desa wisata. “Kalau sep-
erti pembangunan masjid 
dan posyandu itu tidak usah 
nunggu aspirasi, bisa nan-
ti kita kerjakan langsung,” 
pungkasnya.(ysp/sep)

SUBANG-Pemerintah Ka-
bupaten Subang melalui 
Dinas Pendidikan dan Ke-
budayaan (Disdikbud) akan 
segera melakukan kajian 
ulang terhadap seluruh ca-
gar budaya yang terdapat 
di Kabupaten Subang, hal 
tersebut dikemukakan lang-
sung oleh Kabid Kebudayaan 
Disdikbud, Moch Khadar M 
kepada Pasundan Ekspres 
saat ditemui di ruang ker-
janya, Selasa (4/2).

Menurutnya, sesuai den-
gan undang-undang no 11 
tahun 2010 tentang cagar 
budaya, penetapan cagar bu-
daya harus memenuhi kajian 
dari tim ahli. Sehingga me-
menuhi nilai sejarah, ilmu 
pengetahuan, arkeologis, 
arsitektural dan usia. “Tahun 
ini Kabupaten Subang sudah 
memiliki Tim Ahli Cagar 
Budaya (TACB), yang terdiri 
dari beberapa ahli, yang su-
dah tersertifikasi oleh badan 
sertifikasi nasional. Ting-
gal menunggu pengukuhan 
dari Bupati Subang dan siap 

mengkaji beberapa cagar bu-
daya yang ada di Kabupaten 
Subang,” jelasnya.

Dia juga menjelaskan bah-
wa di Kabupaten Subang 
sendiri memiliki sekitar 200 
cagar budaya. Cagar budaya 
di Kabupaten Subang sangat 
beragam, sebab Subang salah 
satu bagian dari mata rantai 
lintas sejarah nusantara.

Dia menyebut cagar bu-
daya atau warisan budaya 
ini dibagi kedalam beberapa 
klasifikasi. Diantaranya ban-
gunan cagar budaya, struktur 
cagar budaya, situs cagar 
budaya, dan kawasan cagar 
budaya di darat dan atau di 
air yang perlu dilestarikan 
keberadaannya.

“Keberadaan cagar budaya 
harus dilestarikan karena 
memiliki nilai penting bagi 
sejarah, ilmu pengetahuan, 
pendidikan dan agama. Pele-
starian kebudayaan tentunya 
harus melalui proses peneta-
pan,” tambahnya

Ahli Prasejarah dari Balai 
Arkeolog Bandung, Lutfi 

Intensifkan 
Gropyokan 

SUBANG-Petani di Ke-
camatan Pusakajaya terus 
berjibaku memerangi hama 
tikus yang seakan tak per-
nah habis. Kemarin Camat 
Pusakajaya Drs Vino Sub-
riadi bersama Penyuluh 
Pertanian, POPT dan para 
Petani  di  D esa Kebon -
danas dan Desa Bojong 
Jaya melakukan gropyokan 
hama tikus.

“Musim tanam padi tapi 
sekaligus panen tikus, luar 
biasa ini seranganya, banyak 
sawah petani yang terkena,” 
kata Vino kepada Pasundan 
Ekspres, Selasa (4/2).

Dia menyebut di dua desa 
yang ia datangi yakni Ke-
bondanas dan Bojongjaya, 
sekitar 400 hektare lahan 
sawah terserang hama tikus. 
“Kebondanas saja tadi ada 

sekitar 200 hektare yang 
wilayah selatan jalan, Bo-
jongjaya juga sama,” ucap 
Vino.

Saat ini, melalui komunika-
si yang intens dengan UPTD 
Pertanian, Vino menyebut, 
cara penanggulangan hama 
tikus ini masih terus diin-
tensifkan melalui kegiatan 
gropyokan tikus. 

”Sampai sekarang caranya 
masih seperti demikian, kar-
ena penanggulangan untuk 
cara lain juga susah, tapi 
bersama pihak UPTD setiap 
harinya gerakan-gerakan 
disetiap desa terus dilaku-
kan,” jelas Vino.

Kedepan, Vino menyebut, 
salah satu penanggulangan 
hama tikus dan organisme 
penggangu tanaman lainya 
dilakukan dengan cara me-
matuhi aturan tanam ser-
empak. 

“Tanamnya serempak, agar 
hama itu paling tidak bisa 

terkendali, tidak berpindah-
pindah seperti sekarang ini, 
Kedepan mutlak harus di-
lakukan,” ucapnya.

POPT UPTD Pertanian Pu-
sakajaya H. Iduk S menyebut 
jadwal gerakan membasmi 
hama tikus terus dilakukan 
disetiap desa, baik yang su-
dah tanam maupaun yang 
akan tanam. 

“Seperti kebondanas tadi 
kita lakukan gerakan, me-
mang ada 90 hektare yang ru-
sak tapi yang lainnya masih 
bisa diselematkan,” ucap H. 
Iduk.

Adapun desa-desa yang 
sudah tanam saat ini dian-
tarnya Desa Bojongjaya, 
Kebondanas, Pusakajaya 
serta Cigugur. Untuk Desa 
Rangdu dan Cigugur Kaler 
akan segera menyusul. 

“Kami terus lakukan upaya 
gropyokan tikus untuk coba 
mengendalikan hama tikus-
nya,” ungkapnya.(ygi/sep)

400 Hektare Sawah Terserang Hama Tikus

YOGI MIFTAHUL FAHMI/PASUNDAN EKSPRES

KENDALIKAN: Petani dan Camat serta Unsur UPTD di Kecamatan Pusakajaya berjibaku kendalikan hama tikus yang makin merajalela. 

Yondri mengatakan bahwa 
di Kabupaten Subang banyak 
ditemukan benda bersejarah, 
namun belum ditetapkan 
sebagai benda cagar budaya 
milik Kabupaten Subang. 
Menurutnya juga beberapa 
tempat di wilayah Subang 
yang memiliki potensi cagar 
budaya sudah didata. Ke-
mudian dilanjutkan dengan 
melakukan peninjauan kem-
bali terhadap benda cagar 
budaya tersebut.

“Ada banyak yang sudah 
diajukan kepada kami. Kami 
akan melakukan pengece-
kan, setelah itu baru 
direkomendasi su-
paya nantinya bisa 

ditetapkan menjadi warisan 
budaya milik Kabupaten 
Subang,” pungkasnya.(idr/
sep)

Cagar Budaya di Subang akan Dikaji Ulang

Ambu Nina Siapkan Mobil Serba Guna

YUSUP SUPARMAN/PASUNDAN EKSPRES

KUNJUNGAN RESES: Anggota DPRD Jawa Barat, Hj Nina Nurhayati saat melakukan kunjungan reses kepada 
masyarakat di Desa Ciater Kecamatan Ciater. Ciater merupakan lumbung suara terbanyak yang memilih istri 
mantan Bupati Subang Eep Hidayat tersebut.



”Hari ini (kemarin, red) 
kita undang semua para pen-
gusaha tambang yang ada di 
Kecamatan Cimalaka. Intinya, 
kami instruksikan bagi para 
pengusaha tambang yang 
belum  mempunyai izin, agar 
segera menghentikan aktivi-
tas tambangnya,” tegas Aan.

Namun, terang Aan, bagi 
pengusaha yang tengah me-
nempuh perizinan, diharap-
kan segera melengkapi dan 
menyelesaikan izinnya. ”Se-
dangkan bagi pengusaha yang 
sudah memiliki izin, diha-
rapkan bisa melakukan pen-
ghijauan di lokasi bekas ga-
lian C dan bertanggung jawab 

terhadap lingkungan sekitar,” 
ucapnya.

Aan mengakui, pihaknya 
telah menginventarisir, ter-
dapat 20 perusahaan belum 
mengantongi izin Galian C 
di wilayah Cimalaka. Se-
hingga, diharapkan melalui 
pertemuan tersebut, dapat 
meminimalisir aktivitas 
tambang yang belum mem-
punyai izin. ”Lebih dari itu, 
APPTS telah menyepakati 
akan dilakukan penghijauan 
di arae bekas galian pada 
Sabtu (8/2/2020) nanti. Di 
situ akan ditanam ribuan 
pohon jenis buah-buahan,” 
tandasnya. (sep)
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BPBD: Ini Kejadian 
yang Kedua Kalinya

KOTA - Untuk kesekian kalinya, 
wilayah Sumedang dilanda 
longsor dan pohon tumbang. 
Selasa (4/2) sore kemarin, 
bencana alam itu terjadi di Jalan 
Raya Bandung-Cirebon, tepatnya 

di RT 03 RW 02 Dusun Cilengsar 
Desa Ciherang Kecamatan 
Sumedang Selatan.

Saksi yang saat itu berda di 
tempat kejadian, Entis, 50, 
menuturkan, dirinya sempat 
mendengar suara hentakan 
benda jatuh. ”Saya langsung 
keluar, saat di luar melihat 
materi longsor dan pohon 

tumbang sudah menutupi 
sebagian jalan,” katanya.

Di tempat sama, Kasi Cegah 
Siaga BPBD Kabupaten 
Sumedang, Adang mengatakan, 
longsor ini merupakan longsor 
yang kedua kalinya. Sebab, 
beberapa tahun yang lalu, 
kejadian serupa pernah terjadi 
di lokasi itu. ”Di tempat ini 

dulu pernah terjadi. Untuk 
longsor yang sekarang mungkin 
dipicu oleh intensitas hujan 
yang cukup lama dan faktor 
pohon yang sudah tua,” katanya 
di tempat kejadian longsor.

Adang menambahkan, untuk 
membersikan area longsor dan 
mengevakuasi pohon yang 
tumbang, pihaknya dibantu 

anggota kepolisian, TNI, Satpol 
PP dan warga. ”Kita gunakan 
gergaji mesin untuk membersikan 
material pohon dan bersama-
sama membersih kan material 
longsor dengan menggunakan 
cangkul dan singkup,” tambahnya, 
seraya memohon maaf kepada 
pengguna jalan, karena situasi 
lalulintas jadi macet. (cr1)

CIMANGGUNG - Hujan 
deras yang mengguyur kawa-
san Cimanggung dan Ja-
tinangor Selasa (4/2) sore, 
membuat Jalan Raya Bandung-
Garut kembali direndam air 
setinggi 50 centimeter. 

Tak hanya jalan nasional, 
jalan desa menuju akses rumah 
anggota DPRD Sumedang 
dari Partai PDIP, Rita Rosana 
Podesta, pun direndam air 
setinggi 30 centimeter. Ter-
paksa, pengendara dari arah 
Cisempur Jatinangor mau-
pun dari Warungcina, harus 
menerobos aliran air yang 
begitu deras. 

Yasmin, salah seorang war-
ga Desa Mangunarga men-
gatakan setiap turun hujan, 
jalan di depan rumah ang-
gota dewan itu selalu banjir. 
Selain air kiriman dari bagian 
atas (karena daerahnya da-
taran rendah) juga terhalang 
benteng pabrik. ”Kan di se-
belah kirinya ada benteng 
pabrik, jadi air tidak bisa 
masuk. Akibatnya air jadi 
tersendat di sana,” katanya. 

Selain itu, kata Yasmin, ka-

rena saluran air mengalirnya 
ke Sungai Cikijing, semen-
tara Sungai Cikijing debit 
airnya naik ketika hujan. Se-
hingga, air dari arah Batu-
rumpil dan Mangunarga, 
bermuara di dekat rumah 
anggota dewan. 

Saat dikonfirmasi melalui 
sambungan telepon, ang-
gota DPRD Sumedang Rita 
Rosana Podesta mengaku 
jika banjir itu memang 
bertahun-tahun terjadi. 
Namun, sekarang terbilang 
tidak separah tahun-tahun 
sebelumnya. 

”Saya sudah sampaikan ke 
Pemkab Sumedang dan pim-
pinan DPRD untuk  mengen-
taskan masalah banjir di 
Kahatex termasuk di Mangu-
narga menuju rumah saya. 
Memang masalahnya kom-
pleks, karena harus meli-
batkan Pemkab Bandung. 
Sebab, air dari Mangunar-
ga akan bermuara ke Ran-
caekek Kabupaten Bandung. 
Sementara sungai di Ran-
caekek sudah pada dangkal,” 
tandasnya. (imn)

Akses ke Rumah 
Anggota Dewan 

Terendam Banjir

IMAN NURMAN /SUMEKS 

TErObOS aIr: Sejumlah pengendara motor menerobos air di 
Jalan Warungcina Desa Mangunarga, kemarin (4/2).

IST

raKOr: Pengusaha Galian C yang tergabung dalam asosiasi Paguyuban Pengusaha Tambang Sumedang (aPPTS) mengikuti rakor 
yang digelar di aula Kantor Kecamatan Cimalaka, kemarin (4/2).

CIMALAKA - Sejumlah pen-
gusaha Galian C di Kaki Gu-
nung Tampomas Kecamatan 
Cimalaka, diundang pihak 
Kecamatan Cimalaka, guna 
melakukan rapat koordinasi, 
kemarin (4/2). Hal ini, dila-
kukan pasca inspeksi men-
dadak (sidak) Wakil Gubernur 
Jawa Barat, Uu Ruhzanul ’Ulum 
dan Wakil Bupati Sumedang 
Erwan Setiawan ke lokasi 
Tambang Galian C di Kaki 
Gunung Tampomas pada 
Minggu (2/2) lalu.

Pengusaha Galian C yang 
hadir ini, tergabung dalam 
Asosiasi Paguyuban Pengu-
saha Tambang Sumedang 
(APPTS). Seperti dikatakan 
perwakilan APPPTS, Atang 
yang mengapresiasi positif 
setelah sidak wagub dan wa-
bup beberapa hari yang lalu 
ke lokasi tambang Galian C 
di Cimalaka.

”Setelah sidak kemarin, kan 
jadi tahu mana tambang yang 

Longsor, Bandung-Cirebon Macet
ARIEF TAUFIK/SUMEKS

EVaKuaSI LONGSOr: anggota bPbD Sumedang dibantu Satpol PP, kepolisian, TNI serta warga, membersihkan material longsor dan pohon tumbang di Jalan raya 
bandung-Cirebon, tepatnya di rT 03 rW 02 Dusun Cilengsar Desa Ciherang Kecamatan Sumedang Selatan, Selasa (4/2) sore.

Pasca Disidak, Pengusaha Galian C Tampomas Dikumpulkan

sudah memiliki izin dan 
mana yang belum,” ujarnya 
kepada wartawan, seusai ra-
pat kordinasi dan evaluasi 
terkait proses perizinan ga-
lian C di Aula Kantor Keca-
matan Cimalaka.

Kendati demikian, sambung 
Atang, sedikitnya tujuh peru-
sahaan tambang Galian C yang 
sudah tergabung dalam APPTS, 
semuanya sudah memiliki 
izin dari pemerintah daerah. 
”Alhamdulillah semuanya 

sudah mengantongi izin, 
namun kami juga selalu 
mendorong rekan-rekan yang 
belum mempunyai izin agar 
segera menempuh proses 
perizinan,” harapnya. 

Sementara itu, Camat Ci-

malaka, Asep Aan Dahlan 
menyampaikan, kegiatan ra-
pat kordinasi dilaksanakan  
sebagai salah satu respon 
dari tindak lanjut pasca sidak 
wagub dan wabup Sumedang 
ke lokasi tambang Galian C.

JATINANGOR – Pemerintah 
Kecamatan Jatinangor, meng-
gelar musrenbang tingkat 
kecamatan, kemarin (4/2). 

Hasilnya, serapan anggaran 
Pemerintah Kecamatan Ja-
tinangor dari dana Pagu In-
dikatif Kewilayahan (PIK) 

2021, Tidak Ada Lagi Jalan Rusak di Jatinangor
tahun ini, hanya diangka Rp 
523.000.000-an. Sementara 
Pagu Indikatif SKPD, menca-
pai Rp 1,3 miliar.

Anggaran sebesar itu, dik-
hususkan untuk pembangu-
nan sarana infrastruktur, 
pembangunan rumah fakir, 
pemerataan pelayanan pen-
didikan dan kesehatan, per-
cepatan penanggulangan 
kemiskinan, peningkatan 
kualitas dan kompetensi Sum-
ber Daya Manusia (SDM) dan 
peningkatan pengelolaan 
lingkungan hidup.

“Sementara program ung-
gulannya Sumedang agamis, 
rumah besar fakir miskin dan 
pelayanan kesehatan sampai 
tingkat desa, sumedang bu-
ludru, pemenuhan pelayanan 
dasar, pengembangan pari-
wisata dan peningkatan 

profesionalisme ASN,” kata 
Camat Jatinangor Syarif Ef-
fendi Badar.

Menurut Camat, Jatinangor 
sebagai kawasan perkotaan, 
pun harus menopang pari-
wisata dan jasa. Sebab, ada 
perputaran ekonomi di Ja-
tinangor yang harus diman-
faatkan. Tentu saja, kata camat, 
tetap harus sesuai program 
Sumedang Simpati.

“Anggaran sebesar itu ya 
mau tidak mau harus cukup. 
Sebab untuk PIK tak jauh 
beda dengan tahun kema-
rin di kisaran Rp 500 ju-
taan,” katanya.

Sementara itu anggota Ko-
misi 1 DPRD Sumedang, 
Dudi Supardi mengatakan, 
harus disinkronkan antara 
keinginan dan kebutuhan. 
Namun, tetap disesuaikan 

dengan anggaran. Dan, DPRD 
juga tidak bisa mengusulkan 
karena itu SKPD yang me-
nentukan.

“Nanti kebutuhan tiap desa 
seperti apa, disesuaikan 
dengan anggaran yang sudah 
diketok palu. Tidak bisa DPRD 
juga mengusulkan karena 
SKPD yang menentukan,” 
ujarnya.

Dengan konsekuensi PIK 
kecamatan anggarannya ke-
cil, sehingga tahun depan, PIK 
akan dihilangkan dan peng-
gantinya pagu SKPD. Sehing-
ga, program bupati Sumedang 
pada Tahun 2020, infrastruk-
tur harus selesai. “Jadi diha-
rapkan Tahun 2021 semuanya 
tuntas, tidak boleh ada jalan 
yang rusak lagi. Dan kita akan 
awasi itu sesuai tufoksi dewan,” 
tandasnya. (sep/net)

IST

MuSrENbaNG: Pemerintah Kecamatan Jatinangor, menggelar 
musrenbang tingkat kecamatan, kemarin (4/2).



CIANJUR-SUKABUMI 5 RABU
 5 FEBRUARI TAHUN 2020

CIANJUR-Masyarakat Kampung Sukarama, 
Desa Waringinsari, Kecamatan Takokak, Kabu-
paten Cianjur meminta pertanggungjawaban 
PT BIO Jatropa Indonesia (BJI) terhadap akes 
jalan masyarakat yang digunakan oleh perusa-
haan tersebut. Tuntutan tersebut disampaikan 
pada acara mediasi dengan pihak perusahaan 
yang berlangsung di rumah Ketua RT setem-
pat, Hahan. "Masyarakat Kampung Sukarama 
meminta kerjasama antara pihak PT dengan 
masyarakat, artinya ada pengertian. Karena 
akses jalan yang dilalui oleh kendaraan PT BIO 
adalah hasil swadaya masyarakat," kata Hahan 
kepada Cianjur Ekspres, kemarin (4/2).

Hahan mengatakan, masyarakat meminta 
kepada pihak perusahaan untuk bertanggung 
jawab atas kerusakan jalan. Memperhatikan 
kondisi jalan yang merupakan urat nadi pere-
konomian masyarakat. 

Dijelaskan, PT BJI memiliki jalan sendiri, na-
mun lantaran kondisinya cukup rusak, mereka 
menggunakan jalan desa. Akibat dilalui kend-
araan besar, jalan menjadi rusak."Tadi warga 
meminta agar dari pihak PT BJI bisa mengerti 
dalam artian mau membantu memperbaiki. 
Tanggapan dari pihak PT BJI cukup baik, dan 
meminta agar mengajukan proposal perbai-
kan," tegas Hahan.

Sementara itu, dari pihak PT BJI tidak mau 
menanggapi pertanyaan dari wartawan den-
gan alasan tidak ingin dipublikasikan.(job3)

Warga Tuntut 
Pertanggungjawaban PT BJI 

INFRASTRUKTUR

SUKABUMI-Ratusan personil gabungan 
disiagakan untuk mengantisipasi ke-
mungkinan terjadi bencana di Kabupaten 
Sukabumi. Pasalnya, daerah ini rawan 
bencana tanah longsor dan pergerakan 
tanah. “Dinas Pekerjaan Umum (PU) Ka-
bupaten Sukabumi dan Balai Pengelolaan 
Jalan (BPJ) Wilayah II Sukabumi dan BPBD 
Kabupaten Sukabumi, telah menyebarkan 
sejumlah personil siaga bencana,” kata 
Kadis PU Kabupaten Sukabumi Asep Jafar, 
beberapa waktu lalu. 

Para personil dilengkapi dengan sejumlah 
alat berat. Mereka ditempatkan disejum-
lah titik yang dinilai rawan longsoran dan 
pergerakan tanah. Sebab, kata Asep, benca-
na tanah longsoran dan amblesan ruas jalan 
di Kabupaten Sukabumi maupun provinsi 
bisa terjadi tiba-tiba. “Makanya kami menu-
runkan ratusan personil untuk selalu siaga 
dan cepat tanggap, selain itu kami meny-
iagakan sejumlah alat berat, seperti beko, 
loader dan kendaraan dumtruk,” ujar Asep. 

Asep mengatakan, disiagakan alat berat 
untuk membantu jika terjadi bencana long-
sor dan amblas. Seperti kejadian bencana 
tanah longsoran dan amblesan diruas jalan 
Baros-Nyalindung-Sagaranten, kerap terjadi 
di musim hujan. “Sekarang, disejumlah titik 
rawan longsor sudah dipasang rambu-rambu 
dan perbaikan jalan secara bertahap,” kata 
Asep.

Guna menghadapi kemungkinan terjadi 
bencana tanah longsoran maupun amblas 
disejumlah titik rawan bencana, pihaknya 
memberlakukan siaga untuk cepat tanggap 
jika memerlukan alat berat“Alat berat di 
PU Benglat siap diturunkan kalau tiba-tiba 
terjadi bencana tanah longsor,” jelas dia.

Asep mengatakan tidak ingin terlambat 
dalam penanganan bencana. Apalagi, ben-
cana tidak bisa terdeteksi.“Kami hanya bisa 
mengantisipasi, bersiap kalau terjadi untuk 
penanggulanan. Petugas gabungan terus 
siaga,” pungkasnya.(ist) 

Antisipasi Bencana, Personil 
Gabungan Disiagakan

SIAGA BENCANA

PMII Soroti Pembangunan Pasar Pelita dan Trotoar 
SUKABUMI-Puluhan ma-

hasiswa yang tergabung 
dalam Persatuan Mahasiswa 
Islam Indonesia  (PMII) 
Cabang Kota Sukabumi, da-
tangi kantor pemerintahan 
setempat. Mereka minta Pem-
kot Sukabumi menjalankan 
peraturan daerah dengan 
tegas. " Kami minta Pemkot 
Sukabumi agar menjalan-
kan Perda No 2 tahun 2004 
tentang Ketertiban Umum 
itu dengan sebaik-baiknya," 
kata Ketua PMII Cabang Kota  
Sukabumi, Isep Ucu Agustina 
di depan Balaikota Sukabumi, 
kemarin (4/3).

Dijelaskan, dalam Pasal 7 
huruf G Perda No 2 tahun 
2004 ditegaskan, setiap jalan, 
trotoar, jalur hijau, taman 
dan tempat umum dilarang 
digunakan untuk berjualan 
dan menyimpan barang-
barang dalam bentuk apapun. 
Namun kenyataannya, masih 
ada trotoar yang digunakan 
tidak sebagaimana mestinya. 
" Seharusnya pemda itu mem-
berikan fasilitas terhadap 

pedagang kaki lima (PKL) 
sesuai peruntukannya yang 
ditentukan oleh pemerintah 
daerah," kata Ucu.

Tuntutan lainnya terkait 
pembangunan Pasar Pelita. 
PMII memperkirakan, pem-
bangunanya tidak akan sele-
sai sesuai dengan adendum 
yang telah ditetapkan, yakni 
tanggal 16 April 2020." Ter-

us, terkait harga harga yang 
variatif untuk kios dan los. 
Dimana, kios Rp28.000.000 
dan Los Rp19.000, apakah itu 
sesuai dengan peruntukan-
nya dengan harga yang sudah 
ditetapkan," tegasnya.

Kedatangan massa dari 
PMII di Balaikota Sukabu-
mi diterima langsung oleh 
Wakil Wali Kota Sukabumi, 

Jabar Ekspres

Andri  S  Hamami.  Andri 
mengatakan, Pemkot Su-
kabumi memiliki keseriusan 
untuk segera menyelesaikan 
pembangunan Pasar Pelita. 
Bahkan, pihak pemerintah 
memantau perkembangan 
pembangunannya setiap 
hari."  Terima kasih atas 
kepedulian teman-teman 
mahasiswa terhadap perce-

patan  pembangunan Pasar 
Pelita," ucapnya.

Andri melanjutkan, perce-
patan pembangunan Pasar 
Pelita harus benar-benar di-
lakukan. Hal tersebut juga 
berkaitan dengan PKL dan 
ketertiban kota, agar menjadi 
lebih indah dan nyaman." 
Kami terus berupaya agar 
pembangunan Pasar Pelita ini 
dapat segera selesai," pung-
kasnya.

Setelah berunjukrasa di bal-
aikota, PMII beranjak menuju 
DPRD Kota Sukabumi yang ja-
raknya sekitar 100 meter dari 
balaikota. Tuntutan mereka 
sama seperti di balaikota. Di 
sana, mereka disambut oleh 
sejumlah anggota dewan. 
Setelah menyampaikan aspi-
rasinya, para pengunjukrasa 
membubarkan diri dengan 
tertib. 

U n j u k  r a s a  m e n d a p a t 
pengamanan dari aparat ke-
polisian. Kapolres Sukabumi 
Kota, AKBP Wisnu Prabowo 
turun langsung memimpin 
anggotanya.(job3) 

ISTMEWA/JABAR EKSPRES

PANGKAT PENGABDIAN: Kapolres Sukabumi Kota, AKBP Wisnu Prabowo menyerahkan pedang pora kepada anggotanya yang mendapat kenaikan pangkat penghargaan 
yan gjuga segera memasuki masa purnabakti di Mapolres Sukabumi Kota, Selasa (4/2). 

Tiga Anggota Polres Sukabumi Kota Naik Pangkat Pengabdian

SUKABUMI-Tiga anggota 
Polres Sukabumi Kota men-
dapat penghargaan kenaikan 
pangkat pengabdian seting-
kat lebih tinggi dari Ajun 
Inspektur Polisi Dua (Aipda) 
menjadi Inspektur Polisi Satu 
(Ipda). Mereka menerima 

Dedikasi dan 
Loyalitas dalam 
Menjalankan Tugas

tanda jasa bintang nararia 
dan akan memasuki masa 
pensiun. Penyematan pang-
kat oleh Kapolres Sukabumi 
Kota, AKBP Wisnu Parabowo 
di di halaman Mapolres Suka-
bumi Kota, kemarin (04/02).

Ketiga anggota Polres Su-
kabumi Kota yang mendapat 
kenaikan pangkat tersebut 
adalah, IPDA Moh.Jazim, 
IPDA Sugeng Winarto dan 
IPDA Ujang Sofyan.

Upacara yang dipimpin 

langsung oleh Kapolres Su-
kabumi Kota AKBP Wisnu 
Prabowo,  juga  dihadir i 
oleh para pejabat utama, 
jajaran Kapolsek, perwira 
staf,  s er ta  s elur uh ang-
gota Polri serta ASN hingga 
Bhayangkari Cabang Suka-
bumi Kota.

Kapolres mengatakan, ke-
naikan pangkat pengabdian 
merupakan suatu penghar-
gaan yang diberikan kepada 
personil atas dedikasi dan 

loyalitas tinggi yang ditunjuk-
kan oleh personil Polri dalam 
pelaksanaan tugas.“Kenaikan 
pangkat pengabdian tersebut 
diberikan kepada personel 
Polri yang memiliki dedikasi 
dan loyalitas tinggi tanpa ca-
cat secara terus menerus 
hingga menjelang masa pen-
siun" ungkapnya.

Wisnu berharap, kenai-
kan pangkat yang diberikan 
kepada tiga orang anggota 
Polres Sukabumi Kota itu 

menjadi pendorong seman-
gat bagi anggota lain un-
tuk bekerja lebih baik. Se-
mangat dalam melindungi, 
mengayomi dan melayani 
masyarakat."Selamat kepada 
personil yang mendapatkan 
kenaikan pangkat pengab-
dian ini. Semoga menambah 
motivasi untuk lebih mening-
katkan tugas dalam mengab-
dikan diri kepada masyarakat, 
bangsa dan negara,” pung-
kasnya.(job3)

ASEP HENDRAYANA/JABAR EKSPRES

ASPIRASI MAHASISWA:Pengunjukrasa menyampaikan aspirasinya di depan balaikota Sukabumi, 
Selasa (4/2). 

Wabup Minta Perwosi Masyarakatkan Olahraga
SUKABUMI- Wakil Bupati 

Sukabumi, Adjo Sardjono 
mengapresiasi Persatuan 
Wanita Olahraga Seluruh 
Indonesia (Perwosi)  yang 
telah membantu Pemkab 
Sukabumi membina dunia 
olahraga. Perwosi juga ikut 
membantu menggerakkan 
masyarakat untuk berolah-
raga." Saya berharap kepada 
ibu-ibu yang mengikuti so-
sialisasi senam kreasi joget 
juara ini. Mudah-mudahan 
bisa menyerap ilmunya un-
tuk disosialisasikan kepada 
masyarakat untuk dikem-
bangkan dalam upaya men-
ingkatkan derajat kesehatan 
masyarakat," kata Wabup 
usai membuka Sosialisasi 
Pelatihan Senam Kreasi bagi 
Kecamatan se-Kabupaten 
Sukabumi, di Pendopo Su-
kabumi, kemarin (4/2).

Wabub berharap kepa-
da Perwosi untuk terus 
berkiprah dalam mengo-
lahragakan masyarakat 
d a n  m e ma sya ra kat ka n 
olahraga."Semoga Perwosi 
lebih maju dan berkembang 
dalam membina olahraga 
di Kabupaten Sukabumi," 
jelas Adjo.

Dijelaskan, senam meru-
pakan suatu cabang olah-
raga yang mengandalkan 
performa gerakan. Membu-
tuhkan kekuatan kecepatan 
dan keserasian gerakan fisik 

yang teratur. Senam sangat 
bermanfaat bagi kesehatan 
karena mengembangkan 
komponen fisik dan ke-
mampuan gerak. “Karena 
pentingnya manfaat senam 
bagi kesehatan, Perwosi 
Kabupaten Sukabumi mel-
aksanakan pertemuan rutin 
dan sosialisasi,” kata Adjo.

Ketua Perwosi Kab. Su-
kabumi, Nusriawati Adjo 
Sardjono menyampaikan, 
kegiatan tersebut merupa-
kan program kerja Perwosi. 
" Ini merupakan pertemuan 
rutin  dan sosialisasi senam 
kreasi joget juara pelatihan 
di Kementerian Olahraga 

RI,” katanya. 
Senam tersebut kata Nus-

riawati akan disosialisakan 
kepada sanggar senam di-47 
kecamatan se-Kabupaten 
Sukabumi. Selanjutnya, 
akan diadakan lomba sen-
am kreasi Jabar Juara yang 
dijadwalkan 7 April 2020 
di GOR Cisaat. “Jadi, ini 
merupakan persiapan untuk 
lomba nanti,” kata dia.  

Acara yang dihadiri oleh 
Ketua KONi Kabupaten Su-
kabumi tersebut dilanjutkan 
dengan peragaan senam 
kreasi joget juara oleh in-
struktur dari Perwosi Kabu-
paten Sukabumi.(rls)

DOK.DISKOMINFOSAN KAB.SUKABUMI

SOSIALISASI: Wakil Bupati Sukabumi, Adjo Sardjono 
menyampaikan amanatnya pada Sosialisasi Pelatihan Senam 
Kreasi bagi Kecamatan se-Kabupaten Sukabumi, di Pendopo 
Sukabumi, Selasa (4/2).

IKLAN EKSPRES
BARIS KEHILANGAN

HILANG STNK NOPOL D-
6067-SGI AN. ASEP SAEPUL 
UYUN. TIDAK BERLAKU LAGI

HILANG STNK NOPOL D-
3495-SGF AN. MAYA. TIDAK 
BERLAKU LAGI

HILANG STNK NOPOL D-1451-BT 
AN. HARTI NINGSIH. TIDAK BER-
LAKU LAGI

HILANG STNK NOPOL:D-1254-
YTM A/N:RESA HERDINA.TDK 
BRLKU

HILANG STNK NOPOL:D-6350-
AAL A/N:ARIEF SUPRIATNA.
TDK BRLK

HILANG STNK NOPOL D-
5534-ZBS AN.IRMA RAMALIA 
TDK BERLAKU

HILANG BPKB NO:C5347207H 
NOPOL Z-239-D A/N:PEMDA KAB 
GARUT

HILANG BPKB NO:L0481628 
NOPOL Z-8374-DQ A/N:ANI DEWI 
YANI

HILANG STNK NOPOL D-1405-EB 
AN.MARTHINUS HAJO TDK BER-
LAKU

HILANG STNK NOPOL:D-2704-
AVI TIDAK BERLAKU LAGI

HILANG STNK NOPOL:D-2776-
AAH TIDAK BERLAKU LAGI

HILANG STNK NOPOL D-6413-ZB 
AN.YAKOBUS DALITALASE TDK 
BRLK

HILANG STNK NOPOL:D-2468-
ABO A/N:PT.LINTAS CAKRA 
CIPTA

HILANG STNK NOPOL:D-6736-IF 
A/N:SUPARLAN.TDK BERLAKU

HILANG STNK D-6425-UCJ,D-
2536-XL,D-4862-UCI,D-3167-UDJ 
T.B.L

BARIS PELUANG USAHA

PENGHASILAN TAMBAHAN 
375RB S/D 1JT PERHARI 
TANPA KERJA, DGN METODE 
MINING CRYPTOCURRENCY. 
HUB: ADI DAN HARI TLP/WA: 
081211701113,081288463001

HILANG STNK NOPOL:D-1502-
AHZ TIDAK BERLAKU LAGI

HILANG STNK NOPOL:D-1522-
ACW TIDAK BERLAKU LAGI

HILANG STNK NOPOL:D-18-JL 
TIDAK BERLAKU LAGI

HILANG STNK NOPOL:D-1054-
ADX TIDAK BERLAKU LAGI

HILANG STNK:D5419FF,F2154A
BH,F5149ABK,3809AAT,4943JJ,
4537AAK,5027AAU

HILANG STNK NOPOL D-
4454-HM. TIDAK BERLAKU LAGI

HILANG STNK R4 NOPOL D-
1785-SAF AN. HERSON. TIDAK 
BERLAKU LAGI

HILANG STNK R2 NOPOL D-
2996-UDZ AN. IQBAL. TIDAK 
BERLAKU LAGI

HILANG STNK R2 NOPOL D-
4072-UBQ AN. UNTUNG. TIDAK 
BERLAKU LAGI

HILANG STNK D-6434-UCL. AN. 
RIVALDY SEPTIAN. TIDAK BER-
LAKU LAGI

HILANG STNK D-6230-SAZ. AN. 
ISNAWATI. TIDAK BERLAKU LAGI

HILANG STNK D-1864-IG DAN 
D-5362-JJ. TIDAK BERLAKU LAGI

HILANG STNK D-2117-FJ. TIDAK 
BERLAKU LAGI

HILANG STNK D-3840-DV DAN 
D-5362-JJ. TIDAK BERLAKU LAGI

HILANG STNK NOPOL:D-3697-
MM A/N:YUSEP KUSTIANA.TDK 
BRLKU

HILANG STNK NOPOL D-2139-JT 
AN.LURU DINIKASARI TDK BRLK

H I L A N G  B P K B 
NOMOR:M00100702 NOPOL D-
1768-XY A/N:RIMA UBAEDAH K.

HILANG STNK NOPOL:D-3420-

HS AN.SUHERMAN TIDAK BER-
LAKU LAGI

HILANG STNK NOPOL:D-6047-
MK A/N:EKO WIDARSIH.TDK 
BRLKU

H I L A N G  B P K B 
NOMOR:C7585432H NOPOL 
D-2598-DD AN:PT.BANKRAKY-
ATIND.

HILANG BPKB NOPOL:D-1693-F 
A/N:PEMERINTAH KOTA BAND-
UNG

HILANG STNK NOPOL:D-6337-
ACH TIDAK BERLAKU LAGI

HILANG STNK NOPOL:D-2813-
ACM TIDAK BERLAKU LAGI

HILANG STNK NOPOL:D-1898-JV 
TIDAK BERLAKU LAGI

HILANG STNK NOPOL:D-2216-
ABS TIDAK BERLAKU LAGI

HILANG STNK NOPOL:D-5618-
OE TIDAK BERLAKU LAGI

HILANG STNK NOPOL:D-8888-
KZ TIDAK BERLAKU LAGI

HILANG STNK NOPOL:D-6623-
AAW TIDAK BERLAKU LAGI

HILANG STNK NOPOL:D-6901-
GK AN.WAHYU TIDAK BERLAKU 
LAGI

H I L A N G  B P K B 
NOMOR:F5355892H NOPOLD-
108-IC A/N:MOKHAMMAD I.

HILANG STNK NOPOL:D-3425-
UAJ D-6934-UDK,D-1687-XK,D-
6431UBY

HILANG STNK NOPOL:D-2752-
ZBY A/N:PATEKUN.TIDAK BER-
LAKU LAGI

HILANG STNK NOPOL:D-3520-
UCV TIDAK BERLAKU LAGI

H I L A N G  S T N K  N O P O L : D -
8 7 8 0 - Y Q  A / N : E R N A W AT I 
BR.SEMBIRING

HILANG BPKB NOMOR:1679981 
NOPOLD-8762-FA AN.MAMAN 
SULAEMAN

HILANG STNK NOPOL:D-3256-
OA A/N:INNA ALFIAH.TDK BRLKU

HILANG STNK NOPOL:D-5077-
OZ A/N:EKO SETIAJI.TDK BRLKU

HILANG STNK NOPOL:D-4753-
MO A/N:SRI ROSTININGSIH.
TDK BRLK

HILANG STNK NOPOL:D-5266-
GR TIDAK BERLAKU LAGI

HILANG STNK NOPOL:D-6727-
OD TIDAK BERLAKU LAGI

HILANG STNK NOPOL:D6850LZ
,D2855IM,4498KP,3417ABU,D290
2LX,D6242MT,D5248OZ,6721HE

HILANG STNK NOPOL:D-6283-
KO A/N:HENDRA GUNAWAN.
TDK BRLKU
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KECELAKAAN

KARAWANG – Pemerintah 
K a b u p a t e n  ( P e m k a b ) 
K a r a w a n g  m e n g g e l a r 
rapat sekaligus sosialisasi 
Program Sembako Tahun 
2 0 2 0 ,  d i  R u a n g  R a p a t 
Bupati Lantai 2 Gedung 
Singaperbangsa,  Plaza 
Pemkab Karawang.

Rapat tersebut dipimpin 
oleh Sekretaris Daerah 
( S e k d a )  K a b u p a t e n 
Karawang, Acep Jamhuri 

dan dihadiri oleh Dinas 
Sosial, Dinas Ketahanan 
P a n g a n  s e r t a  s e l u r u h 
para camat. Sekda Acep 
m e n g a t a k a n ,  p r o g r a m 
pemerintah pusat sebelum 
program Sembako adalah 
Bantuan Pangan Non Tunai 
(BPNT).

A c e p  m e n j e l a s k a n , 
perbedaan antara Program 
BPNT dengan Program 
Sembako saat ini adalah 

kenaikan Indeks bantuan 
yang diberikan kepada 
keluarga penerima manfaat 
(KPM) serta tambahan pili-
han komoditas yang telah 
ditentukan.

“Perubahan yang paling 
signifikan itu dari nominal 
bantuan yang didapatkan 
masing-masing keluarga 
penerima manfaat (KPM) 
dari Rp110.000 menjadi 
Rp150.000 per KPM per bu-

lan. Selain beras dan telur, 
dalam program sembako 
juga bertambah komoditas-
nya, harus ada unsur pro-
tein dan nabati,” katanya.

Sekda juga menegaskan 
bahwa program ini harus te-
pat sasaran guna membantu 
masyarakat ekonomi kelas 
bawah agar terbantu. Un-
tuk itu dia memerintahkan 
agar camat bisa mengawasi 
dengan baik para pelaksana 

di lapangan.
Dalam rapat tersebut juga 

membahas penentuan ko-
moditas tambahan selain 
beras dan telur.  Untuk 
s e m e n t a r a ,  d i s e p a k a t i 
a d a l a h  k a c a n g  h i j a u . 
“Nanti biar ditetapkan. 
Yang jelas bantuan harus 
sampai  dan komoditas 
dengan kandungan protein 
harus ada,” pungkas Acep. 
(rls/rie)

DISKOMINFO KARAWANG

PENGARAHAN : Sekda Kabupaten Karawang, Acep Jamhuri gelar rapat bersama dinas terkait program Sembako Tahun 2020, di Ruang Rapat Bupati Lantai 2 Gedung Singaperbangsa.

Pemkab Karawang Gelar 
Sosialisasi Program Sembako 

Jalur Ciganea Rawan 
Laka Lantas 

PURWAKARTA – Peristiwa kecelakaan di daerah 
Ciganea, Kabupaten Purwakarta kembali memakan 
korban. Kali ini dialami seorang pengendara motor 
yang terlibat kecelakaan dengan dump truk, Selasa 
(4/2). 

“Kecelakaan ini berawal saat korban alias 
pengendara motor itu datang dari arah belakang. 
Tapi, tiba-tiba truk yang ada di depannya mengerem 
mendadak yang membuat pengendara itu menabrak 
bagian samping kiri truk dan pengendaranya masuk 
ke ban belakang truk itu,” ujar Kasatlantas Polres 
Purwakarta, AKP Zanuar Cahyo Wibowo. 

Lanjut Zanuar, untuk sementara ini, korban masih 
dalam penanganan di RSUD Bayu Asih. “Untuk 
identitas lebih lanjut nanti kami kabari kembali, 
karena kami baru selesai lakukan evakuasi. Namun 
salah seorang korban mengalami luka-luka,” 
ungkapnya.

Sebelumnya, semalam kecelakaan pun terjadi 
di Ciganea yang mengakibatkan satu orang tewas, 
tepatnya di Jalan Raya Ciganea, Desa Bunder, 
Kecamatan Jatiluhur.

Peristiwa berawal ketika kendaraan roda dua yang 
dikendarai korban yang diketahui dikemudikan oleh 
Ade Juhana (31) datang dari arah Bandung menuju 
arah Kota Purwakarta.

“Sewaktu di TKP di jalan agak menikung dan 
menurun melintasi jalan berlubang kemudian 
hilang kendali dan terjatuh di badan jalan lalu 
terlindas truk dikemudikan Supriatna (53) yang 
datang dari arah yang sama,” kata Zanuar.

Akibat kejadian kecelakaan lalu lintas tersebut 
pengendara sepeda motor meninggal dunia di 
TKP kemudian korban di bawa ke RSUD Bayu Asih 
Purwakarta. (bbs/rie)

ILUSTRASI

PEMERINTAHAN

Pengumuman dan Pelantikan 
Lima Kadis Baru Bersamaan

PURWAKARTA – Ketua Panitia Seleksi Terbuka 
Jabatan Pimpinan Tinggi Pratama Kabupaten 
P u r w a k a r t a ,  I y u s  P e r m a n a  m e n g a t a k a n , 
pengumuman nama lima kepala dinas (Kadis) baru 
akan dilakukan berbarengan dengan pelantikan 
para kadis tersebut.

Hari ini, Pemerintah Kabupaten Purwakarta belum 
bisa mengumumkan siapa saja yang mendapati 
kursi Kepala Dinas setelah diumumkannya tiga 
besar kandidat Kepala Dinas pada hasil seleksi.

“Kita juga belum tahu, itu kan hak prerogratif 
bupati untuk memilih,” kata Sekda Purwakarta 
kepada awak media, Selasa (4/2).

Menurut Iyus, terkait jadwal pelantikan, pihaknya 
menjadwalkan pada hari Jumat tepatnya di tanggal 
7 Februari 2020 mendatang.

Sementara, Kepala Bidang Pengembangan Sumber 
Daya Manusia pada BKPSDM Kabupaten Purwakarta 
Dadi Sadali mengatakan, saat ini pihaknya tengah 
berproses ke Komisi Aparatur Sipil Negara (KSN).

“Nanti turun rekomendasi dari KSN kepada Bupati 
untuk silahkan menunjuk salah satu dari tiga besar 
yang lolos seleksi,” terang Dadi.

Sesudah turun itu (rekomendasi KSN), lanjut 
Dadi, baru boleh melakukan pelantikan. Dadi 
pun membenarkan jika pengumuman siapa saja 
yang terpilih akan dilakukan berbarengan dengan 
pelantikan. 

“Nggak ada pengumuman, nanti langsung 
pelantikan, kan nanti jelas siapa yang dipilihnya,” 
pungkasnya. (rls/rie)

HUMAS PEMKAB PURWAKARTA

PENGUMUMAN : Ketua Panitia Seleksi Terbuka Jabatan Pimpi-
nan Tinggi Pratama Kabupaten Purwakarta, Iyus Permana 
sedang diwawancara soal nama kepala dinas baru.

KARAWANG – Pertamina 
EP melakukan pengeboran 
JST-A2 yang berlokasi di 
Desa Kalentambo, Keca-
matan Pusakanagara, Ka-
bupaten Subang. Dengan 
pengeboran tersebut di-
harapkan dapat mening-
katkan produksi minyak 
Pertamina EP Asset 3 sebe-
sar 300 BOPD dan gas sebe-
sar 2,4 MMSCFD.

General Manager PT Per-
tamina EP Asset 3, Wisnu 
Hindadari menyampaikan, 
bahwa pencapaian ini di-
dapatkan dengan kerja keras 
dan kerjasama dari semua 
pihak. Agar peningkatan 
produksi untuk meningkat-
kan cadangan migas dapat 
terpenuhi.  Lanjut Wisnu, PT 
Pertamina EP Asset 3 dalam 
upayanya memenuhi kebu-
tuhan energi nasional turut 
memperlihatkan komitmen 
dan pelaksanaannya yang 
tinggi terhadap tanggung 
jawab sosial dan lingkun-
gan.  “Pengeboran ini, kami 
berharap dapat meningkat-
kan produksi minyak Per-
tamina EP Asset 3 sebesar  
300 BOPD dan gas sebesar 
2,4 MMSCFD,” katanya. 

Menurut Wisnu, PT Per-
tamina EP Asset 3 meru-
pakan salah satu Kontraktor 
Kontrak Kerjasama (KKKS) 
dibawah pengawasan SKK 

Migas. Mendapat tugas un-
tuk memenuhi ketahanan 
energi Indonesia. PT Per-
tamina EP dengan wilayah 
kerja di Jabar melalui Tam-
bun Field, Subang Field dan 
Jatibarang Field. Berhasil 
mencatat produksi minyak 
sebesar 13.074 BOPD dan 
gas 262,1 MMSCFD.

Hal tersebut dibuktikan 
dengan diterimanya PROP-
ER EMAS tahun 2019 dari 
KLHK untuk Field Tambun 
dan Field Subang. Raihan 
PROPER Emas untuk Sub-
ang Field diraih untuk ketiga 
kalinya dan PROPER Emas 
untuk Tambun Field meru-
pakan pencapaian untuk 

kedua kalinya.  Keberhasilan 
Subang Field mempertah-
ankan PROPER Emas untuk 
ketiga kalinya itu karena unit 
usaha Pertamina EP tersebut 
menerapkan berbagai pro-
gram TJSL yang dicanang-
kan secara konsisten.  Salah 
satu program yang cukup 
menarik perhatian adalah 

pemberdayaan masyara-
kat melalui program Wapa 
Pantura (Warga Peduli AIDS 
dan sukarelawan Pasukan 
Anti-Penularan HIV/AIDS) 
di Kabupaten Subang. Pem-
berdayaan masyarakat dan 
pelibatan berbagai pihak 
dalam program WAPA Pan-
tura yang diinisiasi Per-
tamina EP Asset 3 Subang 
Field dinilai sebagai langkah 
strategis dalam menanggu-
langi penularan HIV/AIDS 
di wilayah tersebut. Pertam-
ina EP Asset 3 Tambun Field 
juga melaksanakan program 
pengembangan masyara-
kat dengan payung program 
Green Coastal Village antara 
lain program Pesisir Berdi-
kari dengan kegiatan antara 
lain Budidaya Rumput Laut, 
Pakan Ikan dari Limbah Rum-
put Laut dan Olahan Rumput 
Laut.  Salah satu kegiatan-
nya yakni Olahan Rumput 
Laut yang dilakukan oleh Ke-
lompok Anugerah Pertiwi ini 
telah menghasilkan produk-
produk baru seperti Agar Strip 
dan Mie Krystal. Produk terse-
but merupakan produk olahan 
rumput laut yang terbilang 
baru dan belum pernah ada 
di Indonesia. Kelompok An-
ugerah Pertiwi merupakan 
satu-satunya UKM yang mem-
produksi Agar Strip dan Mie 
Krystal. (rls/rie)

ARIE FIRMANSYAH/KARAWANG BEKASI EKSPRES

PRODUKSI : Pertamina EP melakukan pengeboran JST-A2 yang berlokasi di Desa Kalentambo, Kecamatan 
Pusakanagara, Kabupaten Subang.

Pertamina EP Asset 3 Tingkatkan Produksi Minyak

K O T A  B E K A S I  – 
Pemerintah Kota Bekasi 
menerima sebanyak 271 
Calon Pegawai Negeri Sip-
il Daerah (CPNSD) Kota 
Bekasi pada tahun 2019. 
Badan Kepegawaian, Pen-
didikan dan Pelatihan Dae-
rah (BKPPD) Kota Bekasi 
melakukan masa orientasi 
dan pengenalan kepada ra-
tusan CPNSD tersebut. 

Wali Kota Bekasi, Rahmat 
Effendi mengatakan, ber-
harapan kepada 271 CPNSD 
Kota Bekasi 2019 agar men-
jadi pegawai yang berkomit-
men kuat, terhadap terobo-
san program pelayanan bagi 
warga Kota Bekasi.

“Sesuatu yang sangat ber-
bahagia, menjadi Aparatur 
Sipil Negara di Kota Bekasi. 

Menjadi seorang pegawai 
di lingkup Pemkot Bekasi 
perlu komitmen dan moti-
vasi yang kuat dalam pelay-
anan, pelayanan yang baik 
lahir pengabdian yang baik,” 
ungkap Wali Kota Bekasi, 
Rahmat Effendi di depan 
para CPNS Kota Bekasi di 
Balai Patriot Kota Bekasi.

Lebih lanjut, ia menjelas-
kan program pendidikan 
yang berkualitas diciptakan 
dari aparatur yang berkuali-
tas. Maka ia berpesan di 
era sekarang ini, aparatur 
dituntut meningkatkan 
pelayanan karena warga 
masyarakat sangat cerdas 
untuk menilai  kualitas 
pelayanan pemerintah. 

“Untuk proses perjalanan 
pemerintahan, tidak boleh 

linear, harus mempunyai 
lonjakan progres ke arah 
yang lebih baik,” ucapnya.

D a l a m  t a h a p  a w a l 
m e m a s u k i  o r g a n i s a s i 
Pemerintahan, Wali Kota 
Bekasi Rahmat Effendi juga 
ingin aparatur yang baru 
tersebut mampu beradap-
tasi diruang lingkup kin-
erja masing-masing. Pasti 
ditemukan persoalan akut 
dimana perlu diselesaikan 
tugasnya ada tugas pengab-
dian dan pelayanan. 

“Mampu memahami sik-
lus proses perjalanan yang 
ada, membuat konsep tero-
bosan demi mempercepat 
proses pelayanan dan me-
ningkatkan iklim investasi 
sektor usaha,” ungkapnya. 
(rls/rie)

Rahmat : ASN Harus Punya Komitmen Kuat

HUMAS PEMKOT BEKASI

PENYERAHAN : Wali Kota Bekasi, Rahmat Effendi meminta pegawai yang berkomitmen kuat, terhadap terobosan program pelayanan bagi warga 
Kota Bekasi.
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WISATA

CIAMIS - Bupati Ciamis, 
Jawa Barat, Herdiat Sunarya, 
memberikan bantuan tunai 
untuk merenovasi rumah tidak 
layak huni milik Rohimat, 
warga Dusun Sukaharja, 
Desa Petirhilir, Kecamatan 
Baregbeg.

Kondisi rumah Rohimat 
sungguh mengkhawatirkan. 

Posisi rumahnya miring dan 
menggunakan penyangga 
bambu yang hampir roboh.

Rohimat sendiri memiliki 
mata pencaharian sebagai 
buruh pengrajin tahu 
dengan pendapatan yang 
tidak seberapa sehingga 
tidak mampu memperbaiki 
rumahnya.

“Saya sangat prihatin dengan 
keadaan Pak Rohimat. Kami 
mendapatkan informasi perihal 
kondisi Pak Rohimat, sehingga 
kami bersama rombongan 
langsung berkunjung ke sana,” 
ujar Herdiat.

Saat mengunjungi rumah 
Rohimat, Bupati memberikan 
bantuan tunai untuk digunakan 

renovasi rumahnya yang hampir 
roboh.“Mudah-mudahan 
bermanfaat,” imbuhnya.

Saat di lokasi, Herdiat juga 
melihat kondisi di dalam 
rumah Rohimat yang ditempati  
bersama anak, menantu, dan 
cucunya. Nampak suasana 
humanis ketika tanpa canggung 
Bupati berbincang dengan 

keluarga Rohimat.
Selain memberikan bantuan 

tunai, sesuai arahan Bupati 
Ciamis, Dinas Sosial Kabupaten 
Ciamis juga memberikan 
bantuan berupa sembako 
serta peralatan dapur.”Semoga 
apa yang diberikan bisa 
bermanfaat,bagi keluarga 
mereka,”jelasnya. (mg2)

Akibat Isu 
Virus Corona

GARUT  – Ramainya 
perbincangan mengenai virus 
corona, ternyata berpengaruh 
juga terhadap pedagang buah 
impor di Kabupaten Garut. 
Pengaruh yang paling nyata 
adalah sulitnya memenuhi 
kebutuhan buah-buahan 
impor.

Salah seorang pedagang buah 
di Garut, Yeti Herayati mengaku 
kesulitan mendapatkan buah 
impor. “Kalau mau beli jadi 
susah. Kalau ada juga buah 
impor itu ya sisa barang yang 
belum dijual,” ujarnya, Selasa 
(04/01).

Ia menyebut bahwa sejumlah 
pedagang buah impor besar 

di tempatnya memilih untuk 
tutup untuk sementara. Hal itu 
karena dihentikannya impor 
buah-buahan dari luar negeri. 
Beberapa pedagang sendiri 
masih ada yang memiliki 
stok buah-buahan tersebut 
namun dalam beberapa hari 
ke depan kemungkinan akan 
habis ditambah harganya yang 
mahal.

“Yang paling mahal ini kan 
anggur. Jadi kemungkinan 
besar harga anggur impor pasti 
akan mahal. Jadinya sekarang 
kebanyakan akan menjual buah-
buahan lokal,” katanya.

Dengan sulitnya mendapatkan 
buah impor, Yeti mengungkapkan 
bahwa sebetulnya tidak terlalu 
mengurangi pembeli buah lokal. 
“Pada dasarnya ya 50:50 juga 
antara pembeli buah impor 

dan lokal. Karena sekarang 
buah impor sulit jadinya beli 
buah lokal. Walau ya pasti 
ada yang mempertanyakan 
karena harganya lebih mahal,” 
ungkapnya.

Sementara itu salah seorang 
warga pembeli buah-buahan, 
Nida (47) menyebut bahwa 
setelah kasus virus corona 
muncul memang menjadikan 
sejumlah buah-buahan di 

pasaran menjadi lebih mahal. 
Tidak hanya itu saja, ia pun 
kini cukup kesulitan untuk 
membeli buah-buahan impor 
yang biasa dikonsumsinya 
bersama keluarga di rumah.

“Sebelum virus corona ini 
ramai, biasanya kan kita bisa 
membeli dimana saja buah-
buahannya dan harganya juga 
standar lah. Selain itu juga kan 
kalau buah-buahan impor ini 
selalu segar sehingga menjadi 
pilihan,” sebutnya.

Walau demikian, Nida 
mengaku akan tetap membeli 
buah-buahan lokal untuk 
memenuhi kebutuhannya 
di rumah. “Buah lokal juga 
sebetulnya tidak jelek, tapi 
memang kalah penampilannya 
saja dibanding yang impor,” 
tutupnya. (igo)

Buah Impor Sulit Didapat

Kades Cinunuk Akan Tata 
Makam Pangeran Papak

GARUT - Desa Cinunuk, Kecamatan Wanaraja, 
Kabupaten Garut terdapat situs ziarah, yaitu makam 
penyebar agama Islam, Rd Wangsa Muhammad, yang 
juga dikenal sebagai Pangeran Papak.

Makam ulama inipun ramai dikunjungi para peziarah pada 
masa-masa tertentu. Bahkan belum lama ini Gubernur Jabar, 
Ridwan Kamil juga sempat berziarah ke sana. Karena itulah 
Pemerintah Desa Cinunuk pun berkeinginan mengembangkan 
makam tersebut menjadi wisata religi.

Kepala Desa Cinunuk, Ade Hermawan mengatakan, 
makam Ulama ini juga sudah dimasukan dalam site 
plan pengembangan wisata Desa Cinunuk. “ Site plan 
pengembangan wisata Desa Cinunuk dan langkah awal 
pembangunan kawasan wisata sudah ditempuh. Di kawasan 
wisata itu dibangun musium tempat penyimpanan barang 
pusaka peninggalan Pangeran Papak. Saung wisata dan 
jembatan wisata sudah didirikan,” kata Kades Cinunuk, 
Ade Hermawan, Selasa (04/02).

Pada kawasan makam Pangeran Papak juga terdapat 
sumur Cimora Pancuran Tujuh. Sumur ini konon 
katanya airnya tidak pernah surut. Bahkan ketika musim 
kemarau, banyak warga dari luar Cinunuk mengambil 
air dari Sumur Cimora.

Selain itu, Ade menjelaskan, dalam site plan 
pengembangan wisata Desa Cinunuk, dia juga 
merencanakan membangun flaying fox, wahana 
bermain anak, wahana abregan, lesehan, bungalow 
dan taman.  “ Rencannya setelah berkoordinasi dengan 
dinas terkait, Sungai Cisangkan juga akan dibendung 
untuk kepentingan wisata air,” katanya.(pap)

GARUT - Mushala serta 
ruangan kelas di SDN V 
Sindangsari, Kecamatan 
Leuwigoong, Kabupaten 
Gar ut  yang ambr uk 
beberapa waktu lalu akhirnya 
dibongkar karena posisinya 
membahayakan.

Pihak sekolah dan komite 
dibantu warga setempat 
melakukan pembongkaran, 
Senin (03/02) pada atap 
kelas. Genting yang masih 
bisa digunakan diinventarisir 
oleh warga.

“ Pembongkaran genting 
mushala dan dua ruangan 
kelas, dilakukan ekstra hati-
hati karena harus naik ke atas 
atap menggunakan tangga. 

Sedangkan kondisi bangunan 
yang ambruk, dinding 
temboknya sudah retak dan 
miring,” kata Ahmad Ketua 
Komite SDN V Sindangsari, 
Selasa (04/02).

Salah seorang guru SDN V 
Sindangsari, Deni mengatakan, 
saat ini proses belajar siswa 
dilakukan secara giliran. 
Namun demikian, dia 
memastikan proses belajar 
mengajar tetap berjalan.

Sebelumnya, dua ruangan 
kelas yang ambruk itu masih 
sempat digunakan proses belajar 
mengajar. Namun karena tak 
mau mengambil resiko, kedua 
kelas itu diputuskan dibongkar 
saja.(pap)

Bupati Ciamis 
Kunjungi Rumah 

Buruh Pengrajin Tahu

Dua Kelas Ambruk, Siswa Belajar Bergiliran

MENGUNJUNGI: Bupati Ciamis, Herdiat Sunarya, mengunjungi rumah Rohimat buruh pengrajin tahu yang rumahnya dalam kondisi prihatin. Dalam kunjungannya, Herdiat bersama jajaran Dinas Sosial memberikan 
santunan uang dan sembako.

KEMBANGKAN: Kades Cinunuk berencana kembangkan 
makam Pangeran Papak  menjadi wisata religi.

BERPENGARUH: Isu virus Corona berpengaruh terhadap 
pedagang buah impor. Pedagang menjadi kesulitan mendapatkan 
buah impor.

BERGILIRAN: 
Siswa 
belajar 
bergiliran 
karena 
dua kelas 
ambruk 
dan saat 
ini sudah 
dibongkar 
pihak 
sekolah.
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POLITIK

Terkait Pemusnahan 
51 Kg oleh BNN

JAKARTA- Anggota DPR RI 
dari Fraksi Partai Nasdem 
Ahmad Sahroni menyoroti 
soal pengedalian narkoba di 
dalam lapas.  

Hal itu seiring dengan pe-
musnahan yang dilakukan 
Badan Narkotika Nasional 
(BNN) narkoba jenis sabu yang 
diperoleh dari penggerebakan 
di Medan, Sumatera Utara 

pada akhir tahun lalu.
Barang haram seberat 51 

Kg itu disita dari bandar yang 
biasa menjajakan narkoba-
nya dengan menggunakan 
becak motor.

Dalam acara pemusnahan 
yang digelar di halaman ge-
dung BNN di Cawang, Jakar-
ta Timur tersebut, tampak 
beberapa pejabat BNN seper-
ti Kepala BNN Komjen Heru 
Winarko dan Deputi Bidang 
Pemberantasan BNN Irjen 
Arman Depari.  

Sahroni dalam keterangan 
tertulisnya di JawaPos.com 
mengatakan, mengapresiasi 
keberhasilan BNN dalam 
mengungkap penyebaran 
sabu-sabu di Sumut itu.

“Saya berharap sukses ini 
bisa jadi pemicu semangat 
bagi BNN untuk terus mem-
berantas narkoba, dengan 
tetap mendukung dengan 
lembaga lain,” kata Sahroni, 
Selasa (4/2).

Sebagai pimpinan Komisi 
III yang merupakan mitra 

kerja BNN, Sahroni juga me-
nuturkan, isu pemberantasan 
narkoba ini menjadi salah 
satu fokus di lembaganya, 
semakin meningkat maraknya 
peredaran narkoba di Indo-
nesia dan sudah dalam level 
yang semakin mengkhawa-
tirkan.

“Data terbaru menunjukkan 
600 lebih peredaran narkoba 
di Indonesia. Belum lagi, kita 
juga tahu banyak terjadi nar-
koba dari dalam lapas. Ini 
sangat memprihatinkan,” ujar 

legislator asal Tanjung Priok, 
Jakarta Utara itu.

Karena itu, Sahroni mem-
inta BNN untuk terus beker-
ja secara maksimal dalam 
memberantas narkoba di 
berbagai penjuru Indonesia, 
karena itu demi menyelamat-
kan masa depan generasi 
penerus bangsa.

“Narkoba ini akan sangat 
merusak masa depan anak-anak 
kita, maka pemberantasannya 
juga tidak boleh main-main,” 
pungkasnya. (jpc/drx)

NasDem Soroti Narkoba di Lapas 

Polemik Monas Tak 
Ganggu Elektoral Anies

JAKARTA- Pengamat politik Hendri Satrio 
meyakini masalah revitalisasi Monas (Monumen 
Nasional) tidak akan sampai menggerus elektoral 
Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan.

Isu tersebut juga tak akan mampu memupus 
peluang mantan menteri pendidikan dan 
kebudayaan itu maju sebagai capres di Pilpres 2024.

“Saya kira masalah revitalisasi monas tidak akan 
sampai mempengaruhi elektoral Anies. 
Kemungkinannya sangat kecil sekali,” ujar Hendri 
kepada jpnn.com, Selasa (4/2)

Menurut pendiri lembaga survei Kelompok 
Diskusi Kajian Opini Publik Indonesia (Kedai 
Kopi) ini, masalah revitalisasi monas hanyalah 
bagian kecil. Masih banyak hal-hal lain yang 
menjadi perhatian publik.

“Apalagi terkait revitalisasi monas itu masih pro 
dan kontra, masih menjadi polemik. Artinya, banyak 
juga yang menantikan seperti apa jadinya monas 
nanti,” ucap Hendri.

Dosen di Universitas Paramadina ini melihat ada 
kecenderungan masalah revitalisasi monas 
digunakan sebagai salah satu alat untuk 
mempengaruhi elektoral Anies.

“Jadi senjata yang digunakan lawan politik, 
sepertinya iya, tetapi kalau mempengaruhi elektoral 
saya rasa kecil kemungkinannya,” kata Hendri.

Menurut Hendri, hasil survei sejumlah lembaga 
beberapa waktu belakangan, memperlihatkan 
elektoral Anies berada di atas sejumlah kepala 
daerah.

Tidak heran jika kemudian Anies disebut-sebut 
berpeluang menjadi salah satu kandidat presiden 
maupun wakil presiden di Pilpres 2024 
mendatang. (jpnn/drx)

JAKARTA– Setelah melakukan 
uji kepatutan dan kelayakan, 
DPR menyetujui delapan calon 
hakim agung dan hakim ad hoc. 
Selanjutnya delapan nama 
tersebut akan diserahkan ke 
presiden untuk dilantik.

Kemarin (4/2), saat Paripur-
na di DPR, Wakil Ketua Ko-
misi III Adies Kadir menje-
laskan uji kelayakan dan ke-
patutan untuk mengetahui 
kapabilitas dari calon hakim 
agung dan ad hoc. 

Hal tersebut sesuai dengan 
amanah Undang-Undang 
Dasar (UUD) 1945 dan putu-
san Mahkamah Agung (MA). 
“Persyaratan penting untuk 
menjadi hakim agung dan 
hakim ad hoc pada Mahkamah 
Agung atas dasar kriteria itu 
Komisi III DPR RI dengan 
mengedepankan prinsip musy-
awarah untuk mufakat,” kata 
Adies di Kompleks Parlemen, 

Senayan, Jakarta.
Dia menjelaskan ada be-

berapa aspek yang menjadi 
pertimbangan Komisi III DPR 
dalam memilih hakim agung 
dan hakim ad hoc yaitu ke-
cakapan, integritas, dan 
moral menjadi persyaratan 
penting untuk menjadi hakim 
agung. 

“Karena itu dengan kede-
pankan prinsip musyawarah 
mufakat dan persetujuan 
fraksi terpilih lima calon ha-
kim agung dan tiga calon 
hakim ad hoc,” jelas Adies.

Ketua Komisi III Herman 
Hery mengungkapkan, dela-
pan nama diputuskan mela-
lui musyawarah mufakat. 
Kesepakatan diambil usai 
menggelar uji kepatutan dan 
kelayakan 10 calon hakim 
agung dan hakim ad hoc.

Wakil Ketua DPR RI Azis 
Syamsuddin meminta per-

setujuan nama-nama yang 
diusulkan untuk disetujui. 
“Apakah laporan uji kelayakan 
lima calon hakim agung dan 
tiga calon hakim ad hoc dapat 
disetujui,” tanya Azis. Selanjut-
nya, sebanyak 289 anggota 
DPR yang hadir dalam Rapat 
Paripurna tersebut menyata-
kan setuju.

Diketahui, lima calon hakim 
agung yang lolos seleksi di 
DPR adalah Soesilo untuk 
hakim Kamar Pidana, Dwi 
Sugiarto dan Rahmi Mulyati 
untuk hakim Kamar Perdata, 
Busra untuk Kamar Agama, 
Brigjen TNI Sugeng Sutrisno 
untuk Kamar Militer. Semen-
tara itu, tiga calon hakim ad 
hoc yang lolos adalah hakim 
ad hoc Tindak Pidana Korup-
si (Tipikor) Ansori dan Agus 
Yunianto serta calon calon 
hakim ad hoc hubungan in-
dustrial Sugiyanto. (fin/drx)

JAKARTA - Fraksi Partai 
Demokrat (PD) dan Partai 
Keadilan Sejahtera (PKS) di 
Dewan Perwakilan Rakyat 
(DPR) mengusulkan pemben-
tukan Panitia Khusus (Pansus) 
Hak Angket PT Asuransi Jiwas-
raya (Persero).

Dua fraksi yang berada di 
luar koalisi pemerintah itu 
menyerahkan usulan pem-
bentukan pansus kepada 
pimpinan DPR, Selasa (4/2). 

Rombongan dua fraksi itu 
diterima langsung Wakil Ketua 
DPR Koordinator Bidang Po-
litik, Hukum dan Keamanan 
Aziz Syamsuddin.

Rombongan yang hadir an-
tara lain Ketua Fraksi PKS di 
DPR Jazuli Juwaini didampingi 
Aboe Bakar Al Habsy, Sukam-
ta, Ledia Hanifah, Dimyati 
Natakusumah. 

Kemudian, Wakil Ketua 
Fraksi PD di DPR Herman 
Khaeron, Sekretaris Jenderal 
PD Hinca Panjaitan, dan 
anggota Komisi III DPR FPD 
Benny Kabur Harman.

“Hari ini (kemarin) kami 
datang menghadap pimpinan 
DPR diwakili Pak Aziz untuk 
menyampaikan berkas dan 
tanda tangan usulan pemben-
tukan Pansus Hak Angket 
Jiwasraya,” kata Jazuli.

Anggota Komisi I DPR dapil 
Banten itu mengatakan, se-
banyak 50 anggota FPKS sudah 
menandatangani usulan pem-
bentukan Pansus Hak Angket 
Jiwasraya.

Menurut dia, sesuai Un-
dang-Undang Nomor 17 
Tahun 2014 tentang MPR, 
DPR, DPD dan DPRD (UU 
MD3), hak angket diusulkan 
minimal 25 anggota DPR 
lebih dari satu fraksi.

“Fraksi PKS dengan 50 
anggota sudah tanda tangan 
semua. Sesuai syarat admi-
nistrasi sudah bisa terpenuhi,” 
kata Jazuli.

Ia menegaskan bahwa pem-
bentukan Pansus Hak Angket 
Jiwasraya bukan untuk men-
jatuhkan pemerintah, tetapi 
ingin membuat secara terang 
benderang dan menegakkan 
hukum yang objektif. “Jadi, 
kami tidak ingin ambruk du-
nia industri sejenis ketika ini 
dibiarkan,” tegasnya.

Sementara Herman Khaeron 
mengatakan bahwa sebanyak 
54 anggota FPD menanda-
tangani usulan pembentukan 
Pansus Hak Angket Jiwasraya. 
“Yang tanda tangan semua 
anggota Fraksi Partai Demo-
krat 54 anggota. Kami leng-
kapi surat, tetapi tanda tang-

an sudah ada,” ujar Herman.
Dia mengatakan FPD serius 

membentuk Pansus Hak Ang-
ket Jiwasraya. Karena itu, dia 
berharap pimpinan DPR me-
nerima dan menindaklanjuti 
sesuai peraturan perundang-un-
dangan yang belaku. “Ini kese-
riusan fraksi kami,” tegasnya.

Menurut dia, pansus diben-
tuk untuk mendalami dan 
melakukan penyelidikan su-
paya persoalan Jiwasraya 
terang benderang, kompre-
hensif, terkoordinasi dan 
tuntas “Kami gunakan hak 
konstitusional usulkan hak 
angket,” ungkap Herman.

Aziz Syamsuddin mengata-
kan bahwa dia sudah berko-
ordinasi dengan Ketua DPR 
Puan Maharani untuk mene-
rima perwakilan PKS dan 
Partai Demokrat yang ingin 
menyampaikan aspirasi se-
suai mekanisme hak angket. 

“Proses ini kami terima dan 
akan kami salurkan sesuai 
mekanisme. Ini menjadi per-
hatian,” kata Aziz.

Seperti diketahui, mekanisme 
pengusulan hak angket diatur 
dalam Pasal 79, serta Pasal 199 
sampai 209 Undang-Undang 
Nomor 17 Tahun 2014 tentang 
MPR, DPR, DPD dan DPRD 
atau UU MD3. Selain itu, juga 

Pasal 164 serta 169 Peraturan 
DPR Nomor 1 Tahun 2014 ten-
tang Tata Tertib.

Pasal 79 UU MD3 Ayat 1 
menyebut bahwa DPR mem-
punyai hak interpelasi, angket, 
dan menyatakan pendapat. 
Ayat 3 menyatakan bahwa Hak 
angket sebagaimana dimaksud 
pada ayat (1) huruf b adalah 
hak DPR untuk melakukan 
penyelidikan terhadap pelaks-
anaan suatu undang-undang 
dan/atau kebijakan pemerin-
tah yang berkaitan dengan 
hal penting, strategis, dan 
berdampak luas pada kehidu-
pan bermasyarakat, berbangsa, 
dan bernegara yang diduga 
bertentangan dengan pera-
turan perundang-undangan.

Pasal 199 Ayat 1 menyata-
kan hak angket sebagaima-
na dimaksud dalam Pasal 79 
Ayat 1 Huruf b diusulkan oleh 
paling sedikit 25  anggota 
DPR dan lebih dari satu frak-
si. Ayat 2 menyatakan pengu-
sulan hak angket sebagai-
mana dimaksud pada Ayat 
1 disertai dengan dokumen 
yang memuat paling sedikit 
(a) materi kebijakan dan/
atau pelaksanaan undang-un-
dang yang akan diselidiki 
dan (b) alasan penyelidikan. 
(jppn/drx)

ANIES BASWEDAN 
Gubernur DKI Jakarta

ISTIMEWA

BARANG BUKTI: Petugas BNN saat menunjukkan narkoba jenis sabu seberat 51 Kg. Partai NasDem soroti soal pengendalian di dalam lapas.

DPR Setujui Delapan 
Hakim Agung

ISTIMEWA

LOLOSKAN HAKIM:  DPR menyetujui  delapan calon hakim agung dan hakim ad hoc pada Mahkamah Agung 
(MA) dalam Rapat Paripurna. Delapan nama tersebut terpilih usai mengikuti uji kelayakan yang digelar Komisi III. 

Dua Partai Usulkan Pansus Hak Angket Jiwasraya

ISTIMEWA

USULKAN PANSUS: Partai Demokrat dan PKS saat memberikan usulan pansus hak angket Jiwasraya kepada pimpinan DPR di Jakarta, kemarin. 



BANDUNG – Wakil Wali 
Kota Bandung, Yana Muly-
ana mengapresiasi para 
pengemudi ojek online yang 
telah menjadi agen penye-
bar kesalehan. Pasalnya, di 
tengah keseibukannya men-
cari rejeki, para pengemu-

di ojol masih berusaha 
berbagi kebaikan.

”Ini positif sekali. Penge-
mudi online menjelma 
menjadi agen penyebar 
kesalehan,” kata Yana di 
Masjid Agung Al Ukhuwah 
Jalan Wastukananca, Se-

lasa (4/2). 
Yana menyampaikan hal 

itu saat para pengemudi ojol 
yang tergabung dalam Bri-
gade Auto Online Bandung 
(Baong) berkumpul di Ma-
sjid Agung Al Ukhuwah 
untuk menggelar

”Driver Online Ngahiji 
Jaga Silaturahmi, Ngejemput 
Berkah Rezeki tahun 2020”.

Dia bersyukur para penge-
mudi ojol menggelar acara 
tersebut. Apalagi silatu-
rahmi menjadi kunci untuk 
menjaga persaudaraan yang 

saleh dan Solehah. 
”Hari ini kita diingatkan 

bahwa rezeki dan kebaha-
giaan bisa datang dari jalan 
silaturahmi. Menjaga per-
satuan dan persaudaraan,” 
ujarnya.

BANDUNG – Kota Bandung 
dan DKI Jakarta rencananya 
menjadi kota untuk pilot pro-
ject pemberlakuan Program 
Kartu Pra Kerja yang dicanang-
kan Pemerintah Pusat. Namun 
hingga saat ini Pemerintah 
Kota (Pemkot) Bandung belum 
menerima kabar teknis pem-
berlakuan program yang 
merupakan janji politik pa-
sangan presiden Joko Widodo 
dan Maruf Amin pada saat 
kampanye.

Kepala Dinas Tenaga Kerja 
(Disnaker) Kota Bandung, 
Arief Syaifudin membenarkan 
jika Kota Bandung dan DKI 

Jakarta sebagai pilot project. 
Namun hingga saat ini Arief 
mengaku pihaknya belum 
menerima keberlanjutan in-
formasi terkait teknis yang 
akan digunakan. 

”Kami belum mendapatkan 
informasi lebih lanjutan. 
Kami menunggu arahan 
dari pusat,” kata Arief, di Ba-
lai Kota Bandung, Jalan Wastu 
Kencana, Selasa (4/2). 

Menurutnya, untuk pelaks-
anaan teknis kemungkinan 
program tersebut masih harus 
menunggu peraturan presiden 
(perpres) sehingga untuk 
pelaksanaannya akan ada 

petujuk teknis (Juknis) pelaks-
anaannya. 

’’Jadi intinya kami masih 
menunggu, dan jika Kota 
Bandung ingin dijadikan pilot 
project Disnaker Kota Bandung 
tentunya selalu siap,’’ ujarnya. 

Arief memaparkan, program 
kartu pra kerja sebetulnya 
memberikan pelatihan kerja 
kepada masyarakat yang be-
lum memiliki keahlian. Ke-
mudian mereka nantinya akan 
ditempatkan di bidang indu-
stry yang membutuhkan.

Adapun mengenai isu pem-
berian gaji adalah tidak benar. 
Sebab, anggaran yang dibe-

rikan oleh pemerintah nanti-
nya akan digunakan untuk 
operasional pelatihan pe-
serta.

”Jadi buka diberikan gaji, 
pelatihan-pelatihan di Kota 
bandung sebenarnya sudah 
sering dilakukan. Kami seka-
rang menunggu kira-kira re-
gulasinya seperti apa,” ung-
kapnya. 

Arief mengatakan, sejauh 
ini pihaknya juga sedang 
menunggu jatah peserta 
kartu pra kerja yang katanya 
akan diberikan kepada ma-
syarakat yang membutuhkan.

BANDUNG EKSPRES
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ISTIMEWA

BERI CINDERAMATA: Sutradara Film Senyum Sabyan, Tj R. Natadijaya memberikan cinderamata sebagai tanda terimakasih kepada Wali Kota Bandung Oded M. Danial yang telah ikut meramaikan dalam film tersebut.

ISTIMEWA

KUMPUL BERSAMA: Siti Muntamah Oded dan anggota Yayasan 
Kanker Indonesia (YKI) Cabang Kota Bandung berkumpul untuk 
memperingati hari kanker se-dunia yang jatuh pada 4 Februari.

ISTIMEWA

FOTO BERSAMA: Wakil Wali Kota Bandung, Yana Mulyana foto bersama 
para pengemudi ojek online (Ojol) usai pelaksanaan silaturahmi.

ILUSTRASI

BERI PELATIHAN: Program kartu pra kerja diberikan untuk pelaksanaan pelatihan kerja masyarakat yang belum memiliki 
keahlian. Sehingga isu untuk menggaji pengangguran adalah tidak benar.

ILUSTRASI

     Baca Yana... Hal 10

Program Kartu Pra Kerja Belum Jelas

BANDUNG – Masyarakat 
Peduli Kota Bandung menilai 
penetapan R. Heri Heryawan 
sebagai Direktur Utama Peru-
sahaan Daerah (PD) Pasar 
Bermartabat tidak sah. Pasal-
nya penetapan dan pelanti-
kan tersebut maladministrasi.

”Pada awalnya, saya ber-
maksud mengikuti seleksi Dirut 
PD Pasar Bermartabat Kota 
Bandung. Namun karena men-
dengar ada isu dugaan se-
tingan, maka saya urung me-
neruskan,” ungkap R. Indrawan, 
mewakili masyarakat peduli 
Kota Bandung, melalui sam-
bungan telepon, Selasa (4/2).

Indrawan mengaku, setelah 
tidak ikut mencalonkan, di-
rinya memutuskan untuk 
memperhatikan jalannya 
proses pemilihan tersebut. 
Dan Seiring dengan berjalan-
nya waktu, apa yang di kha-
watirkan pun terjadi yaitu 

adanya dugaan maladminis-
trasi yang dilakukan oleh 
Direktur Utama terpilih.

”Saat ini saya sedang men-
gumpulkan bukti-bukti ter-
sebut dan akan melapor ke 
Ombudsman dalam waktu 
dekat,” katanya. 

Dia menjelaskan, saat ini 
pihaknya tengah mengum-
pulkan bukti seperti batas usia 
pada calon Dirut yang sudah 
melebihi batas maksimal. 
Pembatasan umur tersebut, 
lanjutnya, tertuang dalam 
Peraturan Menteri Dalam 
Negeri (Permendagri) Nomor 
37 Tahun 2018, tentang peng-
angkatan dan pemberhentian 
anggota dewan pengawas atau 
komisaris, dan anggota di-
reksi badan usaha milik dae-
rah. 

Selain itu, lanjutnya, jika 
mengacu kepada pengumu-
man dari Setda Pemkot 

Bandung nomor: 539/05/
Pansel-BUMD/2019 tentang 
Seleksi Calon Direksi Peru-
sahaan Daerah Pasar Berm-
artabat Kota Bandung.

”Dalam syarat sudah jelas, 
berusia paling rendah 35 tahun 
dan paling tinggi 55 tahun 
pada saat mendaftar pertama 
kali,” jelasnya. 

Sementara itu, Pengamat 
Kota Bandung dari Universi-
tas Pasundan, Nunung sa-
nusi mengatakan, jika du-
gaan maladministrasi ini 
terbukti, maka akan jadi pre-
seden buruk bagi Pemkot 
Bandung. 

”Saya kira langkah masyara-
kat melapor ke Ombudsman 
terkait dengan dugaan mal-
administrasi pemilihan dan 
pelantikanDirut PD Pasar 
Bermartabat ini sudah tepat,” 
tegasnya.

Penetapan Dirut PD Pasar 
Bermartabat Dinilai Tidak Sah
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Yana Apresiasi Pengemudi Ojol Agen Penyebar Kesalehan 

Ada Paksaan 
Siswa Harus 
Membeli Tiket 

BANDUNG  – Polemik 
pemutaran film Senyum 
Sabyan yang diwajibkan 
untuk ditonton oleh siswa 
Sekolah Dasar (SD) dengan 

dalih film tersebut memi-
liki unsur pendidikan ter-
hadap lingkungan dan me-
miliki keterkaitan dengan 
Program Kang Pisman mi-
l ik  Pemer intah Kota 
Bandung terus bergulir.

Pasalnya film tersebut 
diputar tidak di bioskop, 
dan menarik tarif harga 
tiket senilai Rp 20 ribu. Sa-

lah satu sekolah yang sudah 
menonton film tersebut 
diantaranya SDN 243 Ci-
cabe.

Kepala Sekolah SDN 243 
Cicabe, Susi Susilawati men-
gatakan pemutaran film 
Senyum Sabyan tidak di 
sekolah, dan tidak diwajib-
kan kepada siswa untuk 
menonton.

”Saya melihat memang 
ada pendidikan terkait ling-
kungan di dalam (film) 
tersebut, juga Program Kang 
Pisman yang memang akan 
membantu siswa untuk 
menigkatkan kepedulian 
siswa kepada lingkungan,” 
kata Susi saat ditemui Jabar 
Ekspres di SDN 243 Cicabe, 
Jalan Cicabe, Jatihandap, 

Bandung, Selasa (4/2).
Susi mengaku, salah satu 

alasan pihaknya mendorong 
siswa menonton, karena 
SDN 243 Cicabe merupakan 
salah satu tempat shooting 
film Senyum Sabyan. Di-
mana Wali Kota Bandung, 
Oded M Danial turut ber-
peran di dalamnya.

Pemutaran Film Senyum 
Sabyan jadi Polemik
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KESEHATAN

Peringati Hari 
Kanker, YKI Bagikan 
Ratusan Bunga 

BANDUNG – Dalam rangka memperingati hari 
Kanker se-dunia yang jatuh setiap tanggal 4 Februari, 
Yayasan Kanker Indonesia (YKI) Cabang Kota 
Bandung membagikan ratusan bunga kepada warga 
Bandung yang melintas di Jalan Ir. H. Djuanda, 
Selasa (4/2). Tak hanya itu, YKI Cabang Kota 
Bandung juga membagikan bingkisan kepada pasien 
kanker di RS Hasan Sadikin Bandung.

Bunga-bunga berisi pesan edukatif untuk menjaga 
kesehatan dan mencegah kanker itu diberikan 
kepada pengendara mobil dan motor. Ketika lampu 
merah menyala, YKI Kota Bandung yang dipimpin 
oleh Siti Muntamah Oded beserta komunitas peduli 
kesehatan lainnya bergerak mengedukasi tentang 
pentingnya menjaga pola hidup sehat. 

”Pencegahan itu lebih mudah, lebih gampang dan 
semua orang bisa terlibat. Oleh karena itu pesan 
yang bisa kita sampaikan dan sebarluaskan kepada 
seluruh warga Kota Bandung bahwa sehat adalah 
aset. Kita mengampanyekan hidup sehat,” beber Siti.

Ada dua pesan utama yang ingin Siti sebarluaskan 
melalui tema Hari Kanker Sedunia tahun ini, yaitu 
Hidup Sehat dan Cegah Kanker.”Pertama, dia ingin 
agar warga Bandung menyadari bahwa kanker 
adalah salah satu penyakit tidak menular yang harus 
diwaspadai. 

Siti membeberkan, ada dua jenis kanker yang 
paling harus diantisipasi karena tingginya jumlah 
kasus, yaitu kanker serviks dan kanker mamae atau 
payudara. Keduanya berpotensi menyerang kaum 
wanita. Pada tahun 2019, ditemukan ada 202 kasus 
kanker serviks dan 594 kasus kanker mamae.
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Sementara itu, untuk 
jumlah pengangguran di 
Kota Bandung sendiri ada 
sekitar 96 ribu. Jumlah ini 
sudah melebihi target yang 

ditetapkan pada Rencana 
Pembangunan Jangka Me-
nengah Daerah (RPJMD) 
Kota Bandung sebesar 
delapan persen.

’’Kalau kita hitung 2019 
kemarin secara prosen-
tasi jumlah pengguran 

menjadi 8,2 persen,” te-
rangnya.

Selain melalui program 
kartu pra kerja, lanjutnya, 
upaya Pemkot Bandung 
untuk mengurangi angka 
pengangguran adalah 
dengan mengirimkan te-

naga kerja ke luar negeri.
”Biasanya ke Jepang. Se-

bab, kalau kita memper-
siapkan tenaga kerja, tapi 
lapangan kerjanya tidak 
berimbang sayang tidak 
bisa diberdayakan,” pung-
kasnya.(mg2/ziz).

”Hal yang bisa dilakukan 
adalah melakukan cegah 
dini untuk kanker serviks 
dan mamae. Hari ini kedua 
kanker itu telah mendu-
duki normor dua sebagai 
penyebab kematian terbe-
sar di Indonesia,” katanya.

Selain itu, Siti juga me-
minta agar warga secara 
proaktif mendorong para 
penderita kanker untuk 
berobat secara rutin dan 
teratur, serta memberikan 

dukungan moril agar me-
reka segera sembuh. Sebab 
menurutnya, kanker ada-
lah penyakit yang mereng-
gut banyak hal. Tak sekadar 
kesehatan fisik tetapi juga 
mental.

”Kalau ada tetangga atau 
keluarga yg memiliki ciri-
ciri dan terkena kanker, 
maka secara otomatis kita 
harus memberi perhatian 
lebih. Terutama membe-
rikan dukungan moril un-
tuk berobat secara baik di 
tempat yan sudah diten-
tukan, seperti di rumah 

sakit atau fasilitas keseha-
tan lainnya,” bebernya.

Usai membagikan bunga, 
Siti bersama jajaran YKI 
Kota Bandung, didampingi 
Wakil  Ketua Forum 
Bandung Sehat Yunimar 
Yana Mulyana mengunjungi 
pasien kanker di RSUP 
Hasan Sadikin Bandung. 
Di sana, mereka memba-
gikan 100 paket bingkisan 
kepada penderita kanker, 
terutama pasien anak.

Salah satu pasien yang 
menerima bingkisan ada-
lah Muhammad Yusuf (3), 

penderita kanker retinob-
lastoma. Dia didampingi 
sang ibu, Merry (27), telah 
lima kali menjalani kemo-
terapi di RSUP Hasan Sa-
dikin Bandung.

”Memberikan kepedulian 
ini adalah memberikan satu 
kekuatan moril kepada kelu-
arga kalau sudah ada yang 
terkena kanker, misalnya 
ibunya, maka yang pertama 
kali menolong itu adalah 
keluarga ini memberikan 
dukungan moril karena dia 
harus bolak-balik ke rumah 
sakit,” pungkasnya.(rls/ziz) 

Menurutnya, dengan me-
kanisme pelaporan yang be-

nar, maka persoalan nanti 
menjadi jelas dan bisa dip-
ertanggung jawabkan secara 
hukum.

”Tentu kita tidak ingin, ka-

rena adanya persoalan 
diawal,maka akan mengham-
bat kebijakan ataupun program 
kerja yang akan dijalankan,” 
pungkasnya.(mg4/ziz)

”Meskipun Baong, tetapi 
memberikan kontribusi ke-
pada para pengemudi untuk 
meningkatkan iman dan 
takwa,” imbuhnya. 

Pada acara ini juga dilen-
gkapi dengan sirahamn ro-
hani oleh ustaz Evie Efendie. 
Dalam tausiahnya, ia men-
gatakan, ada perbedaan gaji 
dan rezeki. Jika gaji terbatas, 
namun rezeki tidak terbatas. 

”Oleh karena itu, banyak 
atau tidaknya rezeki yang di 

didapat, tergantung cara 
kira mensyukurinya,” kata Evie. 

Ustaz Evie juga memastikan, 
silaturahmi menjadi salah 
satu kunci meningkatkan re-
zeki. 

”Kita berkumpul, kita men-
cari rezeki, kita bertawakal 
berusaha, itu karena Allah. 
Intinya kita harus siap untuk 
hidup dengan bersyukur,” 
ujarnya. 

Evie pun berpesan, saat 
menjemput rezeki, para penge-
mudi ojol harus memperba-
nyak mengaji, salat dan do-
nasi bagi yang membutuhkan. 

”Itu sebagian yang harus 
kita tingkatkan. Insyaallah 
berkah,” tuturnya. 

Sementara itu, Driver Ojol, 
Ramdhani menyampaikan, 
kegiatan silaturahmi terse-
but sangat baik. Karena 
bisa berkumpul dengan 
teman-teman pengemudi 
yang lain. Di samping itu, 
mendapatkan ilmu rohani 
yang ia yakin bisa mening-
katkan iman dan takwa. 

”Kegiatan ini sebagai moti-
vasi kita untuk lebih seman-
gat lagi mencari rezeki,” aku-
nya.(rls/ziz) 

”Sebenarnya karena salah 
satu alasan shootingnya 
di sekolah kami, dan be-
berapa anak-anak juga ikut 
bermain jadi anak-anak 
antusias untuk menonton 
bersama,” jelasnya. 

Pemutaran film sendiri 
dilakukan di Gedung Ke-
senian Rumentang Siang, 
Jalan Baranangsiang 
Bandung. Untuk SDN 243 
Cicabe sendiri pemutaran 
dilakukan pada Rabu (29/1) 
lalu, dan ditonton oleh 
kelas 1 hingga kelas 6 
dengan total siswa yang 
menonton sekitar 600 
siswa.

Tiket film Senyum Sabya 

ini dibandrol dengan har-
ga Rp 20 ribu per siswa. 
Sementara untuk orang tua 
Rp 35 ribu. Namun karena 
mendapat banyak protes 
akhirnya disamakan dengan 
harga tiket siswa. Beredar 
informasi, uang tiket yang 
dibayar sebagian akan di-
donasikan kepada sekolah 
dan sebagain untuk mem-
bantu biaya produksi film 
Senyum Sabyan yang men-
capai 700 juta rupiah. 

Terkait dengan pemun-
gutan harga tiket, Susi 
mengkonfirmasi bahwa 
pihaknya tidak menerima 
donasi besar, sekolah ha-
nya mendapatkan free 10 
persen dari hasil keseluru-
han penjualan tiket.

”Tidak ada donasi ke-

pada sekolah sebesar 
Rp15ribu dari hasil pen-
jualan. Tapi sekolah menda-
pat 10 persen free dari 
hasil penjualan tiket se-
cara keseluruhan. Sekitar 
Rp 2 ribu saja dari perlem-
bar tiket. Uang itu juga 
dipakai untuk siswa yang 
ingin nonton tapi tidak 
memiliki kemampuan un-
tuk bayar, jadi seperti sub-
sidi silang dari sekolah,” 
tandasnya. 

Sementara itu, Ketua Fo-
rum Orang Tua Siswa (For-
tusis) Bandung, Dwi Sub-
ianto mengatakan, pengu-
mungutan uang tiket me-
langgar peraturan, terlepas 
dari film tersebut memi-
liki pesan moral yang di-
nilai mendidik.

”Kalau sudah memaksa 
siswa membeli tiket itu 
sudah melanggar. buku 
saja sekolah tidak diper-
bolehkan untuk menjual, 
apalagi tiket nonton,” tegas 
Dwi.

Dwi mengatakan seha-
rusnya Dinas Pendidikan 
Kota Bandung melarang 
adanya pungutan harga 
tiket tersebut kepada para 
siswa.

”Terlepas dari kualitas 
film tersebut. Karena sudah 
diatur dalam peraturan 
Menteri Pendidikan, se-
harusnya tidak boleh ada 
jual beli buku apalagi jua-
lan tiket nonton di sekolah,” 
jelasnya. 

Dwi mengungkapkan ada 
laporan yang masuk ter-

Menunggu Jatah Jumlah Peserta

Tak Menular Tapi Harus Diwaspadai

Mekanisme Pelaporan Benar

Silaturahmi Jadi Kunci Persaudaraan 
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kait dengan pemutaran film 
tersebut di salah satu se-
kolah SD yang tidak ingin 
disebutkan namanya.

“Laporan yang masuk ada 
beberapa terkait masalah 
ini, ada orang tua yang 
mengadukan hal tersebut 
kepada kami, ini jelas sa-

lah,” Ujar Dwi.
Fortusis menilai dalam 

pemutaran film ini ada 
unsur paksaan kepada 
siswa. Untuk itu Fortusis 
mendesak Pemerintah 
Kota dan Disdik Kota 
Bandung untuk menghen-
tikan pemutaran film ter-

sebut.
”Kami berharap ada sang-

si kepada sekolah yang 
melanggar aturan, dan orang 
tua harus paham bahwa ada 
aturan yang tidak boleh 
dilanggar seperti halnya 
pembelian tiket tersebut,” 
pungkasnya.(mg4/ziz)

BANDUNG – Kepala Bidang 
Pencegahan dan Pengen-
dalian Penyakit pada Dinas 
Kesehatan (Dinkes) Kota 
Bandung, dr Rosye Aros-
diani Apip mengatakan, 
masker bisa menghalangi 
percikan ludah lewat udara. 
Sehingga, banyaknya ma-
syarakat membeli masker 
bukan hanya karena takut 
tertular virus Corona saja, 
namun bisa juga karena 
takut terkena batuk dan pilek.

”Penggunaan masker itu 
sendiri untuk mencegah 
percikan ludah lewat udara. 
Itu yang disebut airbonedi-
sis,” terangnya saat ditemui 
Jabar Ekspres, di Balai Kota 
Bandung, Jalan Wastu Ken-
cana, Selasa (4/2).

Menurutnya, penggunaan 
masker bukan hanya men-
cegah penyebaran virus 
Corona tapi kemun-
g k i n a n  b e s a r 
seluruh penyakit 
yang bersumber 
dari pernapasan 
yang terganggu.

”Tujuan-
n y a 
mence-
g a h 

penularan. Corona itu sen-
diri belum terindikasi masuk 
ke Indonesia,” ujarnya.

Kendati demekian, pi-
haknya juga terus responsif, 
sosialiasasi dan surveilan-
ce (pemantaun) per-
kembangan virus Corona. 
Hanya saja, sejauh ini pi-
haknya belum memfokuskan 
pada pembagian masker 
sebagaimana dilakukan oleh 
negara Cina, karena Indo-
nesia sendiri belum terin-
dikasi.

”Kita belum ke arah pem-
bagian masker ya, apapun 
kegiatannya berkenaan 
dengan virus Corona ka-
rena juga kondisi Epide-
miologi kita juga belum ada 
di Indonesia,” terangnya.

Dia mengaku, hingga saat 
i n i  p i -

haknya 
terus 

mensosialisasi penggunaan 
masker dengan baik. Sebab, 
masker sendiri memiliki 
fungsi berbeda tergantung 
jenisnya.

Dia menerangkan, masker 
disposable merupakan mas-
ker berwarna hijau yang 
sering dijumpai dan diguna-
kan masyarakat pada umum-
nya, dia menyarankan ke-
tika menggunakan masker 
disposable untuk meng-
gunakannya sekali saja. 
Sedangkan masker yang 
sering digunakan oleh dok-
ter biasanya disebut n59, 
lebih spesifik jelas dr Rosye 
sebagai tata laksana oleh 
dokter di rumah sakit ke-
tika sedang menangani pa-
sien terjangkit virus misal-
kan virus korona, BTC, MBR 
dan penyakit nular lainnya.

”Kalau jenis masker dis-
posable tentunya sekali 
pakai cukup setelah itu 
langsung dibuang, kalau 
jenis n59 karena itu sebagai 
tata laksana dokter dari 
sisi kepadatan dan kera-
patannya lebih aman, kalau 
masker disposable cukup 
aman bagi pengguna se-
hari-hari kalau batuk dan 
pilek, tapi lebih bagus langs-
ung dibuang jangan dipa-

kai lagi,” pungkasnya.
(mg2/ziz) 

Masker Cegah Penyakit yang 
Menularan Lewat Udara

Kegiatan Tes 
Dilakukan 
Secara Gratis 

BANDUNG – Seleksi Kom-
petensi Dasar (SKD) peneri-
maan Calon Pegawai Negeri 
Sipil (CPNS) di lingkungan 
Pemerintah Provinsi (Pem-
prov) Jawa Barat (Jabar) akan 
diikuti sebanyak 37.985 pe-
serta. Sedangkan untuk jum-
lah kursi yang tersedia tahun 
ini mencapai 1.934 formasi 
jabatan.

Pelaksanaan tes sendiri di-
gelar di Gedung Youth Center, 
Sport Jabar Arcamanik, Kota 
Bandung, pada 29 Januari - 8 
Februari 2020. Kepala Bidang 
Pengadaan dan Mutasi Tulus 
Arifan mengatakan, pada tes 
CPNS tahun ini Pemprov Ja-
bar masih mengalokasikan 
formasi untuk disabilitas, 
sekitar dua persen dari kuota.

”Kuota untuk disabilitas ini 
formasinya 48. Tapi yang su-
dah mengikuti atau yang 
mendaftar hanya 21. Artinya, 
ada 27 formasi yang tak diik-
uti peserta,” ujar Tulus ke-
pada wartawan di acara Jabar 
Punya Informasi (Japri) di 

Gedung Sate, beberapa wak-
tu lalu. 

Menurut Tulus, walaupun 
peserta dari disabilitas sedikit 
yang melamar, tapi pihaknya 
tetap memberlakukan kuota 
khusus disabilitas. Karena, 
hal tersebut sesuai dengan 
aturan yang berlaku.

”Tes CPNS itu gratis, jangan 
lakukan pembayaran apapun. 
Untuk pelaksanaan tes CPNS 
di lingkungan Jabar panitia 
menyiapkan 720 komputer. 
Semua kegiatan tes, dilakukan 
secara gratis,” ujarnya.

”Kalau ada yang diminta 
bayaran itu salah. Hati-hati 
terhadap percaloan yang ada. 
Bahkan, ke saya pernah ada 
yang datang sudah dapat SK 
(surat keputusan) padahal 
ujiannya aja belum,” imbuh-
nya.

Dia mengatakan, waktu 
pelaksanaan tes CPNS ini di-
perkirakan lama tesnya seki-
tar 90 menit. Jumlah soalnya, 
sekitar 100 soal. Materi tesnya, 
tes intelegensia umum, tes 
wawasan kebangsaan serta 
dan tes pribadi.

”Semua ada standar nilainya,” 
katanya.

Dia menjelaskan ada se-
dikit perubahan penilaian 

tes dibandingkan tahun 
lalu. Berdasarkan Peraturan 
Menteri PANRB No. 24/2019 
tentang Nilai Ambang Batas 
SKD Pengadaan CPNS 2019, 
para pelamar dengan jalur 
formasi umum dan forma-
si khusus tenaga pengama-
nan siber (cyber security) 
harus melampaui  passing 
grade sebesar 126 untuk Tes 
Karakteristik Pribadi (TKP), 
80 untuk Tes Intelegensia 
Umum (TIU), dan 65 untuk 
Tes Wawasan Kebangsaan 
(TWK).

”Perubahan nilai ambang 
batas juga dipengaruhi ka-
rena komposisi soal yang 
berubah untuk tahun ini. 
Jumlah soal TWK yang se-
mula 35 menjadi 30, semen-
tara jumlah soal TIU semula 
30 menjadi 35. Sedangkan 
jumlah soal TKP tetap yakni 
35 soal,” jelasnya.

Sementara itu, Plh. Sekre-
taris Daerah Jabar Daud Ach-
mad mengatakan, total pe-
lamar yang masuk untuk 
menjadi PNS di Jabar seba-
nyak 41.722 orang, Namun 
hanya ada 37.985 pelamar 
yang lolos tahap adminis-
trasi.

Jika ditambah dengan pe-

serta 27 pemkab/pemkot 
di Jabar, jumlah peserta 
CPNS yang lolos tahap ad-
ministrasi mencapai 282.620 
orang.

Daud mengatakan, pihaknya 
melalui panitia pelaksanaan 
SKD siap menggelar seleksi. 
Peserta pun sudah bisa 
mengakses informasi jadwal 
seleksi di situs resmi Badan 
Kepegawaian Daerah (BKD) 
Jabar.

“Dari checking barusan ter-
akhir secara umum sudah siap. 
Cuman ada beberapa hal yang 
perlu dilakukan dan ditambah 
untuk kelancaran pelaks-
anaan, juga untuk kenyama-
nan bagi para peserta maupun 
keluarganya, misalnya yang 
mau mengantar,” kata Daud 
dilansir Antara.

Dia menyebut ada sejumlah 
hal yang penting untuk dike-
tahui oleh semua yang telah 
mendaftarkan dan menda-
patkan kartu peserta tes 
CPNS, yakni mulai saat ini 
peserta SKD sudah bisa mem-
buka laman (BKD Jabar).

”Selain itu, mereka bisa me-
lihat jadwal kapan yang ber-
sangkutan harus hadir dan 
mengikuti tes CPNS,” pung-
kasnya.(bbs/ziz) 

Alokasikan 48 Formasi CPNS Untuk Disabilitas

ISTIMEWA

RIBUAN PESERTA: Para peserta yang akan mengikuti Seleksi Kompetensi Dasar (SKD) penerimaan Calon Pegawai Negeri Sipil (CPNS) 
di lingkungan Pemerintah Provinsi (Pemprov) Jawa Barat (Jabar) terhitung sebanyak 37.985 peserta.

ILUSTRASI
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Irvan Kusuma Putra  berdasarkan Surat Kuasa dari Nyonya Mia Amalia, M.Irfan Nazir Arifin,  Anita Rufaida, 
dengan Surat Kuasa  No.15 tanggal 18 Juli 2018 yang dibuat oleh dan dihadapan Dudi Wahyudi, Sarjana 
Hukum Notaris di Bandung, melalui Kantor Pelayanan Kekayaan Negara dan Lelang (KPKNL) Bandung 
akan melaksanakan lelang Non Eksekusi Sukarela atas barang tetap berupa :

No. Uraian barang Nilai Limit Uang Jaminan

1.

Sebidang tanah dan bangunan seluas 514 m2, berdasarkan 
SHGB No.258/Kelurahan Merdeka yang terletak di Jl.
Belitung No.3, Kel, Merdeka, Kec.Sumur Bandung, Kota 
Bandung, , atas nama M.Irfan Nazir Arifin, Ny, Anita Rufaida, 
Nyonya Mia Amalia

Rp.12.000.000.000 Rp.2.400.000.000

Lelang akan dilaksanakan pada :
- Hari / Tanggal : RABU/ 12 Februari 2020
- Pukul : 10.00 waktu server internet (WIB)

Buka Penawaran
- Tempat : KPKNL Bandung GKN Bandung Gedung ‘N’ Jl. Asia-Afrika No. 114 Bandung
- Penawaran Lelang : dimulai sejak pengumuman ini terbit sampai dengan hari Rabu, tanggal 12  

   Februari 2020, pukul 10.00 waktu server internet (WIB)

Dengan ketentuan sebagai berikut :
1. Lelang dilaksanakan dengan penawaran secara tertulis tanpa kehadiran peserta lelang metode 

penawaran close bidding melalui internet (e-Auction) dengan menggunakan Aplikasi Lelang yang 
diakses pada alamat domain https://www.lelang.go.id/.
Tata cara mengikuti lelang internet (e-Auction) dapat dilihat pada menu “Tata Cara dan Prosedur” dan 
“Panduan Penggunaan” pada domain tersebut.

2. Calon peserta lelang dapat berupa perorangan atau badan hukum. Calon peserta lelang 
mendaftarkan diri dan mengaktifkan akun pada https://www.lelang.go.id/ dengan merekam serta 
mengunggah softcopy KTP, NPWP (ekstensi file .*jpg., *png.) dan nomor rekening atas nama sendiri 
(uang jaminan akan dikembalikan langsung ke nomor tersebut).
Calon peserta lelang yang bertindak sebagai kuasa dari badan hukum diwajibkan mengunggah: 
surat kuasa dari direksi, akta pendirian perusahaan dan perubahannya, dan NPWP perusahaan 
dalam 1 file.

3. Peserta lelang wajib menyetor uang jaminan lelang harus sama dengan nilai yang telah ditentukan 
dan harus sudah efektif diterima oleh KPKNL Bandung selambat-lambatnya 1 (satu) hari kalender 
sebelum pelaksanaan lelang. Uang jaminan lelang disetorkan ke rekening KPKNL Bandung di BNI 
dengan menggunakan Nomor Virtual Account (VA) masing-masing peserta lelang. Nomor VA akan 
dikirimkan secara otomatis dari alamat domain di atas kepada masing-masing peserta lelang setelah 
berhasil melakukan pendaftaran dan data identitas dinyatakan valid.

4. DALAM HAL PENYETORAN UANG JAMINAN BERUPA TRANSFER ATAU PEMINDAHBUKUAN, NAMA 
PEMILIK REKENING HARUS SAMA DENGAN NAMA PESERTA LELANG (PEMILIK AKUN LELANG)

5. Penawaran harga lelang menggunakan token yang akan dikirimkan secara otomatis dari alamat 
domain di atas kepada email masing-masing peserta lelang setelah menyetor uang jaminan lelang.

6. Kondisi barang yang dijual dalam kondisi apa adanya, peminat dapat melihat dan memeriksa barang 
yang bersangkutan pada tanggal 05 sampai 12 Februari di jalan Belitung No 03

7. Pelunasan pembayaran lelang dan bea lelang Pembeli sebesar 1,5% dari harga lelang, paling lambat 
5 (lima) hari kerja setelah pelaksanaan lelang. Apabila tidak dipenuhi maka dinyatakan batal dan 
wanprestasi, serta Uang Jaminan disetorkan ke Kas Negara sebagai penerimaan lain-lain;

8. Pemenang lelang akan diumumkan lewat e-mail masing-masing peserta
9. Informasi lebih lanjut dapat menghubungi Sdr. Irvan Kusuma Putra, Jalan Belitung No 03 Bandung, 

telp 081221010336

NB: Hati-hati terhadap modus penipuan yang mengatasnamakan Pegawai KPKNL Bandung atau 
Karyawan Sdr. Irvan Kusuma Putra, segala urusan keterkaitan dengan lelang ini agar mendatangi 
KPKNL Bandung/Pemohon (sesuai alamat tersebut di atas)

Bandung, 5 Februari 2020
Pemohon Lelang

Irvan Kusuma Putra

PENGUMUMAN LELANG

PENGUMUMAN KEDUA LELANG EKSEKUSI HAK TANGGUNGAN
Berdasarkan pasal 6 Undang-undang No. 4 Tahun 1996 tentang Hak Tanggungan atas tanah 
berikut benda-benda yang dikaitkan dengan tanah, PT. BPR Nusantara Bona Pasogit 27 
Cibaduyut Bandung akan melakukan Lelang Eksekusi Hak Tanggungan dengan penawaran 
secara tertulis tanpa kehadiran peserta lelang melalui internet menggunakan metode 
Close Bidding dengan perantara Kantor Pelayanan Kekayaan Negara dan Lelang (KPKNL) 
Bandung terhadap objek Hak Tanggungan debitur yang telah dikategorikan kredit bermasalah 
(Cidera Janji) sebagai berikut :

•   Amran Antonius Manik, berupa : 
 Sebidang Tanah Seluas 303 M2 dan Bangunan yang berdiri diatasnya, NIB 

10141314.04194 Surat Ukur Tgl 07 November 2018 No. 01422/Neglasari/2018 
Terletak di Blok Sukasari Desa Neglasari Kec. Banjaran Kab. Bandung sesuai 
SHM No 01511/Desa Neglasari an Amran Antonius Manik. 

  Harga limit Rp 262.500.000,- uang jaminan Rp 52.500.000,-
Lelang akan dilaksanakan pada :
- Hari dan Tanggal :  Rabu, 19 Februari 2020
- Batas Akhir Penawaran :  09.00 WIB
- Alamat Domain :  http:/www.lelang.go.id/
- Tempat Lelang :  Kantor Pelayanan Kekayaan Negara & Lelang (KPKNL) Bandung  

  Gedung “N”. Gedung Keuangan Negara Jl. Asia Afrika No 114 
- Penawaran Lelang  :  Dimulai sejak pengumuman ini terbit sampai
   Rabu, 19 Februari 2020, Pukul 09.00 WIB
Syarat Lelang :
1. Lelang dilaksanakan dengan sistem penawaran melalui internet (close bidding) melalui 

aplikasi lelang internet pada alamat domain http:/www.lelang.go.id/. Tata cara mengikuti lelang 
dapat dilihat pada menu “Tata Cara dan Prosedur” dan “Panduan Penggunaan” pada domain 
tersebut.

2. Calon peserta lelang dapat berupa perorangan atau badan hukum, calon peserta lelang 
mendaftarkan diri dan mengaktifkan akun pada http:/www.lelang.go.id/ dengan merekam 
serta mengunggah softcopy KTP, NPWP (ekstensi  le *jpg*) dan nomor rekening atas nama 
sendiri (uang jaminan akan dikembalikan langsung ke nomor tersebut).

 Calon peserta lelang yang bertindak sebagai kuasa dari badan hukum diwajibkan 
mengunggah: surat kuasa dari Direksi, akta pendirian perusahaan dan perubahan NPWP 
Perusahaan dalam 1  le.

3. Penyetoran uang jaminan lelang melalui virtual account (VA) yang diperoleh peserta lelang 
dari Aplikasi Lelang Email (ALE). Masing-masing peserta lelang memperoleh nomor VA yang 
akan dikirim secara otomatis dari alamat domain diatas kepada masing-masing peserta lelang 
setelah berhasil melakukan pendaftaran dan data identitas dinyatakan valid.

4. Peserta lelang wajib menyetor uang jaminan paling sedikit 20% dan paling banyak sama 
dengan nilai limit yang telah ditentukan dan harus sudah efektif diterima oleh KPKNL Bandung 
selambat-lambatnya 1 (satu) hari kerja sebelum pelaksaan lelang.

5. Penawaran harga lelang menggunakan token yang akan dikirim secara otomatis dari alamat 
domain di atas kepada e-mail masing-masing peserta lelang setelah menyetorkan uang 
jaminan lelang dan tidak ada dalam daftar hitam/blacklist.

6. Kondisi tanah dan bangunan yang dijual dalam kondisi sesungguhnya sesuai lokasi dan 
dengan semua cacat dan kekurangannya, kami menganjurkan peminat untuk melihat dan 
memeriksa objek yang bersangkutan sebelum melaksanakan lelang.

7. Pelunasan pembayaran lelang, paling lambat 5 (lima) hari kerja setelah pelaksaan lelang. 
Apabila tidak dipenuhi maka dinyatakan batal dan wanprestasi serta uang jaminan disetorkan 
ke Kas Negara sebagai penerimaan lain-lain.

8. Pemenang lelang akan diumumkan lewat e-mail masing-masing peserta.
9. Informasi lebih lanjut dapat menghubungi Edwar Lumban Gaol 0813 1145 5167, 

Krisos 0896 1100 0278 atau Devi Munthe 0895 1353 6538.

Bandung, 05 Februari 2020
ttd

PT. BPR NBP 27
 Cibaduyut Bandung

PENGUMUMAN KEDUA LELANG EKSEKUSI HAK TANGGUNGAN
Berdasarkan pasal 6 Undang-undang No. 4 Tahun 1996 tentang Hak Tanggungan atas tanah 
berikut benda-benda yang dikaitkan dengan tanah, PT. BPR Nusantara Bona Pasogit 27 
Cibaduyut Bandung akan melakukan Lelang Eksekusi Hak Tanggungan dengan penawaran 
secara tertulis tanpa kehadiran peserta lelang melalui internet menggunakan metode 
Close Bidding dengan perantara Kantor Pelayanan Kekayaan Negara dan Lelang (KPKNL) 
Bandung terhadap objek Hak Tanggungan debitur yang telah dikategorikan kredit bermasalah 
(Cidera Janji) sebagai berikut :

•  Drh. Syaifuddin Manan Msi, berupa : 
 Sebidang Tanah Seluas 100 M2 berikut bangunan dan segala sesuatu 

yang berdiri diatasnya sesuai SHM No 452 Surat Ukur Tgl 27 April 2005 No. 
00035/2005 NIB 1012090304662 an Drh. Syaifuddin Manan Msi. Terletak di TCI 
Blok L-09 Ds. Cangkuang Wetan Kec. Dayeuh Kolot Kab. Bandung. 

 Harga limit Rp 469.000.000,- uang jaminan Rp 93.800.000,-
Lelang akan dilaksanakan pada :
- Hari dan Tanggal :  Rabu, 19 Februari 2020
- Batas Akhir Penawaran :  09.00 WIB
- Alamat Domain :  http:/www.lelang.go.id/
- Tempat Lelang :  Kantor Pelayanan Kekayaan Negara & Lelang (KPKNL) Bandung  

   Gedung “N”. Gedung Keuangan Negara Jl. Asia Afrika No 114 
- Penawaran Lelang :  Dimulai sejak pengumuman ini terbit sampai
    Rabu, 19 Februari 2020, Pukul 09.00 WIB
Syarat Lelang :
1. Lelang dilaksanakan dengan sistem penawaran melalui internet (close bidding) melalui 

aplikasi lelang internet pada alamat domain http:/www.lelang.go.id/. Tata cara mengikuti 
lelang dapat dilihat pada menu “Tata Cara dan Prosedur” dan “Panduan Penggunaan” pada 
domain tersebut.

2. Calon peserta lelang dapat berupa perorangan atau badan hukum, calon peserta lelang 
mendaftarkan diri dan mengaktifkan akun pada http:/www.lelang.go.id/ dengan merekam 
serta mengunggah softcopy KTP, NPWP (ekstensi  le *jpg*) dan nomor rekening atas nama 
sendiri (uang jaminan akan dikembalikan langsung ke nomor tersebut).

 Calon peserta lelang yang bertindak sebagai kuasa dari badan hukum diwajibkan 
mengunggah: surat kuasa dari Direksi, akta pendirian perusahaan dan perubahan NPWP 
Perusahaan dalam 1  le.

3. Penyetoran uang jaminan lelang melalui virtual account (VA) yang diperoleh peserta lelang 
dari Aplikasi Lelang Email (ALE). Masing-masing peserta lelang memperoleh nomor VA 
yang akan dikirim secara otomatis dari alamat domain diatas kepada masing-masing 
peserta lelang setelah berhasil melakukan pendaftaran dan data identitas dinyatakan valid.

4. Peserta lelang wajib menyetor uang jaminan paling sedikit 20% dan paling banyak sama 
dengan nilai limit yang telah ditentukan dan harus sudah efektif diterima oleh KPKNL 
Bandung selambat-lambatnya 1 (satu) hari kerja sebelum pelaksaan lelang.

5. Penawaran harga lelang menggunakan token yang akan dikirim secara otomatis dari 
alamat domain di atas kepada e-mail masing-masing peserta lelang setelah menyetorkan 
uang jaminan lelang dan tidak ada dalam daftar hitam/blacklist.

6. Kondisi tanah dan bangunan yang dijual dalam kondisi sesungguhnya sesuai lokasi dan 
dengan semua cacat dan kekurangannya, kami menganjurkan peminat untuk melihat dan 
memeriksa objek yang bersangkutan sebelum melaksanakan lelang.

7. Pelunasan pembayaran lelang, paling lambat 5 (lima) hari kerja setelah pelaksaan lelang. 
Apabila tidak dipenuhi maka dinyatakan batal dan wanprestasi serta uang jaminan 
disetorkan ke Kas Negara sebagai penerimaan lain-lain.

8. Pemenang lelang akan diumumkan lewat e-mail masing-masing peserta.
9. Informasi lebih lanjut dapat menghubungi Edwar Lumban Gaol 0813 1145 5167, 

Krisos 0896 1100 0278 atau Devi Munthe 0895 1353 6538.

Bandung, 05 Februari 2020
ttd

PT. BPR NBP 27
 Cibaduyut Bandung

KPKNL
Bandung

PT Balai Lelang 
Bandung

Bandung, 12 Februari 2020
Ttd

PEMOHON
PT. Bank Danamon Indonesia, Tbk

Berdasarkan Pasal 6 Undang - undang Nomor 4 Tahun 1996 tentang Hak Tanggungan atas 
Tanah beserta benda - benda yang berkaitan dengan tanah, PT. Bank Danamon Indonesia, 
Tbk akan melakukan Lelang Eksekusi Hak Tanggungan dengan perantara Kantor Pelayanan 
Kekayaan Negara dan Lelang (KPKNL) Bandung  melalui  jasa  Pra Lelang  PT. Balai Lelang 
Bandung  terhadap obyek hak tanggungan atas debitur  :
1. Wim Wirabumi

a. 2 (dua) bidang  tanah dan  bangunan sesuai SHM No. 783 luas tanah 325 m2 
dan SHM No. 78 luas tanah 305 m2 keduanya atas nama WIM WIRABUMI, 
SARJANA SOSIAL, yang terletak di Jln. Lengkong Besar No. 101 (D/h No. 79), 
Kel. Paledang, Kec. Lengkong, Kota Bandung. Harga Limit Rp. 22.779.520.000, 
Uang Jaminan  Rp. 6.833.856.000.

b. Sebidang  tanah  dan  bangunan sesuai SHM No. 519 luas  tanah 175 m2 atas nama 
WIM WIRABUMI S.sos, yang terletak di Blok Balakembang (Jln. Balakembang No. 
67) Desa Sukamaju, Kec. Majalaya, Kab. Bandung. Harga Limit Rp. 853.470.000, 
Uang Jaminan Rp. 256.041.000.

c. 2 (dua) bidang  tanah dan  bangunan sesuai SHM No. 3326 luas tanah 160 m2 
atas nama WIM WIRABUMI, SARJANA SOSIAL dan SHM No. 3329 luas tanah  
158 m2 atas nama NYONYA INDRAWATI BUNJAMIN (d/h Boen In Khoen), 
yang terletak di Blok Cipedes (Setempat dikenal Jln. Cipedes Tengah No. 145B) 
Kel. Sukagalih, Kec. Sukajadi, Kota Bandung. Harga Limit Rp. 3.759.440.000, 
Uang Jaminan  Rp. 1.127.832.000.

Penawaran Lelang diajukan melalui alamat domain https://www.lelang.go.id/ (Clossed 
Bidding) sejak pengumuman lelang terbit sampai dengan : 
Hari / Tanggal :  Rabu, 26 Februari 2020
Batas Akhir Penawaran :  10.00 Waktu Server (WIB)
Tempat Lelang :  Kantor Kekayaan Negara dan Lelang (KPKNL) Bandung
   Gedung N, Gedung Keuangan Negara   

  Jln. Asia Afrika No. 114, Kota Bandung
Penetapan Pemenang :  Setelah Batas Akhir Penawaran
Syarat – Syarat Lelang :
1. Lelang dilaksanakan dengan penawaran secara tertulis melalui internet yang diakses pada alamat 

domain https://www.lelang.go.id/ . Tata cara lelang internet dapat dilihat pada menu “Tata Cara dan 
Prosedur” pada domain tersebut. 

2. Calon peserta / kuasanya harus mendaftarkan diri dan mengaktifkan akun pada Aplikasi Lelang 
Internet (ALI) dengan merekam softcopy KTP, NPWP, dan nomor rekening tabungan atas nama 
sendiri). Calon peserta lelang yang bertindak sebagai kuasa dan badan hukum diwajibkan 
mengunggah surat kuasa dari direksi, akta pendirian perusahaan dan perubahannya dan NPWP 
perusahaan dalam 1  le.

3. Peserta lelang diwajibkan menyetorkan uang jaminan lelang dengan ketentuan sebagai berikut :
- Jumlah / nominal yang disetorkan harus sama dengan uang jaminan yang disyaratkan penjual 

dalam pengumuman ini dan disetorkan sekaligus (bukan dicicil)
- Setoran uang jaminan harus sudah efektif diterima oleh KPKNL selambat-lambatnya 1 (satu) hari 

sebelum pelaksanaan lelang
- Uang jaminan lelang disetorkan ke nomor VIRTUAL ACOOUNT (VA) masing-masing peserta 

lelang. Nomor VA akan dikirimkan secara otomatis dari alamat domain di atas kepada masing-
masing peserta lelang setelah berhasil melakukan pendaftaran data identitas dinyatakan valid dan 
memilih barang yang dilelang.

4. Pemenang lelang harus melunasi harga pembelian dan bea lelang sebesar 2% paling lambat 
5 (lima) hari kerja setelah pelaksanaan lelang. Penyetoran pelunasan ditunjukkan ke nomor VA 
pemenang lelang. Apabila wanprestasi atau tidak melunasi kewajiban pembayaran ketentuan 
diatas, uang jaminan akan disetorkan ke kas Negara. 

5. Kondisi tanah dan bangunan yang dijual dalam kondisi sesungguhnya sesuai lokasi dan dengan 
semua cacat  kekurangannya, dan bilamana ada tunggakan PAM, PBB, PLN dan Telepon 
sehubungan dengan property yang dimenangkan, seluruhnya menjadi tanggung jawab Pemenang 
Lelang. Kami menganjurkan peminat untuk melihat dan memeriksa obyek yang bersangkutan 
sebelum pelaksanaan lelang.

6. Informasi lebih lanjut dapat menghubungi PT. Bank Danamon Indoensia, Tbk, 
Jln.Ir. Juanda No. 95 atau PT. Balai Lelang Bandung, Jln. Gunung Batu No. 201, 
Tlp. (022) 86065475 / 081233345830 (pada jam kerja).

PENGUMUMAN KEDUA LELANG EKSEKUSI HAK TANGGUNGAN
Berdasarkan Pasal 6 Undang – undang Nomor 4 Tahun 1996 tentang Hak Tanggungan atas Tanah 
beserta benda– benda yang berkaitan dengan tanah, PT. Bank Danamon Indonesia, Tbk akan 
melakukan Lelang Eksekusi Hak Tanggungan dengan perantara Kantor Pelayanan Kekayaan 
Negara dan Lelang (KPKNL) Purwakarta  melalui  jasa  Pra Lelang  PT. Balai Lelang Bandung  
terhadap obyek hak tanggungan atas debitur  :
1. PT. Surya Abdira Mandiri

- Sebidang  tanah dan bangunan sesuai SHM No. 00352, luas tanah 699 m2 atas nama 
RENI ARDIYANTI, yang terletak di RT. 03/RW. 01 (Setempat dikenal Jln. Wadas No. 43) 
Kel. Wadas, Kec. Telukjambe Timur, Kab. Karawang. Harga Limit Rp. 4.804.000.000, 
Uang Jaminan  Rp. 1.441.200.000.

Penawaran Lelang diajukan melalui alamat domain https://www.lelang.go.id/ (Clossed 
Bidding) sejak pengumuman lelang terbit sampai dengan : 
Hari / Tanggal :  Selasa, 25 Februari 2020
Batas Akhir Penawaran :  14.00 Waktu Server (WIB)
Tempat Lelang :  Kantor Kekayaan Negara dan Lelang (KPKNL Purwakarta)
   Jln. Siliwangi No. 9, Purwakarta
Penetapan Pemenang :  Setelah Batas Akhir Penawaran
Syarat - syarat Lelang :
1. Lelang dilaksanakan dengan penawaran secara tertulis melalui internet yang diakses pada 

alamat domain https://www.lelang.go.id/ . Tata cara lelang internet dapat dilihat pada menu “Tata 
Cara dan Prosedur” pada domain tersebut. 

2. Calon peserta / kuasanya harus mendaftarkan diri dan mengaktifkan akun pada Aplikasi Lelang 
Internet (ALI) dengan merekam softcopy KTP, NPWP, dan nomor rekening tabungan atas nama 
sendiri). Calon peserta lelang yang bertindak sebagai kuasa dan badan hukum diwajibkan 
mengunggah surat kuasa dari direksi, akta pendirian perusahaan dan perubahannya dan NPWP 
perusahaan dalam 1  le.

3. Peserta lelang diwajibkan menyetorkan uang jaminan lelang dengan ketentuan sebagai berikut :
- Jumlah / nominal yang disetorkan harus sama dengan uang jaminan yang disyaratkan penjual 

dalam pengumuman ini dan disetorkan sekaligus (bukan dicicil)
- Setoran uang jaminan harus sudah efektif diterima oleh KPKNL selambat-lambatnya 1 (satu) hari 

sebelum pelaksanaan lelang
- Uang jaminan lelang disetorkan ke nomor VIRTUAL ACOOUNT (VA) masing-masing peserta 

lelang. Nomor VA akan dikirimkan secara otomatis dari alamat domain di atas kepada masing-
masing peserta lelang setelah berhasil melakukan pendaftaran data identitas dinyatakan valid 
dan memilih barang yang dilelang.

4. Pemenang lelang harus melunasi harga pembelian dan bea lelang sebesar 2% paling lambat 
5 (lima) hari kerja setelah pelaksanaan lelang. Penyetoran pelunasan ditunjukkan ke nomor VA 
pemenang lelang. Apabila wanprestasi atau tidak melunasi kewajiban pembayaran ketentuan 
diatas, uang jaminan akan disetorkan ke kas Negara. 

5. Kondisi tanah dan bangunan yang dijual dalam kondisi sesungguhnya sesuai lokasi dan 
dengan semua cacat  kekurangannya, dan bilamana ada tunggakan PAM, PBB, PLN dan 
Telepon sehubungan dengan property yang dimenangkan, seluruhnya menjadi tanggung jawab 
Pemenang Lelang. Kami menganjurkan peminat untuk melihat dan memeriksa obyek yang 
bersangkutan sebelum pelaksanaan lelang.

6. Informasi lebih lanjut dapat menghubungi PT. Bank Danamon Indonesia, Tbk, 
Jln. Ir. Juanda No. 95, Kota Bandung  atau PT. Balai Lelang Bandung, Jln. Gunung 
Batu No. 201, Tlp. (022) 86065475 / 081233345830 (pada jam kerja).

PENGUMUMAN KEDUA LELANG EKSEKUSI HAK TANGGUNGAN

KPKNL
Bandung

PT Balai Lelang 
Bandung

Bandung, 12 Februari 2020
Ttd

PEMOHON
PT. Bank Danamon Indonesia, Tbk

PENGUMUMAN KEDUA LELANG EKSEKUSI HAK TANGGUNGAN

KPKNL Bandung

Bandung, 11 Februari 2020
Ttd

PT. Bank OCBC NISP, Tbk.

Berdasarkan pasal 6 UUHT No. 4 Th.1996, PT. Bank OCBC NISP, Tbk. akan melakukan Lelang Eksekusi Hak 
Tanggungan dengan penawaran secara tertulis tanpa kehadiran peserta lelang dengan jenis penawaran lelang  
melalui internet ( Open Bidding ) dengan perantaraan Kantor Pelayanan Kekayaan Negara dan Lelang (KPKNL) 
Bandung terhadap agunan debitur  atas nama PT ENINDO MITRATAMA berupa  :

-  Sebidang tanah, bangunan dan turutannya  SHM No. 3967/Kel. Kujang Sari luas tanah 50 m2, terletak 
di Jl. Adhiyaksa Rt 02 Rw 06  , setempat dikenal dengan Kompleks Pertokoan Commercial Area No.6 Jl. 
Adhiyaksa Rt 02 Rw 06, Kelurahan Kujangsari, Kecamatan Bandung Kidul, Kota Bandung, Propinsi Jawa 
Barat, atas nama ALBERTUS  JATMIKO (Limit Rp. 1.642.000.000,- :  Jaminan Rp. 575.000.000,-)

Pelaksanaan Lelang :
Jenis Penawaran Lelang melalui Internet ( Open Bidding )

 Hari dan Tanggal : Selasa, 25 Februari  2020
Waktu Penawaran  : 09.00 WIB  s.d  11.00 WIB

Waktu Penetapan : setelah batas akhir penawaran
Alamat Domain : https://www.lelang.go.id/

Tempat Lelang : Kantor Pelayanan Kekayaan Negara & Lelang ( KPKNL ) Bandung
Gedung “ N “ Gedung Keuangan Negara Jl. Asia Afrika No. 114, Bandung

Syarat-syarat lelang :
1.  Lelang dilaksanakan dengan penawaran secara tertulis tanpa kehadiran peserta lelang melalui surat elektronik (e-mail) 

dengan menggunakan Aplikasi Lelang Email (ALE) yang diakses pada alamat https://www.lelang.go.id/.  Tata cara mengikuti 
lelang e-mail dapat dilihat pada menu “Tata Cara dan Prosedur” dan “Panduan Penggunaan” pada domain tersebut.

2.  Calon peserta lelang dapat berupa perorangan atau badan hukum. Calon peserta lelang mendaftarkan diri dan 
mengaktifkan akun pada https://www.lelang.go.id/ dengan merekam serta mengunggah softcopy KTP, NPWP (ekstensi 
 le .*jpg., *png.) dan nomor rekening atas nama sendiri (uang jaminan akan dikembalikan langsung ke nomor tersebut).

3.  Calon peserta lelang yang bertindak sebagai kuasa dari badan hukum diwajibkan mengunggah: surat kuasa dari 
direksi, akta pendirian perusahaan dan perubahannya, dan NPWP perusahaan dalam I  le.

4.  Peserta lelang wajib menyetor uang jaminan lelang harus sama dengan nilai yang telah ditentukan dan harus sudah 
efektif diterima oleh KPKNL Bandung selambat-lambatnya 1 (satu) hari kerja sebelum pelaksanaan lelang. Uang 
jaminan lelang disetorkan ke Nomor Virtual Account (VA) masing-masing peserta lelang. Nomor VA akan dikirimkan 
secara otomatis dari alamat domain di atas kepada masing-masing peserta lelang setelah berhasil melakukan 
pendaftaran dan data identitas dinyatakan valid.

5.  Penawaran harga lelang menggunakan token yang akan dikirimkan secara otomatis dari alamat domain di atas kepada 
email masing-masing peserta lelang setelah menyetor uang jaminan lelang dan tidak ada dalam daftar hitam /blacklist.

6.  Kondisi tanah dan bangunan yang dijual dalam kondisi sesungguhnya sesuai lokasi dan dengan semua cacat dan 
kekurangannya, kami menganjurkan peminat untuk melihat dan memeriksa obyek yang bersangkutan sebelum 
pelaksanaan lelang.

7.  Pelunasan pembayaran lelang, paling lambat 5 (lima) hari kerja setelah pelaksanaan lelang. Apabila tidak dipenuhi 
maka dinyatakan batal dan wanprestasi, serta Uang Jaminan disetorkan ke Kas Negara sebagai penerimaan lain-lain.

8.  Pemenang lelang akan diumumkan lewat e-mail masing-masing peserta.
9.  Keterangan lebih lanjut hubungi Asset Recovery Management Divison PT. BANK OCBC NISP, Tbk Tlp (021-25533888).                    

PENGUMUMAN KEDUA LELANG EKSEKUSI HAK TANGGUNGAN
Berdasarkan pasal 6 Undang-undang No. 4 Tahun 1996 tentang Hak Tanggungan atas tanah 
berikut benda-benda yang dikaitkan dengan tanah, PT. BPR Nusantara Bona Pasogit 27 
Cibaduyut Bandung akan melakukan Lelang Eksekusi Hak Tanggungan dengan penawaran 
secara tertulis tanpa kehadiran peserta lelang melalui internet menggunakan metode 
Close Bidding dengan perantara Kantor Pelayanan Kekayaan Negara dan Lelang (KPKNL) 
Bandung terhadap objek Hak Tanggungan debitur yang telah dikategorikan kredit bermasalah 
(Cidera Janji) sebagai berikut :

•   Amran Antonius Manik, berupa : 
 Sebidang Tanah Seluas 303 M2 dan Bangunan yang berdiri diatasnya, NIB 

10141314.04194 Surat Ukur Tgl 07 November 2018 No. 01422/Neglasari/2018 
Terletak di Blok Sukasari Desa Neglasari Kec. Banjaran Kab. Bandung sesuai 
SHM No 01511/Desa Neglasari an Amran Antonius Manik. 

  Harga limit Rp 262.500.000,- uang jaminan Rp 52.500.000,-
Lelang akan dilaksanakan pada :
- Hari dan Tanggal :  Rabu, 19 Februari 2020
- Batas Akhir Penawaran :  09.00 WIB
- Alamat Domain :  http:/www.lelang.go.id/
- Tempat Lelang :  Kantor Pelayanan Kekayaan Negara & Lelang (KPKNL) Bandung  

  Gedung “N”. Gedung Keuangan Negara Jl. Asia Afrika No 114 
- Penawaran Lelang  :  Dimulai sejak pengumuman ini terbit sampai
   Rabu, 19 Februari 2020, Pukul 09.00 WIB
Syarat Lelang :
1. Lelang dilaksanakan dengan sistem penawaran melalui internet (close bidding) melalui 

aplikasi lelang internet pada alamat domain http:/www.lelang.go.id/. Tata cara mengikuti lelang 
dapat dilihat pada menu “Tata Cara dan Prosedur” dan “Panduan Penggunaan” pada domain 
tersebut.

2. Calon peserta lelang dapat berupa perorangan atau badan hukum, calon peserta lelang 
mendaftarkan diri dan mengaktifkan akun pada http:/www.lelang.go.id/ dengan merekam 
serta mengunggah softcopy KTP, NPWP (ekstensi  le *jpg*) dan nomor rekening atas nama 
sendiri (uang jaminan akan dikembalikan langsung ke nomor tersebut).

 Calon peserta lelang yang bertindak sebagai kuasa dari badan hukum diwajibkan 
mengunggah: surat kuasa dari Direksi, akta pendirian perusahaan dan perubahan NPWP 
Perusahaan dalam 1  le.

3. Penyetoran uang jaminan lelang melalui virtual account (VA) yang diperoleh peserta lelang 
dari Aplikasi Lelang Email (ALE). Masing-masing peserta lelang memperoleh nomor VA yang 
akan dikirim secara otomatis dari alamat domain diatas kepada masing-masing peserta lelang 
setelah berhasil melakukan pendaftaran dan data identitas dinyatakan valid.

4. Peserta lelang wajib menyetor uang jaminan paling sedikit 20% dan paling banyak sama 
dengan nilai limit yang telah ditentukan dan harus sudah efektif diterima oleh KPKNL Bandung 
selambat-lambatnya 1 (satu) hari kerja sebelum pelaksaan lelang.

5. Penawaran harga lelang menggunakan token yang akan dikirim secara otomatis dari alamat 
domain di atas kepada e-mail masing-masing peserta lelang setelah menyetorkan uang 
jaminan lelang dan tidak ada dalam daftar hitam/blacklist.

6. Kondisi tanah dan bangunan yang dijual dalam kondisi sesungguhnya sesuai lokasi dan 
dengan semua cacat dan kekurangannya, kami menganjurkan peminat untuk melihat dan 
memeriksa objek yang bersangkutan sebelum melaksanakan lelang.

7. Pelunasan pembayaran lelang, paling lambat 5 (lima) hari kerja setelah pelaksaan lelang. 
Apabila tidak dipenuhi maka dinyatakan batal dan wanprestasi serta uang jaminan disetorkan 
ke Kas Negara sebagai penerimaan lain-lain.

8. Pemenang lelang akan diumumkan lewat e-mail masing-masing peserta.
9. Informasi lebih lanjut dapat menghubungi Edwar Lumban Gaol 0813 1145 5167, 

Krisos 0896 1100 0278 atau Devi Munthe 0895 1353 6538.

Bandung, 05 Februari 2020
ttd

PT. BPR NBP 27
 Cibaduyut Bandung

PENGUMUMAN KEDUA LELANG EKSEKUSI HAK TANGGUNGAN
Berdasarkan pasal 6 Undang-undang No. 4 Tahun 1996 tentang Hak Tanggungan atas tanah 
berikut benda-benda yang dikaitkan dengan tanah, PT. BPR Nusantara Bona Pasogit 27 
Cibaduyut Bandung akan melakukan Lelang Eksekusi Hak Tanggungan dengan penawaran 
secara tertulis tanpa kehadiran peserta lelang melalui internet menggunakan metode 
Close Bidding dengan perantara Kantor Pelayanan Kekayaan Negara dan Lelang (KPKNL) 
Bandung terhadap objek Hak Tanggungan debitur yang telah dikategorikan kredit bermasalah 
(Cidera Janji) sebagai berikut :

•  Drh. Syaifuddin Manan Msi, berupa : 
 Sebidang Tanah Seluas 100 M2 berikut bangunan dan segala sesuatu 

yang berdiri diatasnya sesuai SHM No 452 Surat Ukur Tgl 27 April 2005 No. 
00035/2005 NIB 1012090304662 an Drh. Syaifuddin Manan Msi. Terletak di TCI 
Blok L-09 Ds. Cangkuang Wetan Kec. Dayeuh Kolot Kab. Bandung. 

 Harga limit Rp 469.000.000,- uang jaminan Rp 93.800.000,-
Lelang akan dilaksanakan pada :
- Hari dan Tanggal :  Rabu, 19 Februari 2020
- Batas Akhir Penawaran :  09.00 WIB
- Alamat Domain :  http:/www.lelang.go.id/
- Tempat Lelang :  Kantor Pelayanan Kekayaan Negara & Lelang (KPKNL) Bandung  

   Gedung “N”. Gedung Keuangan Negara Jl. Asia Afrika No 114 
- Penawaran Lelang :  Dimulai sejak pengumuman ini terbit sampai
    Rabu, 19 Februari 2020, Pukul 09.00 WIB
Syarat Lelang :
1. Lelang dilaksanakan dengan sistem penawaran melalui internet (close bidding) melalui 

aplikasi lelang internet pada alamat domain http:/www.lelang.go.id/. Tata cara mengikuti 
lelang dapat dilihat pada menu “Tata Cara dan Prosedur” dan “Panduan Penggunaan” pada 
domain tersebut.

2. Calon peserta lelang dapat berupa perorangan atau badan hukum, calon peserta lelang 
mendaftarkan diri dan mengaktifkan akun pada http:/www.lelang.go.id/ dengan merekam 
serta mengunggah softcopy KTP, NPWP (ekstensi  le *jpg*) dan nomor rekening atas nama 
sendiri (uang jaminan akan dikembalikan langsung ke nomor tersebut).

 Calon peserta lelang yang bertindak sebagai kuasa dari badan hukum diwajibkan 
mengunggah: surat kuasa dari Direksi, akta pendirian perusahaan dan perubahan NPWP 
Perusahaan dalam 1  le.

3. Penyetoran uang jaminan lelang melalui virtual account (VA) yang diperoleh peserta lelang 
dari Aplikasi Lelang Email (ALE). Masing-masing peserta lelang memperoleh nomor VA 
yang akan dikirim secara otomatis dari alamat domain diatas kepada masing-masing 
peserta lelang setelah berhasil melakukan pendaftaran dan data identitas dinyatakan valid.

4. Peserta lelang wajib menyetor uang jaminan paling sedikit 20% dan paling banyak sama 
dengan nilai limit yang telah ditentukan dan harus sudah efektif diterima oleh KPKNL 
Bandung selambat-lambatnya 1 (satu) hari kerja sebelum pelaksaan lelang.

5. Penawaran harga lelang menggunakan token yang akan dikirim secara otomatis dari 
alamat domain di atas kepada e-mail masing-masing peserta lelang setelah menyetorkan 
uang jaminan lelang dan tidak ada dalam daftar hitam/blacklist.

6. Kondisi tanah dan bangunan yang dijual dalam kondisi sesungguhnya sesuai lokasi dan 
dengan semua cacat dan kekurangannya, kami menganjurkan peminat untuk melihat dan 
memeriksa objek yang bersangkutan sebelum melaksanakan lelang.

7. Pelunasan pembayaran lelang, paling lambat 5 (lima) hari kerja setelah pelaksaan lelang. 
Apabila tidak dipenuhi maka dinyatakan batal dan wanprestasi serta uang jaminan 
disetorkan ke Kas Negara sebagai penerimaan lain-lain.

8. Pemenang lelang akan diumumkan lewat e-mail masing-masing peserta.
9. Informasi lebih lanjut dapat menghubungi Edwar Lumban Gaol 0813 1145 5167, 

Krisos 0896 1100 0278 atau Devi Munthe 0895 1353 6538.

Bandung, 05 Februari 2020
ttd

PT. BPR NBP 27
 Cibaduyut Bandung

KPKNL
Bandung

PT Balai Lelang 
Bandung

Bandung, 12 Februari 2020
Ttd

PEMOHON
PT. Bank Danamon Indonesia, Tbk

Berdasarkan Pasal 6 Undang - undang Nomor 4 Tahun 1996 tentang Hak Tanggungan atas 
Tanah beserta benda - benda yang berkaitan dengan tanah, PT. Bank Danamon Indonesia, 
Tbk akan melakukan Lelang Eksekusi Hak Tanggungan dengan perantara Kantor Pelayanan 
Kekayaan Negara dan Lelang (KPKNL) Bandung  melalui  jasa  Pra Lelang  PT. Balai Lelang 
Bandung  terhadap obyek hak tanggungan atas debitur  :
1. Wim Wirabumi

a. 2 (dua) bidang  tanah dan  bangunan sesuai SHM No. 783 luas tanah 325 m2 
dan SHM No. 78 luas tanah 305 m2 keduanya atas nama WIM WIRABUMI, 
SARJANA SOSIAL, yang terletak di Jln. Lengkong Besar No. 101 (D/h No. 79), 
Kel. Paledang, Kec. Lengkong, Kota Bandung. Harga Limit Rp. 22.779.520.000, 
Uang Jaminan  Rp. 6.833.856.000.

b. Sebidang  tanah  dan  bangunan sesuai SHM No. 519 luas  tanah 175 m2 atas nama 
WIM WIRABUMI S.sos, yang terletak di Blok Balakembang (Jln. Balakembang No. 
67) Desa Sukamaju, Kec. Majalaya, Kab. Bandung. Harga Limit Rp. 853.470.000, 
Uang Jaminan Rp. 256.041.000.

c. 2 (dua) bidang  tanah dan  bangunan sesuai SHM No. 3326 luas tanah 160 m2 
atas nama WIM WIRABUMI, SARJANA SOSIAL dan SHM No. 3329 luas tanah  
158 m2 atas nama NYONYA INDRAWATI BUNJAMIN (d/h Boen In Khoen), 
yang terletak di Blok Cipedes (Setempat dikenal Jln. Cipedes Tengah No. 145B) 
Kel. Sukagalih, Kec. Sukajadi, Kota Bandung. Harga Limit Rp. 3.759.440.000, 
Uang Jaminan  Rp. 1.127.832.000.

Penawaran Lelang diajukan melalui alamat domain https://www.lelang.go.id/ (Clossed 
Bidding) sejak pengumuman lelang terbit sampai dengan : 
Hari / Tanggal :  Rabu, 26 Februari 2020
Batas Akhir Penawaran :  10.00 Waktu Server (WIB)
Tempat Lelang :  Kantor Kekayaan Negara dan Lelang (KPKNL) Bandung
   Gedung N, Gedung Keuangan Negara   

  Jln. Asia Afrika No. 114, Kota Bandung
Penetapan Pemenang :  Setelah Batas Akhir Penawaran
Syarat – Syarat Lelang :
1. Lelang dilaksanakan dengan penawaran secara tertulis melalui internet yang diakses pada alamat 

domain https://www.lelang.go.id/ . Tata cara lelang internet dapat dilihat pada menu “Tata Cara dan 
Prosedur” pada domain tersebut. 

2. Calon peserta / kuasanya harus mendaftarkan diri dan mengaktifkan akun pada Aplikasi Lelang 
Internet (ALI) dengan merekam softcopy KTP, NPWP, dan nomor rekening tabungan atas nama 
sendiri). Calon peserta lelang yang bertindak sebagai kuasa dan badan hukum diwajibkan 
mengunggah surat kuasa dari direksi, akta pendirian perusahaan dan perubahannya dan NPWP 
perusahaan dalam 1  le.

3. Peserta lelang diwajibkan menyetorkan uang jaminan lelang dengan ketentuan sebagai berikut :
- Jumlah / nominal yang disetorkan harus sama dengan uang jaminan yang disyaratkan penjual 

dalam pengumuman ini dan disetorkan sekaligus (bukan dicicil)
- Setoran uang jaminan harus sudah efektif diterima oleh KPKNL selambat-lambatnya 1 (satu) hari 

sebelum pelaksanaan lelang
- Uang jaminan lelang disetorkan ke nomor VIRTUAL ACOOUNT (VA) masing-masing peserta 

lelang. Nomor VA akan dikirimkan secara otomatis dari alamat domain di atas kepada masing-
masing peserta lelang setelah berhasil melakukan pendaftaran data identitas dinyatakan valid dan 
memilih barang yang dilelang.

4. Pemenang lelang harus melunasi harga pembelian dan bea lelang sebesar 2% paling lambat 
5 (lima) hari kerja setelah pelaksanaan lelang. Penyetoran pelunasan ditunjukkan ke nomor VA 
pemenang lelang. Apabila wanprestasi atau tidak melunasi kewajiban pembayaran ketentuan 
diatas, uang jaminan akan disetorkan ke kas Negara. 

5. Kondisi tanah dan bangunan yang dijual dalam kondisi sesungguhnya sesuai lokasi dan dengan 
semua cacat  kekurangannya, dan bilamana ada tunggakan PAM, PBB, PLN dan Telepon 
sehubungan dengan property yang dimenangkan, seluruhnya menjadi tanggung jawab Pemenang 
Lelang. Kami menganjurkan peminat untuk melihat dan memeriksa obyek yang bersangkutan 
sebelum pelaksanaan lelang.

6. Informasi lebih lanjut dapat menghubungi PT. Bank Danamon Indoensia, Tbk, 
Jln.Ir. Juanda No. 95 atau PT. Balai Lelang Bandung, Jln. Gunung Batu No. 201, 
Tlp. (022) 86065475 / 081233345830 (pada jam kerja).

PENGUMUMAN KEDUA LELANG EKSEKUSI HAK TANGGUNGAN
Berdasarkan Pasal 6 Undang – undang Nomor 4 Tahun 1996 tentang Hak Tanggungan atas Tanah 
beserta benda– benda yang berkaitan dengan tanah, PT. Bank Danamon Indonesia, Tbk akan 
melakukan Lelang Eksekusi Hak Tanggungan dengan perantara Kantor Pelayanan Kekayaan 
Negara dan Lelang (KPKNL) Purwakarta  melalui  jasa  Pra Lelang  PT. Balai Lelang Bandung  
terhadap obyek hak tanggungan atas debitur  :
1. PT. Surya Abdira Mandiri

- Sebidang  tanah dan bangunan sesuai SHM No. 00352, luas tanah 699 m2 atas nama 
RENI ARDIYANTI, yang terletak di RT. 03/RW. 01 (Setempat dikenal Jln. Wadas No. 43) 
Kel. Wadas, Kec. Telukjambe Timur, Kab. Karawang. Harga Limit Rp. 4.804.000.000, 
Uang Jaminan  Rp. 1.441.200.000.

Penawaran Lelang diajukan melalui alamat domain https://www.lelang.go.id/ (Clossed 
Bidding) sejak pengumuman lelang terbit sampai dengan : 
Hari / Tanggal :  Selasa, 25 Februari 2020
Batas Akhir Penawaran :  14.00 Waktu Server (WIB)
Tempat Lelang :  Kantor Kekayaan Negara dan Lelang (KPKNL Purwakarta)
   Jln. Siliwangi No. 9, Purwakarta
Penetapan Pemenang :  Setelah Batas Akhir Penawaran
Syarat - syarat Lelang :
1. Lelang dilaksanakan dengan penawaran secara tertulis melalui internet yang diakses pada 

alamat domain https://www.lelang.go.id/ . Tata cara lelang internet dapat dilihat pada menu “Tata 
Cara dan Prosedur” pada domain tersebut. 

2. Calon peserta / kuasanya harus mendaftarkan diri dan mengaktifkan akun pada Aplikasi Lelang 
Internet (ALI) dengan merekam softcopy KTP, NPWP, dan nomor rekening tabungan atas nama 
sendiri). Calon peserta lelang yang bertindak sebagai kuasa dan badan hukum diwajibkan 
mengunggah surat kuasa dari direksi, akta pendirian perusahaan dan perubahannya dan NPWP 
perusahaan dalam 1  le.

3. Peserta lelang diwajibkan menyetorkan uang jaminan lelang dengan ketentuan sebagai berikut :
- Jumlah / nominal yang disetorkan harus sama dengan uang jaminan yang disyaratkan penjual 

dalam pengumuman ini dan disetorkan sekaligus (bukan dicicil)
- Setoran uang jaminan harus sudah efektif diterima oleh KPKNL selambat-lambatnya 1 (satu) hari 

sebelum pelaksanaan lelang
- Uang jaminan lelang disetorkan ke nomor VIRTUAL ACOOUNT (VA) masing-masing peserta 

lelang. Nomor VA akan dikirimkan secara otomatis dari alamat domain di atas kepada masing-
masing peserta lelang setelah berhasil melakukan pendaftaran data identitas dinyatakan valid 
dan memilih barang yang dilelang.

4. Pemenang lelang harus melunasi harga pembelian dan bea lelang sebesar 2% paling lambat 
5 (lima) hari kerja setelah pelaksanaan lelang. Penyetoran pelunasan ditunjukkan ke nomor VA 
pemenang lelang. Apabila wanprestasi atau tidak melunasi kewajiban pembayaran ketentuan 
diatas, uang jaminan akan disetorkan ke kas Negara. 

5. Kondisi tanah dan bangunan yang dijual dalam kondisi sesungguhnya sesuai lokasi dan 
dengan semua cacat  kekurangannya, dan bilamana ada tunggakan PAM, PBB, PLN dan 
Telepon sehubungan dengan property yang dimenangkan, seluruhnya menjadi tanggung jawab 
Pemenang Lelang. Kami menganjurkan peminat untuk melihat dan memeriksa obyek yang 
bersangkutan sebelum pelaksanaan lelang.

6. Informasi lebih lanjut dapat menghubungi PT. Bank Danamon Indonesia, Tbk, 
Jln. Ir. Juanda No. 95, Kota Bandung  atau PT. Balai Lelang Bandung, Jln. Gunung 
Batu No. 201, Tlp. (022) 86065475 / 081233345830 (pada jam kerja).

PENGUMUMAN KEDUA LELANG EKSEKUSI HAK TANGGUNGAN

KPKNL
Bandung

PT Balai Lelang 
Bandung

Bandung, 12 Februari 2020
Ttd

PEMOHON
PT. Bank Danamon Indonesia, Tbk

PENGUMUMAN KEDUA LELANG EKSEKUSI HAK TANGGUNGAN

KPKNL Bandung

Bandung, 11 Februari 2020
Ttd

PT. Bank OCBC NISP, Tbk.

Berdasarkan pasal 6 UUHT No. 4 Th.1996, PT. Bank OCBC NISP, Tbk. akan melakukan Lelang Eksekusi Hak 
Tanggungan dengan penawaran secara tertulis tanpa kehadiran peserta lelang dengan jenis penawaran lelang  
melalui internet ( Open Bidding ) dengan perantaraan Kantor Pelayanan Kekayaan Negara dan Lelang (KPKNL) 
Bandung terhadap agunan debitur  atas nama PT ENINDO MITRATAMA berupa  :

-  Sebidang tanah, bangunan dan turutannya  SHM No. 3967/Kel. Kujang Sari luas tanah 50 m2, terletak 
di Jl. Adhiyaksa Rt 02 Rw 06  , setempat dikenal dengan Kompleks Pertokoan Commercial Area No.6 Jl. 
Adhiyaksa Rt 02 Rw 06, Kelurahan Kujangsari, Kecamatan Bandung Kidul, Kota Bandung, Propinsi Jawa 
Barat, atas nama ALBERTUS  JATMIKO (Limit Rp. 1.642.000.000,- :  Jaminan Rp. 575.000.000,-)

Pelaksanaan Lelang :
Jenis Penawaran Lelang melalui Internet ( Open Bidding )

 Hari dan Tanggal : Selasa, 25 Februari  2020
Waktu Penawaran  : 09.00 WIB  s.d  11.00 WIB

Waktu Penetapan : setelah batas akhir penawaran
Alamat Domain : https://www.lelang.go.id/

Tempat Lelang : Kantor Pelayanan Kekayaan Negara & Lelang ( KPKNL ) Bandung
Gedung “ N “ Gedung Keuangan Negara Jl. Asia Afrika No. 114, Bandung

Syarat-syarat lelang :
1.  Lelang dilaksanakan dengan penawaran secara tertulis tanpa kehadiran peserta lelang melalui surat elektronik (e-mail) 

dengan menggunakan Aplikasi Lelang Email (ALE) yang diakses pada alamat https://www.lelang.go.id/.  Tata cara mengikuti 
lelang e-mail dapat dilihat pada menu “Tata Cara dan Prosedur” dan “Panduan Penggunaan” pada domain tersebut.

2.  Calon peserta lelang dapat berupa perorangan atau badan hukum. Calon peserta lelang mendaftarkan diri dan 
mengaktifkan akun pada https://www.lelang.go.id/ dengan merekam serta mengunggah softcopy KTP, NPWP (ekstensi 
 le .*jpg., *png.) dan nomor rekening atas nama sendiri (uang jaminan akan dikembalikan langsung ke nomor tersebut).

3.  Calon peserta lelang yang bertindak sebagai kuasa dari badan hukum diwajibkan mengunggah: surat kuasa dari 
direksi, akta pendirian perusahaan dan perubahannya, dan NPWP perusahaan dalam I  le.

4.  Peserta lelang wajib menyetor uang jaminan lelang harus sama dengan nilai yang telah ditentukan dan harus sudah 
efektif diterima oleh KPKNL Bandung selambat-lambatnya 1 (satu) hari kerja sebelum pelaksanaan lelang. Uang 
jaminan lelang disetorkan ke Nomor Virtual Account (VA) masing-masing peserta lelang. Nomor VA akan dikirimkan 
secara otomatis dari alamat domain di atas kepada masing-masing peserta lelang setelah berhasil melakukan 
pendaftaran dan data identitas dinyatakan valid.

5.  Penawaran harga lelang menggunakan token yang akan dikirimkan secara otomatis dari alamat domain di atas kepada 
email masing-masing peserta lelang setelah menyetor uang jaminan lelang dan tidak ada dalam daftar hitam /blacklist.

6.  Kondisi tanah dan bangunan yang dijual dalam kondisi sesungguhnya sesuai lokasi dan dengan semua cacat dan 
kekurangannya, kami menganjurkan peminat untuk melihat dan memeriksa obyek yang bersangkutan sebelum 
pelaksanaan lelang.

7.  Pelunasan pembayaran lelang, paling lambat 5 (lima) hari kerja setelah pelaksanaan lelang. Apabila tidak dipenuhi 
maka dinyatakan batal dan wanprestasi, serta Uang Jaminan disetorkan ke Kas Negara sebagai penerimaan lain-lain.

8.  Pemenang lelang akan diumumkan lewat e-mail masing-masing peserta.
9.  Keterangan lebih lanjut hubungi Asset Recovery Management Divison PT. BANK OCBC NISP, Tbk Tlp (021-25533888).                    

Marlan: Optimalkan 
Pelayanan KUR 
Melalui BPR

SOREANG – Pemerintah 
Kabupaten (Pemkab) Bandung 
mengapresiasi permintaan 
Dewan Perwakilan Rakyat 
Daerah (DPRD) Kabupaten 
Bandung menyoal pemben-
tukan tim gabungan dan po-
sko pengaduan masyarakat 
terkait pelarangan operasio-
nal rentenir di Kabupaten 
Bandung.

Hal itu disampaikan Asisten 
Ekonomi dan Pembangunan 
(Ekbang) Marlan, menyikapi 
pernyataan Ketua Komisi D 
DPRD Kabupaten Bandung 
Maulana Fahmi yang me-
minta Pemkab Bandung me-
nerbitkan surat edaran tentang 
pelarangan rentenir.

Menurutnya, langkah awal 
dalam menyikapi hal tersebut, 
pihaknya melalui Dinas Ko-
perasi dan UKM rencananya 
akan bekerjasama dengan 
instansi kewilayahan, yaitu 
pemerintahan kecamatan dan 
desa. ”Kerjasama ini meru-
pakan langkah awal kami 
dalam upaya mengidentifi-
kasi data praktik rentenir di 
wilayah masing-masing di 
Kabupaten Bandung. Ter-
kait pembentukan tim ga-
bungan dan pengaduan, 
kami perlu waktu terlebih 
dahulu untuk mengkajinya, 
terutama dari sisi regulasi,” 

kata Marlan di ruang kerjanya 
di Soreang, Selasa (4/02).

Marlan menjelaskan, pema-
haman tentang bahaya ren-
tenir, harus terus diberikan 
kepada masyarakat. Alterna-
tif pola syariah maupun ske-
ma pinjaman lain yang me-
miliki keunggulan, dan mem-
berikan kepastian hukum 
juga perlu terus disosialisa-
sikan kepada masyarakat. 
Masyarakat yang terjerat ren-
tenir, kata Marlan disinyalir 
karena enggan berurusan 
dengan aturan perbankan. 
Padahal dari sisi keamanan, 
meminjam melalui sistem 
perbankan sebetulnya lebih 
aman.

”Sebagai contoh, ketika kita 
pinjam ke bank dengan men-
gagunkan sertifikat rumah 
atau kendaraan. Saat kita di 
tengah jalan tidak sanggup 
membayar, lalu jaminannya 
disita pihak bank, itu asetnya 
akan dilelang. Nanti ada per-
hitungan berapa hutang yang 
harus dilunasi, nah sisa hasil 
lelang akan dikembalikan 
pada kita,” jelasnya.

Marlan mengimbau ke-
pada masyarakat, untuk 
bisa menghindarkan diri 
dari jeratan praktik rentenir. 
”Biasanya manis dulu di awal, 
warga diiming-imingi ke-
mudahan. Tetapi begitu da-
pat pinjaman, terasa sangat 
mencekik saat membayar. 
Dengan besaran bunga ha-
rian yang cukup tinggi se-
hingga masyarakat sulit 

mengembalikan,” tuturnya.
Marlan menegaskan, bahwa 

sudah sejak lama Pemkab 
Bandung melakuka berbentuk 
Kredit Usaha Rakyat (KUR).  
Selain itu, pihaknya terus 
berupaya mendorong lem-
baga-lembaga yang ada di 
desa untuk usaha simpan 
pinjam (USP). ”Melalui upaya-
upaya itu masyarakat akan 
mendapatkan kemudahan 
pada saat membutuhkan pin-
jaman dana,”akunya.

Lebih jauh Marlan menje-
laskan salah satu aturan pen-
dirian USP itu harus berbadan 
hukum. Seperti koperasi atau 
BPR (Bank Perkreditan Ra-

kyat). 
”Beberapa usaha yang dila-

kukan bank emok atau ren-
tenir atau apapun namanya, 
itu kan rata-rata tidak berizin. 
Jadi harus dikaji lebih dalam, 
sejauh mana legalitasnya. 
Jadi tidak bisa misalnya seo-
rang ketua RW memberikan 
izin usaha, karena dia bukan 
lembaga negara,”ujarnya.

Namun berkaca dari pen-
galaman, keberadaan USP 
tidak pernah bertahan lama. 
Seringkali masalah timbul 
dari sisi pembayaran pinjaman. 
”Beberapa koperasi atau USP 
berdasarkan pengalaman, 
tidak lama eksisnya. Biasanya 
diakibatkan tidak berjalan 
lancar dari sisi pembayaran 
dari peminjam. Makanya Pak 
Bupati sudah menitipkan ang-
garan USP atau KIK (Kredit 
Usaha Kecil) di BPR dengan 
bunga ringan, tentunya di-
sertai dengan agunan,” tam-
bahnya.

Menyikapi hal ini, pihaknya 
akan terus mendorong ek-
sistensi Badan Usaha Milik 
Desa (BUMDes) untuk me-
lawan praktik rentenir ini 
dengan membuat unit USP.  
”Namun kami titip pesan 
untuk seluruh masyarakat, 
setelah USP ini terbentuk, 
harus dirawat dan masyara-
kat harus merasa memi-
liki. Karena keberlangs-
ungan sebuah USP, terle-
tak pada kelancaran per-
putaran uangnya,” pung-
kasnya.(yul/rus)

ISTIMEWA

ANTISIPASI BANK EMOK: Asisten Ekonomi dan Pembangunan (Ekbang) Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Bandung Marlan, siap mendorong 
BUMDes untuk mengantisipasi maraknya praktik rentenir di Kabupaten Bandung.

Antisipasi Rentenir 
dengan BUMDes

Sebagai contoh, 
ketika kita pinjam 
ke bank dengan 
mengagunkan 

sertifikat rumah atau 
kendaraan. Saat kita 
di tengah jalan tidak 
sanggup membayar, 

lalu jaminannya 
disita pihak bank, itu 

asetnya akan dilelang. 
Nanti ada perhitungan 

berapa hutang yang 
harus dilunasi, nah 

sisa hasil lelang akan 
dikembalikan pada 

kita.”

Marlan 
Asisten Ekonomi dan 

Pembangunan

SOREANG – Ketua Komisi 
C DPRD Kabupaten Bandung, 
Yanto Setianto menyoroti 
pembangunan Sky Walk. 
Proyek tersebut, mengalami 
keterlembatan. Sebab, seha-
rusnya pelaksanaan pem-
bangunan tahap satu, seha-
rusnya selesai akhir 2019 lalu.

Karena tidak sesuai dengan 
rencana awal dalam pelaks-
anaanya. Pihaknya mengim-
bau kepada eksekutif untuk 
menerapkan sanksi kepada 
perusahaan sebagai pelaks-
ana pembangunan Sky Walk 
tersebut.

”Sampai Selasa (4/2/2020), 
Pembangunan Sky Walk belum 
rampung juga. Sehingga, mau 
tidak mau pihak perusahaan 
harus diberi sanksi dengan 
membayar denda Rp 18 juta 
per hari. Untuk tahap pertama 
pembangunan sky walk ter-
sebut, pemerintah mengalo-
kasikan anggaran miliaran 
rupiah,” kata Yanto saat dite-
mui di Soreang, Selasa (4/2).

Menurut Yanto, pengerjaan 
sky walk tidak maksimal, se-
hingga mengalami keterlam-
batan itu artinya telah melang-
gar kesepakatan perjanjian 
kerja. Oleh karena itu, pihak 
ketiga sebagai pelaksanaan 

harus diberi sanksi dan 
pemerintah harus 

melakukan per-
baikan ma-

terial.
” 

Untuk pembangunan sky 
walknya saja sebesar Rp18 
milyar dan pembangunan 
Tower Rp 31 milyar. Ketika 
ada kekurangan material 
merupakan tanggung jawab 
pemborong dan pekerjaan 
ini harus segera dibenahi 
supaya tercipta kenyamanan 
dan keamanan pengguna,” 
jelasnya.

Konsultan Tata Ruang, lu-
lusan Akademi Teknik Peker-
jaan Umum (ATPU), A Ka-
ryono mengatakan, kalau 
membangun sky walk saja 
sudah salah, apalagi mem-
bangun tower Sabilulungan 
nanti. Namun, katanya, 
pembangunan sky walk sudah 
merusak Ruang Terbuka Hi-
jau (RTH) di depan Gedung 
Sabilulungan. ”RTH itu sudah 
sesuai peruntukkannya dan 
tepat dengan rencana tata 
ruang wilayah, tapi kenapa 
harus dikorbankan,” ujarnya.

Karyono juga menjelaskan, 
Masjid besar Al Fathu berada 
di pusat Pemerintahan Ka-
bupaten Bandung Dilakukan 
renovasi sejak pertengahan 
tahun 2019, Sekarang dengan 
adanya pembangunan sky 
walk mengakibatkan beban 
biaya tambahan.

”Sky walk sudah over limit 
dan dibebani denda, karena 
tidak tepat waktu yang se-
mestinya bisa terselesaikan 
akhir tahun 2019. Sedangkan 
Tower Sabilulungan diharap-
kan bisa selesai di tahun 2020 

juga,” jelasnya.
Sementara itu, Kepala 

Dinas Kepala Dinas Peker-
jaan Umum dan Tata Ruang 
(DPUTR) Kabupaten Bandung 
Agus Nuria mengakui, seha-
rusnya pengerjaan JPO 
dengan konsep Skywalk su-
dah selesai.

Agus menjelaskan, keter-
lambatan diakibatkan adanya 
kelalaian dari kontraktor yang 
dikerjakan oleh PT Anugrah 
Bangun Kencana. Kendati 
begitu dia berdalih bahwa 
keterlambatan itu sudah 
menjadi resiko. ”Kontraktor, 
PT Anugerah Bangun Ken-
cana sudah berkomitmen 
akan merampungkan peng-
erjaannya,” katanya.

Agus menegaskan, atas ke-
terlambatan tersebut pihaknya 
sudah memberikan teguran 
kepada kontraktor agar se-
gera menyelesaikan pekerja-
annya dengan tambahan 
waktu 50 hari ke depan. Ba-
hkan, sesuai aturan pihak 
kontraktor harus membayar 
denda sebesar Rp 18 juta per 
hari.

”Jadi jika kontraktor itu bisa 
lebih cepat dalam pengerjaan-
nya setelah diberikan tamba-
han waktu maka denda akan 
disesuaikan dengan jumlah 
hari pelaksanaan hingga pe-

kerjaan selesai 100 
persen,” pungkasnya. 

(yul)

Proyek Sky Walk Lambat, 
Kontraktor harus Disanksi

BALEENDAH – Dunia kese-
hatan dihebohkan dengan 
munculnya virus Corona. 
Wabah tersebut, diprediksi 
tidak hanya membuat orang 
sakit hingga meninggal dunia. 
Tetapi, Virus tersebut juga 
bisa melemahkan perekono-
mian di Indonesia bahkan di 
Negara lainnya.

Ketua Fraksi PKB DPR RI 
Cucun Ahmad Syamsurijal 
mengatakan, Wuhan adalah 
salah satu pusat industri di 
China khususnya industri 
otomotif, saat ini Wuhan dii-
solasi dan kegiatan ekonomi 
disana terhenti, sehingga 
berdampak pada ekonomi di 
Indonesia. Pasalnya Indone-
sia pun mengekspor bahan-
bahan untuk industri otomo-
tif ke Wuhan.

”Saya berbicara bukan ter-
kait virusnya, namun dampak 
virus tersebut, karena Wuhan 
merupakan daerah industri 
otomotif, nah Indonesia eks-
por bahan bahan ke Wuhan 
untuk industri otomotif, apa-
bila Wuhan diisolasi maka 
pertumbuhan ekonomi akan 
jatuh,”kata Cucun saat di kon-
firmasi, Selasa (4/2).

Cucun berharap jangan sam-
pai isu ekonomi lebih besar 
lagi. Namun, katanya, sebe-
tulnya terkait virus Corona 
ada plus minusnya. Ia menga-
ku telah menganalisis dengan 
para pakar ekonomi dan Ka-
din, saat ini momentum bagus 
untuk para UMKM Indonesia 
untuk bangkit. Karena China 
menurunkan produksinya dan 
tidak ada aktivitas dan tidak 
bisa Impor ke Indonesia.

”Oleh karena itu, kami ber-
harap kepada para umkm agar 
bangkit karena saat ini momen 
paling baik untuk kemajuan 
UMKM Indonesia, karena 
perputaran uang yang ada di 
negara kita saat ini tidak di 
gempur oleh produk dari 
China,”jelasnya.

Saat ditanyakan terkait pem-
batasan warga Negara China 
masuk ke Indonesia, Cucun 
menegaskan, sampai saat ini 

tidak ada pembatasan. Indo-
nesia tetap terbuka untuk 
negara manapun, karena 
jangan sampai nanti isu eko-
nomi lebih besar lagi. 

”Kami sudah bahas agar 
tidak memprotek warga ne-
gara lain masuk ke Indonesia 
dan kita sudah koordinasi 
dengan kementerian Kese-
hatan dan imigrasi yang ada 
di pintu masuk ke Indonesia 
agar meningkatkan kewaspa-
daan terkait virus Corona,” 
tuturnya.

Selain itu, lanjut Cucun, Dinas 
Kesehatan yang ada di Kabu-
paten Bandung harus lebih 
proaktif, setelah para pendatang 
dari luar negeri yang masuk ke 
Indonesia lolos dari karantina 
yang difasilitasi pihak Imigra-
si di bandara. 

”Penting adanya pemeriksa-
an rutin, kepada warga Ne-

gara asing yang ada di Kabu-
paten Bandung. Apalagi di 
kita ada proyek kereta cepat 
Indonesia China (KCIC), di 
KCIC banyak karyawan asing 
asal Tiongkok. Karyawan 
asing itu bisa dilakukan peng-
ecekan,” katanya. 

Cucun menambahkan,  
penyebaran awal virus co-
rona bukan hanya dari kota 
Wuhan Cina, melainkan sudah 
menyebar ke negara Hongkong. 
Singapura pun dikabarkan 
sudah masuk dan ada warga 
yang mengalami suspect virus 
corona. 

” pemeriksaan terhadap 
warga pendatang atau orang 
asing harus dilakukan peme-
riksaan secara berkala, se-
hingga Dinas Kesehatan harus 
proaktif, agar pencegahan 
bisa dilakukan sejak dini,” 
pungkasnya. (yul/rus)

Virus Corana Berdampak 
Pada Perekonomian

ISTIMEWA

SEMRAWUT: Pembangunan Sky Walk jalan raya Al Fathu tidak maksimal, sehingga mengalami keterlambatan.
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Celah Oknum Pencari 
Keuntungan Sudah Tertutup

CIMAHI – Sistem Computer 
Assisted Test (CAT) yang di-
gunakan dalam seleksi Calon 
Pegawai Negeri Sipil (CPNS) 
tahun anggaran 2019 diya-
kini akan menutup celah 
bagi oknum untuk mencari 
keuntungan. Untuk itu, pe-
serta diminta tak percaya 
terhadap siapapun yang mem-
beri iming-iming lolos jadi 

abdi negara.
Hal itu disampaikan Sekre-

taris Daerah (Sekda) Kota 
Cimahi, Dikdik Suratno Nugra-
hawan saat ditemui di Kom-
plek Perkantoran Pemkot 
Cimahi, Jalan Demang Har-
djakusumah, Selasa (3/2). 

”Sistem seleksi CPNS sudah 
menggunakan CAT diyakini 
sangat efektif menutup celah 
calo,” kata Dikdik.

Para peserta CPNS di Kota 
Cimahi akan mengikuti taha-
pan SKD pada 13 dan 14 Fe-

bruari mendatang di Univer-
sitas Telkom Convention Hall. 
Tercatat ada 3.116 yang akan 
mencoba peruntungannya 
menjadi seorang abdi negara.

Menurut Dikdik, sistem yang 
digunakan dalam Seleksi 
Kompetensi Dasar (SKD) 
prinsipnya transparan dan 
akuntabel. Jadi, tegas dia, 
sangat tidak mungkin ada hal 
semacam kecurangan. 

”Jadi, jangan percaya calo 
atau oknum yang tidak ber-
tanggung jawab,” ujarnya. 

Namun demikian, Dikdik 
mengatakan, tak menutup 
kemungkinan momen peng-
adaan CPNS ini dimanfaatkan 
oknum-oknum tak bertang-
gungjawab untuk mencari 
keuntungan, dengan men-
gumbar janji lolos jadi CPNS.

Untuk itu, dia mengimbau 
peserta tidak terbujuk jika ada 
oknum yang mengaku bisa 
memudahkan kelolosan. 

”Ikuti saja tes, kerjakan soal. 
Jangan percaya pihak lain yang 
tak tanggungjawab. Apalagi kan 

sekarang setiap peserta bisa 
langsung tau hasilnya setelah 
selesai ujian,” jelas Dikdik.

Oleh karena itu, Dikdik me-
nyarankan kepada para pe-
serta untuk lebih mempela-
jari materi sesuai kisi-kisi yang 
sudah disampaikan Kemen-
terian Pendayagunaan Apa-
ratur Negara dan Reformasi 
Birokrasi (Kemenpan RB).

”Kami lebih menyarakan 
kuasai materi dan konsultasi 
ke CPNS yang sudah lolos 
seleksi,” imbuhnya.

Sementara itu, Kepala Badan 
Kepegawaian dan Pengelola 
Sumber Daya Manusia Dae-
rah (BKPSDMD) Kota Cimahi, 
Ahmad Saefulloh menamba-
hkan, semua soal dalam se-
leksi SKD dibuat oleh tim 
independen.

”Kalau soal kita tidak tau 
apa-apa, memang daerah 
tidak dilibatkan. Tau-tau 
nanti muncul di komputer,” 
tegas Ahmad. 

Menurutnya, saat tahapan 
SKD, pelamar dilarang mem-

bawa barang-barang ke dalam 
ruangan, seperti buku dan 
catatan lainnya, kalkulator, 
ponsel, kamera, perhiasan, 
jam tangan, bolpoin, makanan 
dan minuman serta senjata 
api/senjata tajam.

”Kalau kertas untuk men-
ghitung, sudah disediakan 
oleh panitia,” sebut Ahmad.

Untuk ketentuan lengkapnya, 
kata dia, sudah tertera lengkap 
dalam tata tertib yang bisa di-
ungah dalam laman Bkpsdmd.
cimahikota.go.id. (mg3/ziz)

ISTIMEWA

IKUTI PELATIHAN: Para pelamar CPNS lolos seleksi tahun lalu mengikuti pelatihan Bela Negara yang dilaksanakan di Pusat Pendidikan Perhubungan Angkatan Darat (Pusdikhub AD) Kota Cimahi beberapa waktu lalu.

Pelamar CPNS Jangan Tergoda Calo

DLH Uji Lab Air 
Sumur Milik Hambali

CIMAHI – Dinas Lingkungan Hidup (DLH) Kota 
Cimahi melakukan penelitian terhadap sumur yang 
mengeluarkan air panas dan uap secara tiba-tiba. 
Penelitian dilakukan dengan mengambil air tersebut 
untuk diteliti di laboratorium milik DLH. 

Kepala DLH, Muhamad Ronny mengaku, setelah 
menerima laporan dari warga, pihaknya langsung 
menindaklanjuti laporan.

”Setelah menerima laporan kami langsung 
turunkan tim ke lapangan untuk pengambilan 
sampel air di sumur tersebut,” kata Ronny, di 
Komplek Perkantoran Pemkot Cimahi, Jalan Demang 
Hardjakusuma, Selasa (4/2).

”Sampel hari Jumat masuk ke lab. Hasilnya keluar 
sekitar 14 hari atau dua minggu,” imbuhnya. 

Menurutnya, hingga saat ini pihaknya belum bisa 
memastikan terkait kualitas air di dalam sumur itu. 
Sebab hasil dari uji lab air tersebut belum bisa 
dilihat. 

”Saat petugas datang dan mengambil sampel suhu 
air di dalam sumur memang cukup panas. 
Diperkirakan mencapai 42 derajat celcius,” ujarnya.

Ronny mengatakan, hingga saat ini air sumur 
tersebut belum bisa digunakan pemiliknya. Hal itu 
karena pihaknya melarang sementara penggunaan 
air dari sumur itu.

”Lebih baik menunggu hasil uji lab. Itu untuk 
mengantisipasi sesuatu yang tidak diinginkan,” 
terangnya.

Sebelumnya, warga di Gang Warga, Jalan Kihapit 
Barat, RT 02 RW 09, Kelurahan Leuwigajah, 
Kecamatan Cimahi Selatan, Kota Cimahi, Jawa Barat, 
dihebohkan dengan sumur yang mengeluarkan uap 
dan airnya menjadi panas. 

Sumur yang mengalami fenomena peningkatan 
suhu air tersebut merupakan milik H. Hambali, 68. 
Awal temuan sumur yang memanas itu pada hari 
Rabu (29/1/2). Saat itu, Hambali akan mengambil air 
di sumur yang berada di bagian belakang rumah. 
Namun alangkah kagetnya ketika melihat sumur 
sedalam 25 meter itu mengeluarkan uap pekat.

”Ya kaget, takutnya mesin jetpump korslet tapi 
ternyata bukan. Dinding sumurnya juga panas pas 
dipegang. Saya coba ambil airnya, ternyata memang 
sangat panas,” kata Hambali. (mg3/ziz)

ISTIMEWA

UJI LAB: H. Hambali, 68 pemilik sumur yang mengeluarkan uap 
dan air panas mengambil air untuk dilakukan uji lab oleh pihak DLH.

LINGKUNGAN

CIMAHI – Untuk menganti-
sipasi kasus flu burung se-
perti di negara China, Dinas 
Pangan dan Pertanian (Dis-
pangtan) Kota Cimahi mela-
kukan pencegahan dengan 
pemberian vaksin gratis untuk 
hewan dan unggas milik 
warga Kota Cimahi.

Seperti diketahui, setelah 
Corona virus menyerang 
masyarakat negara China, 
kini giliran flu burung yang 
menyasar hewan milik 
warga. Ada ribuan ekor 
ayam di Kota Shaoyang, 
Hunan, China yang mati 
mendadak karena serang-
an flu burung.

Rangkaian pemberian vak-
sin sebagai upaya pencegahan 
dimulai sejak Senin (3/2) di 
Kelurahan Cibabat, Kecama-
tan Cimahi Utara. Rencananya, 
pemberian vaksin di Cibabat 
akan berlangsung hingga 7 
Februari mendatang.

Setelah di Kelurahan Ci-
babat, vaksin gratis ini akan 
bergiliran dilakukan di 14 
kelurahan lainnya di Kota 
Cimahi. Targetnya, pem-
berian vaksin rampung 3 
Juli mendatang dengan 
sasaran akhir hewan di Ke-

lurahan Cibeber.
”Iya beritanya di China 

ada flu burung juga. Hari 
ini saya vaksin 3 ekor ku-
cing,” kata Yohanes (27), 
salah seorang warga Kelu-
rahan Cibabat.

Selama ini, Yohanes menga-
ku tidak pernah melakukan 
vaksin terhadap kucing mi-
liknya. Kalaupun sakit, kata 
dia, biasanya langsung di-
bawa ke dokter hewan. 

”Mudah-mudahan dengan 
vaksin gratis ini, kucing-
kucing saya sehat terus,” 
ujarnya.

Selain vaksin flu burung, 
Dispangtan juga menyediakan 
vaksin gratis untuk rabies. 
Meski kasus rabies sejak tahun 
1995 nol persen alias tidak 
ada, pencegahan tetap rutin 
dilakukan.

Kepala Dispangtan Kota 
Cimahi, Supendi Heriyadi 
mengatakan, untuk vaksin 
tahun ini pihaknya me-
nyiapkan 1.330 dosis. Rin-
ciannya, 730 vaksin rabies 
dan 600 untuk vaksin flu 
burung.

”730 itu yang rabies, 600 
dari anggaran kita dan 130 
bantuan dari Pemprov Jabar,” 

terang Supendi, melalui Ke-
pala Seksi Peternakan pada 
Dispangtan Kota Cimahi, 
Retno Wulan saat ditemui di 
RW 23 Kelurahan Cibabat, 
Selasa (3/2).

Berdasarkan catatan tahun 
2019, ada 747 ekor hewan yang 
divaksin rabies. Rinciannya, 
47 ekor anjing, 647 ekor kucing, 
16 ekor musang. Sementara 
yang divaksin flu burung men-

capai 714 ekor. Rinciannya, 
424 ekor ayam, 45 ekor entog, 
114 ekor bebek, 25 ekor mer-
pati 6 ekor angsa.

”Tahun ini juga sasarannya 
sama. Kucing, anjing, bebek, 
ayam dan sebagainya,” ujarnya.

Flu burung merupakan 
penyakit menular yang dise-
babkan virus Influenza Tipe 
A yang ditularkan oleh unggas. 
Flu burung bisa menular ter-

hadap manusia lewat udara 
yang tercemar virus H2N1 (flu 
burung) yang berasal dari 
kororan unggas.

Sedangkan rabies meru-
pakan menyakit menular 
akur yang menyerang susnan 
saraf pusat yang disebabkan 
virus Lyssa. Penularan rabies 
bisa melalui gigitan atau 
jiltan oleh hewan yang men-
derita rabies.(mg3/ziz)

CIMAHI – Bandit jalanan 
kembali beraksi di Kota Ci-
mahi. Kali ini menyasar Jalan 
Babakan Loa RW 07, Kelura-
han Pasirkaliki, Kecamatan 
Cimahi Utara, Kota Cimahi 
pada Senin (3/2) malam.

Kali ini korbannya adalah 
pengemudi ojek online ber-
nama Deden Supriyanto, 23, 
warga Jalan Cihanjuang, Kam-
pung Cibaligo, RT 03 RW 01, 
Desa Cihanjuang, Kecamatan 
Parongpong, Kabupaten 
Bandung Barat (KBB).

Berdasarkan informasi yang 
dihimpun, peristiwa nahas itu 
terjadi ketika korban selesai 
mengantarkan penumpangnya. 
Namun saat di Tempat Keja-
dian Perkara (TKP), pengem-
udi ojek online itu tiba-tiba 
dipepet dua kendaraan.

”Kejadiannya sekitar jam 
sembilan (malam). Dipepet 
sama dua moto, ada empat 
orang,” kata Irwan Maulana 
(27), rekan korban saat dihu-
bungi, Selasa (4/1).

Irwan mengetahui kerabat-
nya itu jadi korban penusukan 

orang tak dikenal setelah di-
beritahu oleh temannya. 

”Dia (korban) nelepon temen 
saya, saya langsung dikasih 
tau pas udah kejadian dan 
langsung ke lokasi,” ujarnya.

Setelah datang ke TKP, De-
den sudah tergeletak setelah 
bagian perutnya ditusuk oleh 
pelaku. Korban langsung di-
larikan ke Rumah Sakit Du-
stira, lalu dirujuk ke Rumah 
Sakit Hasan Sadikin Bandung 
(RSHS).

”Enggak tau melawan atau 
enggak, saya taunya udah 
ditusuk di perut. Katanya mau 
dioprasi,” katanya.

Terpisah, Kasat Reskrim 
Polres Cimahi, AKP Yohannes 
Redhoi Sigiro membenarkan 
adanya peristiwa penusukan 
tersebut. Bahkan, kata dia, 
pihak keluarga sudah mem-
buat laporan resminya.

”Betul, sedang ditangani. 
Keluarga korban sudah mem-
buat laporan,” katanya.

Dia mengungkapkan, pi-
haknya masih melakukan 
penyelidikan kasus penusukan 

terhadap pengemudi ojek 
online tersebut. Dari hasil 
keterangan sementara, kata 
dia, para pelaku yang diduga 
lebih dari satu orang itu me-
rampas barang berharga mi-
lik korban seperti dompet dan 
uang sebesar Rp 2.000.000.

”Terlapornya (pelaku) masih 
lidik. Pelaku ini merampas 

dompet dan uang korban,” 
terang Yohannes.

Setelah merampas barang 
milik korban, pelaku langsung 
melarikan diri. Sedangkan 
korban ditinggal begitu saja 
dengan luka tusuk pada ba-
gian perut dengan kedalaman 

tiga sampai empat centimeter 
dan lebar 1/2 centimeter.

”Pelaku diduga mengguna-
kan obeng. Korban dibawa 
ke Rumah Sakit Hasan Sa-
dikin Bandung untuk dila-
kukan perawatan,” tandas-
nya. (mg3/ziz)

Cegah Flu Burung, 
Unggas di Cimahi 
Mulai Divaksin

ISTIMEWA

BERI VAKSIN: Seorang warga membawa kucing peliharaannya untuk diberikan vaksin agar tidak 
terjangkit penyakit rabies. Selain memberi vaksin rabies Dispangtan Cimahi juga memberikan 
vaksin gratis untuk unggas agar tidak terpapar flu burung.

Bandit Jalanan Tusuk Pengemudi Ojol

Pelaku diduga 
menggunakan obeng. 

Korban dibawa ke 
Rumah Sakit Hasan 

Sadikin Bandung 
untuk dilakukan 

perawatan.”

AKP Yohannes Redhoi Sigiro 
Kasat Reskrim Polres Cimahi 
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Bupati Sidak Lang-
sung ke Disdukcapil

NGAMPRAH- Bupati 
Bandung Barat Aa Umbara 
Sutisna melakukan inspeksi 
mendadak (sidak) ke kantor 
Dinas Kependudukan dan 
Pencatatan Sipil (Disdukcapil) 
Kabupaten Bandung Barat 
(KBB), di Ngamprah, Selasa 
(4/2/2020). Kedatangan Bu-
pati disambut antusias warga 
yang sedang menunggu untuk 
mendapatkan pelayanan 
dari petugas Disdukcapil.

Bupati mengatakan, keda-
tangannya ke kantor Disduk-
capil untuk meninjau langsung 
proses pelayakanan adminis-
trasi kependudukan (admin-
duk) seperti pencetakan e-KTP. 
“Saya tadi habis olah raga dan 
langsung datang ke sini (Dis-
dukcapil). Banyak warga yang 

datang termasuk pelajar juga 
yang ingin mencetak e-KTP,” 
kata Bupati.

Menurut Bupati, dengan 
adanya bantuan 74.000 keping 
blangko e-KTP dari Ditjen 
Dukcapil Kementerian Dalam 
Negeri (Kemendagri), maka 
petugas Disdukcapil harus 
memaksimalkan pelayanan 
kepada masyarakat yang su-
dah datang. “Termasuk yang 
PRR (Print Ready Record) dan 
suket harus disegerakan, ka-
rena masyarakat menunggu,” 
katanya.

Bupati juga meminta ke-
pada seluruh masyarakat yang 
hendak mencetak e-KTP un-
tuk tidak datang ke kantor 
Disdukcapil. Sebab, tahun ini 
Pemkab Bandung Barat mu-
lai menjalankan program baru 
yakni mengantarkan e-KTP 
ke rumah warga oleh petugas 
yang dijalankan di 16 keca-

matan. “Tahun ini kami me-
luncurkan program antarkan 
e-KTP ke rumah warga. Jadi 
tidak usah datang ke Disduk-
capil, ini akan lebih efisien 
dari mulai waktu dan biaya 
perjalanan,” paparnya.

Bupati juga menekankan 
kepada masyarakat untuk 
tidak mengeluarkan biaya 
dengan memberikan uang 
kepada petugas. Menurut 
Bupati, seluruh petugas sudah 
dibiayai oleh APBD untuk 
memaksimalkan pelayanan 
kepada masyarakat dalam 
pelayanan adminduk. “Pe-
merintah daerah berusaha 
memaksimalkan pelayanan 
dan saya minta masyarakat 
jangan memberikan uang 
kepada petugas karena biaya 
sudah ditanggung oleh pem-
kab,” katanya

Untuk diketahui, Disduk-
capil mendapatkan jatah 

74.000 keping blangko dari 
Ditjen Dukcapil Kemente-
rian Dalam Negeri (Kemen-
dagri).

Kepala Disdukcapil KBB, 
Hendra Trismayadi menga-
takan, dari hasil rapat dengan 
Dirjen Dukcapil di Jakarta, 
Kamis (30/1) lalu, KBB 
mendapatkan program ke-
giatan percepatan penyele-
saian kependudukan untuk 
PRR 18.600 dan suket 55.400. 
“Semua ini harus segera 
diselesaikan untuk dicetak, 
karena dari Kemendagri 
memerintahkan untuk se-
lesai dalam 20 hari,” kata 
Hendra.

Untuk mempercepat tugas 
dari Dirjen Dukcapil Kemen-
dagri tersebut, kata Hendra, 
pihaknya akan meminjam alat 
cetak sebanyak 10 buah dari 
kecamatan bersama opera-
tornya, untuk bekerja bersa-

ma-sama di kantor Disduk-
capil, supaya terealisasi 74.000 
cetak dalam 20 hari.

“Semua akan dilaksanakan 
pada sore hari sampai ma-
lam, setiap harinya selama 
20 hari, supaya jaringannya 
lancar dan tidak ada ham-
batan teknis. Karena kami 
punya hutang suket yang 
belum dicetak sebanyak 
55.400 dan PRR yang harus 
dicetak sebanyak 18.600,” 
ungkapnya.

Hendra menjelaskan, pi-
haknya akan mengantarkan 
langsung gratis kepada pe-
mohon melalui kerja sama 
dengan aparat kecamatan yang 
akan ditugaskan langsung. 

“Semoga terlaksana dengan 
baik, lancar, sukses, tepat, 
cepat, sesuai sasaran tidak 
ada biaya, dan ke depan 
tidak ada suket lagi,” tan-
dasnya. (mg6/drx)

Pengelolaan TPA 
Sarimukti Selesai 2023

NGAMPRAH- Pemerintah Kabupaten Bandung 
Barat (KBB) meminta Pemerintahan Daerah Provinsi 
(Pemprov) Jawa Barat bertanggung jawab untuk 
mengelola TPA Sarimukti setelah nantinya tidak 
digunakan lagi.

Hal tersebut lantaran Tempat Pembuangan Akhir 
(TPA) Sarimukti, di Kabupaten Bandung Barat, 
setelah masa kontrak operasionalnya selesai pada 
tahun 2023 mendatang.

Kepala Dinas Lingkungan Hidup (DLH) KBB, Apung 
Hadiat Purwoko mengatakan, rehabilitasi eks TPA 
Sarimukti bukan menjadi tanggung jawab Pemkab 
Bandung Barat, melainkan kewajiban dari Pemprov 
Jabar untuk pemulihan kawasannya.

Sehingga, pihak pihaknya kebaratan apabila eks 
Sarimukti dibiarkan begitu saja tanpa ada rencana 
pemulihan kawasan pascapenutupan TPA tersebut.

“Jangan sampai dibiarkan atau istilahnya 
dipeuyeumisasi. Rehabilitasi eks Sarimukti kan bukan 
tanggung jawab kita, justru sekarang Pemda, Komisi 
III, Pak Iwan itu, bagaimana ini setelah lepas. Jadi 
tetap provinsi harus bertanggung jawab terhadap TPA 
Sarimukti walaupun nanti tidak aktif,” ungkap Apung 
saat ditemui, Selasa (4/2).

Setelah kontrak areal TPA Sarimukti habis, pihak 
Perhutani Bandung Utara sebagai pemilik lahan tidak 
akan memberikan izin perpanjangan kontrak. Maka 
dari itu, Pemprov Jabar mesti memiliki solusi supaya 
eks TPA Sarimukti ini tidak berimbas negatif terhadap 
warga sekitar.

“Harus ada jaminan untuk masyarakat KBB sekitar 
itu, jangan sampai karena kontraknya sudah selesai 
itu menjadi tanggung jawab perhutani aja, enggak 
akan mau Perhutani karena kan bisa terjadi bencana 
segala macam,” tegasnya.

Becermin pada peristiwa longsornya eks TPA 
Leuwigajah pada 21 Februari 2005 silam yang 
mengakibatkan 143 korban meninggal dunia serta 137 
unit rumah tertimbun longsor, dia mengharapkan, 
Pemprov Jabar tidak lepas tangan untuk eks TPA 
Sarimukti yang nantinya bisa berpotensi bencana 
terhadap lingkungan dan masyarakat sekitar.

“Kita menuntut seperti apa kedepannya 2023 setelah 
ditutup itu, jangan dibiarkan seperti itu, jangan 
sampai terjadi seperti di Leuwigajah (TPA 
Leuwigajah),” pungkasnya. (mg6/drx)

LINGKUNGAN

ISTIMEWA

SEGERA SELESAI: Pengelolaan sampah di TPA Sarimukti Cipatat 
akan segera selesai pada 2023 mendatang.

ISTIMEWA

SUNTIKAN VAKSIN: Petugas kesehatan saat menyuntikan vaksin kepada seekor anjing agar terhindari 
dari virus rabies yang membahayakan manusia. Saat ini serangan anjing liar terjadi di KBB.

ILUSTRASI

FOKUS BELAJAR: Para siswa terlihat fokus mengikuti proses belajar di dalam kelas sambil mendengarkan arahan dari guru pengajar.

ISTIMEWA

SAPA WARGA: Bupati Bandung Barat Aa Umbara Sutisna saat berinteraksi dengan warga yang hendak menunggu pecetakan e-KTP di Kantor Disdukcapil kemarin, (4/2).  

74 Ribu e-KTP Segera Dicetak  

NGAMPRAH- Kawanan an-
jing hutan serupa serigala atau 
lebih dikenal ajag menyerang 
warga di Kecamatan Gunung-
halu dan Rongga. Ajag terse-
but telah memangsa puluhan 
ternak warga dan menggigit 
seorang warga.

Beberapa desa yang pernah 
menjadi sasaran teror kawa-
nan ajag tersebut di antaranya 
Kampung Warungkupa, Joglo, 
Legok Bolang, Cicadas di 
Desa Bunijaya, Kecamatan 
Gununghalu. Serangan juga 
tercatat di Desa Bojong dan 
Desa Sukananah, Kecamatan 
Rongga.

“Warga resah karena anjing 
hutan ini menyerang ternak 
milik warga. Sekarang relatif 
lebih aman karena warga 
juga aktif ronda. Kalau awal-
awal ada serangan ajagan 
mungkin warga masih syok,” 
kata Tokoh Desa Bunijya, 
Gungun Sujatmika saat dihu-
bungi melalui telepon selu-
lernya, Selasa (4/2).

Selama melaksanakan ron-
da malam, kata Gungun, 
warga juga sekalian melaku-
kan perburuan ajag hingga 
ke area hutan dan perkebunan 
yang jaraknya tak jauh dari 
pemukiman.

“Ada tiga ekor yang berhasil 
diburu warga. Warnanya hitam 
dan coklat. Ada satu ekor yang 
kepalanya dipenggal dan di-
bawa Dinas Peternakan untuk 
diteliti,” katanya.

Menurut Gungun, ajag 
tersebut memiliki postur 
tubuh yang lebih besar 
dari pada anjing pada 
umumnya. Rata-rata, ternak 
warga yang dimangsa, 
domba dan kambing yang 
berada di dalam kandang. 
“Kalau mendekat ke kandang 
ternak itu biasanya mereka 
dalam kawanan, jadi tidak 
sendiri-sendiri. Biasanya 
hanya jeroan ternak yang 
dimangsa,” ungkapnya.

Sementara itu Dinas Peterna-
kan dan Perikanan (Disperna-
kan) Kabupaten Bandung 
Barat akan melakukan uji 
laboratorium terhadap anjing 
hutan yang beberapa bulan 
terakhir meresahkan warga 
di dua Kecamatan tersebut.

Kepala Bidang Kesehatan 
Hewan pada Dispernakan 
Kabupaten Bandung Barat, 
Wiwin Apriyanti mengatakan, 
sampel yang diuji bagian ke-
pala ajag agar nantinya akan 
diketahui penyakit yang diidap.

“Dari sampel bisa diketahui 
berbahaya atau tidak penya-
kitnya. Untuk bagian kepala 
bisa diketahui ada virus rabies 
atau tidak di otak. Kalau ba-
gian seperti liur dan darah 
mengidentifikasi segala 
kemungkinan penyakit lain-
nya,” terang Wiwin.

Melihat dari karakter anjing 
hutan tersebut saat memburu 
ternak, kata Wiwin, besar 
kemungkinan bukan anjing 

hutan biasa, melainkan anjing 
hutan terlatih yang sering 
dipakai untuk berburu.

“Kami juga dapat informa-
si kalau anjing hutan itu se-
benarnya anjing berburu yang 
tertinggal dari pemiliknya. 
Karena mereka tahu mana 
hewan yang harus diburu 
tapi tidak dimakan setelah 
dimangsa, jadi bukan karena 
kekurangan makanan,” ujar-
nya.

Dispernakan meminta 
pada pihak kepolisian un-
tuk bisa membantu men-
gurangi aktivitas berburu 
hewan di hutan mengguna-
kan anjing hutan. “Resiko-
nya kalau tertinggal akan 
seperti ini. Memang akti-
vitas berburu sudah harus 
dikurangi,” katanya.

Menyikapi hal tersebut, Ka-
polsek Gununghalu, AKP 
Yogaswara mengatakan, pi-
haknya akn turun tangan 
membantu masyarakat me-
nangani teror anjing hutan 
dan akan berkomuniksi dengan 
warga terutama yang ternaknya 
dimangsa.

“Sebagai upaya antisipasi, 
kami mengimbau agar masy-
arakat menggalakkan ronda 
atau pamswakarsa. Wajib 
meningkatkan kewaspadaan 
dan pengamanan hewan 
ternaknya masing-masing 
dengan cara mengaktifkan 
kembali siskamling,” ujar Yo-
gaswara. (drx)

Kawanan Anjing 
Hutan Serang Warga

NGAMPRAH- Sejumlah 
siswa laki-laki di salahsatu 
Madrasah Tsanawiyah (MTs) 
di Kecamatan Lembang, 
Kabupaten Bandung Barat 
(KBB) menjadi korban asu-
sila dari salah seorang ok-
num pegawai pembantu di 
sekolah.

Oknum pegawai tersebut 
diketahui berinisial SR,24. Dia 
mengirimkan pesan ajakan 
masturbasi kepada para siswa 
tersebut melalui grup Whats-
App (WA) pada bulan Desem-
ber 2019.

Kasus itu terungkap setelah 
salah seorang orangtua siswa 
membaca isi pesan di grup 
WA anaknya dan langsung 
melaporkannya kepada pihak 
sekolah.

Ketua Yayasan, Setiawan 
Moestaman, membenarkan 
hal tersebut. Dia menyata-
kan, SR sudah dipecat dari 
pekerjaannya sejak bulan 
Januari lalu.

“Dia sudah tidak bekerja 
di sini, memang benar dia 
mengirim pesan tak seno-
noh kepada siswa. Tapi 
belum sampai ke tindakan 
fisik atau pencabulan baru 
sekadar ajakan,” kata Se-
tiawan saat ditemui, Se-
lasa (4/2).

Dia menerangkan, SR 
merupakan alumni angka-
tan ke-2 di sekolah itu. Se-
telah lulus, dia dipekerjakan 
oleh pihak sekolah selama 
sekitar satu tahun sebelum 
akhirnya dipecat.

“Daripada nongkrong gak 
jelas, lebih baik kami ajak dia 
bantu mengurus sekolah. 
Tapi ternyata dia malah ber-
buat seperti itu, ya jelas menge-
cewakan kami,” katanya.

Setiawan mengaku, kasus 
ini awalnya berakhir damai 
setelah kedua belah pihak 
bertemu dengan dimediasi 
pihak desa, Bhabinkamtib-
mas dan Bhabinsa pada 23 

Januari 2020 dengan dibu-
atkan surat pernyataan. 
Namun belakangan, salah 
satu orangtua berencana akan 
melaporkan kasus ini ke-
pada kepolisian.

“Jika ada orangtua yang 
berniat laporkan ke polisi, 
silahkan kasusnya berlanjut 
ke ranah hukum. Kami tak 
akan menghalang-halangi,” 
tuturnya.

Ketua Komisi Perlindungan 
Anak Indonesia (KPAI) 
Bandung Barat, Dian Derma-
wan berharap, orang tua be-
rani melaporkan kasus ini 
kepada pihak berwajib. “Pela-
ku wajib dilaporkan, walaupun 
baru tindakan ajakan atau 
coba-coba,” jelasnya.

Berdasarkan laporan yang 
diterima KPAI, lanjut Dian, 
ada empat anak yang diajak 
pelaku untuk melakukan per-
buatan tak senonoh itu. Namun 
dia menduga, jumlahnya 
mungkin bisa lebih banyak.

“Yang jelas kami mengecam 
keras adanya kejadian terse-
but, apalagi dilakukan oleh 
oknum pegawai sekolah yang 
harusnya mengajarkan hal 
yang baik kepada siswa,” la-
njutnya.

Kapolsek Lembang Kom-
pol Sutarman, membenar-
kan, adanya kejadian du-
gaan pembuatan tak seno-
noh yang dilakukan oknum 
pegawai sekolah terhadap 
siswanya itu.

Untuk saat ini, pihaknya 
belum bisa melakukan proses 
hukum terhadap pelaku, ka-
rena pihak keluarga korban 
belum melaporkan adanya 
kejadian tersebut.

“Betul, tapi sudah disele-
saikan di desa. Permintaan 
gurunya (pelaku) di 
keluarkan dari sekolah. Me-
mang keluarga minta dilanjut-
kan kasusnya, tapi belum ada 
laporan resmi masuk,” pung-
kasnya.  (mg6/drx)

Oknum Pegawai Sekolah, 
Ajak Siswa Berbuat Asusila



Media tentu sangat berperan 
penting dalam menanggulangi 
hoaks. Oleh karena itu, diha-
rapkan pers mampu mengam-
bil langkah yang tepat dalam 
mengatasi permasalahan ini.

Saat ini, masyarakat Indone-
sia bisa dengan mudah menda-
patkan informasi mengenai 
berbagai isu terkini, seperti 
politik, lifestyle, kehidupan se-
lebritis, teknologi, pendidikan, 
keuangan, dan masih banyak 
lagi. Di era digital ini, Anda 
bisa mendapatkan berbagai 
informasi hanya dalam hitung-
an menit saja. Hal ini dikarena-
kan media online sudah se-
perti bagian dari hidup masy-
arakat Indonesia yang tidak 
bisa terpisahkan.

Media online sudah seperti 
merajai berbagai media lain-
nya, seperti cetak dan elek-
tronik. Kehadiran internet 
memudahkan saluran komu-
nikasi yang satu ini untuk 
menyajikan berbagai isu dan 
berita terkini. Hal ini tentu 
saja tidak terlepas dari pera-
nan jurnalis yang bernaung 
di bawah perusahaan-peru-
sahaan media online tersebut 
dalam mengumpulkan isu-isu 
yang ada saat ini. Adanya era 
yang semakin canggih ini justru 

membawa kekhawatiran 
bagi berbagai pihak. Pasalnya, 
berita yang tersebar di ber-
bagai media online sering-
kali mengandung hoaks. 
Hoaks merupakan sebuah 
berita yang tidak sesuai dengan 
fakta. Dengan demikian, ho-
aks menjadi salah satu ma-
salah dalam komunikasi. 
Menurut mantan menteri 
komunikasi dan informatika, 
rudiantara, hoaks akan sela-
lu ada pada pemberitaan yang 
dilakukan oleh media massa, 
apalagi saat ini media social 
banyak digunakan oleh ma-
syarakat Indonesia, sehingga 
hoaks lebih mudah tersebar. 
Oleh karena itu, masyarakat 
Indonesia tidak bisa seenaknya 
menyebarkan berita yang 
belum terbukti kebenarannya.

Dampak dari hoaks itu sen-
diri tentu sangat berbahaya, di 
antaranya adanya kerugian 
pada individu atau kelompok 
tertentu, pengalihan isu untuk 
melancarkan aksi kejahatan, 
penipuan publik, kepanikan 
publik, memecah belah antar 
bangsa, dan masih banyaklagi. 

Lalu, siapakah yang bertang-
gung jawab akan berita hoaks 
ini? Menurut Dirjen Infor-
masi dan Komunikasi Publik 

Kementerian Komunikasi dan 
Informatika, Niken Widiastuti, 
peranan pers sangatlah pen-
ting untuk menangkal berita 
hoaks. Pers harus cermat da-
lam menyaring pemberitaan 
yang beredar di masyarakat.

Selain itu, pers harus bisa 
menyajikan berita yang be-
rimbang, sesuai fakta, dan 
memihak kebenaran. Caranya, 
mereka harus mengedukasi 
masyarakat Indonesia dengan 
suguhan berita-berita fac-
tual dan terpercaya. Untuk 
mendapatkan berita-berita 
yang sesuai dengan fakta, 
pihak pers harus melakukan 
berbagai aksi.

Aksi yang bisa dilakukan oleh 
pers dalam melawan hoaks, 
yaitu dengan melakukan ve-
rifikasi. Saat mendapatkan 
berita,  jurnalis media se-
baiknya mendatangi lokasi 
kejadian atau menghubungi 
pihak yang berwenang. Mis-
alnya, saat terjadi kecelakaan, 
pihak jurnalis tentu tidak 
bisa semata-mata mendapat-
kan informasi dari media 
sosial. Mereka harus terjun 
kelapangan untuk mendapat-

kan data yang sebenarnya 
dengan mewawancarai saksi 
atau pihak-pihak yang ber-
wenang.

Selain melakukan verifikasi, 
pihak pers juga bisa bekerja-
sama dengan pihak ketiga, 
yaitu Masyarakat Anti Fitnah 
Indonesia (Mafindo) dan 
Polri. Pers bisa melakukan 
fact checking ke lapangan un-
tuk melawan hoax. Jika ter-
bukti adanya rekayasa infor-
masi, pihak kepolisian bisa 
melakukan penindakan hokum 
lebih lanjut. Peranan pers 
dalam melawan hoaks juga 
bisa dilakukan dengan cara 
mendapatkan informasi tidak 
hanya dari satu sumber saja. 
Setiap narasumber akan di-
mintai keterangan akan isu 
yang sedang beredar luas. 
Perlu dicatat bahwa pihak 
wartawan harus menulis apaa-
danya, jika narasumber ber-
kata a, maka pihak wartawan 
tidak diperbolehkan menulis 
b atau c. Intinya, setiap be-
rita harus ditulis seuai dengan 
fakta dari narasumber. Me-
skipun zaman terus berubah 
dan teknologi terus ber-
kembang dengan pesat, pers 
harus tetap memprioritaskan 
akurasi berita dari pada ke-

cepatan untuk melawan hoaks 
yang saat ini begitu menjamur. 
Oleh karenaitu, pers harus 
berpegang teguh pada kode 
etik jurnalistik, salah satunya, 
yaitu wartawan Indonesia 
selalu menguji informasi, 
memberitakan secara be-
rimbang, tidak mencampur-
kan fakta dan opini yang 
menghakimi, serta menerap-
kan asas praduga tak bersalah, 
yang terdapat padapasal 3. 
Kesimpulannya, media men-
jadi peran utama dalam me-
nanggulangi hoaks. Ada ber-
bagai cara yang bisa dilakukan, 
yaitu melakukan verifikasi 
ulang berita, bekerja sama 
dengan pihak berwenang, dan 
mendapatkan informasi lebih 
dari satu narasumber. Selain 
memiliki tanggung jawab tek-
nis professional, pers Indo-
nesia juga memiliki tanggung 
jawab atas social kebangsaan. 
Oleh karena itu, diharapkan 
pers bisa membawa pence-
rahan bagi kelangsungan hidup 
masyarakat Indonesia yang 
selama ini tenggelam dalam 
berit-berita hoaks. (**)

* Penulis Adalah 
Kontributor Forum 

Mahasiswa Dan Pers Jakarta

PENDIDIKANRABU 
5 FEBRUARI 202014

Peran Media dalam Menanggulangi Hoaks
 OPINI

Oleh:

ISNA AZHARI*

DUNIA KAMPUS

UJIAN NASIONAL

551 Mahasiswa FSH UIN SGD 
Lakukan Praktik Peradilan 

BANDUNG-Sebanyak 551 mahasiswa Fakultas 
Syariah dan Hukum (FSH) UIN Sunan Gunung Djati 
(SGD) Bandung, hari ini Rabu (5/2) diterjunkan ke 
23 Pengadilan Agama (PA) se-Jawa Barat. Mereka 
melakukan Praktik Peradilan selama 14 hari (06–19 
Februari 2020), untuk mengamati kegiatan 
administrasi umum, administrasi peradilan, dan 
proses menyelesaikan perkara di masing-masing 
PA. 

“Diharapkan, setelah melaksanakan praktik ini 
mahasiswa memiliki pemahaman tentang 
administrasi peradilan, pengalaman dan 
keterampilan menyelesaikan perkara,” harap Dekan 
FSH UIN SGD Dr Fauzan Ali Rasyid, saat 
memberikan sambutan pada acara pembekalan 
mahasiswa PPA di Auditorium Abdjan Sulaeman 
UIN SGD Bandung, Selasa (4/2). 

Acara pembekalan yang bertajuk “Implementasi 
E-Court dalam Sistem Peradilan Agama di 
Indonesia” ini ditandai dengan penandatanganan 
Memorandum of Understanding (MoU) oleh Rektor 
UIN SGD Bandung Prof Dr H Mahmud dan Direktur 
Jenderal Badan Peradilan Agama Mahkamah Agung 
RI Dr Aco Nur. Kedua belah pihak sepakat untuk 
mengembangkan Tri Dharma Perguruan Tinggi dan 
peningkatan kualitas sumber daya manusia. 

Rektor UIN SGD Prof Mahmud sangat 
mengapresiasi ikhtiar FSH dalam rangka mencetak 
lulusan Hakim yang unggul, kompetitif dan mampu 
berdaya saing dengan perguruan tinggi lain. 
Mahmud berpesan kepada seluruh mahasiswa 
untuk menjaga prilaku dan etika selama melakukan 
praktik peradilan. 

“Jadilah mahasiswa yang baik, jaga sopan santun, 
tatakrama, dan bisa berbaur dengan petugas PA. 
Saya berharap mereka bisa memetik pengalaman 
dalam rangka pengayaan ilmu yang sudah diraih di 
bangku kuliah,” pesannya. 

Dia menyampaikan obsesinya ingin menjebolkan 
sarjana-sarjana syariah yang siap pakai, bermanfaat 
bagi masyarakat, dan bisa berkiprah lebih 
maksimal, sehingga tidak kalah oleh sarjana hukum 
jebolan perguruan tinggi umum. 

Mengenai kerjasama itu, Mahmud melanjutkan, 
hal tersebut merupakan tindak lanjut dari 
kerjasama yang telah dilakukan pada tahun 2012 
dengan FSH. Kata Rektor, jangan ragu untuk tidak 
bekerja sama dengan UIN Sunan Gunung Djati 
yang sudah meraih nilai akreditasi APT A, HAKI 
terbanyak di lingkungan PTKIN, Sinta Award, 
satu-satunya PTKIN yang meriah penghargaan ini. 

“Soal mutu sudah tidak diragukan lagi karena nilai 
akreditasi Prodi A mencapai 22 jurusan, bahkan 
nilai Prodi A itu dipersipkan untuk divisitasi 
AUN-QA sebagai tahapan menuju world class 
university (WCU). Oleh karena itu, kerjasma 
dengan UIN SGD itu hukumnya fardlu ‘ain,” 
tegasnya

Dalam kesempatan itu, Dirjen Badilag yang 
diwakili oleh Direktur Pembinaan Tenaga Teknis 
Peradilan Agama Ditjen Badilag MA RI Dr Candra 
Boy Seroza,  memberikan banyak masukan dan 
wawasan kepada mahasiswa terutama masalah 
teknis kerja dan proses peradilan di masing-masing 
PA. Tidak lupa memotivasi mahasiswa FSH bahwa 
mereka memiliki masa depan yang lebih cerah. 

Sarjana lulusan FSH peluangnya sangat luas, bisa 
jadi hakim, panitera, juru sita, dan tenaga teknis di 
pengadilan, termasuk menjadi advokat. “Kami 
yakin, banyak peluang yang bisa diisi oleh para 
sarjana syariah, dan mereka mampu untuk 
melakukannya. Bahkan sarjana syariah bias 
merambah ke berbagai lini,” pungkasnya. (tur)

SMA 9 Kerjakan Soal 
Try Out Malalui Tablet

BANDUNG-Sekolah Menengah Atas (SMA) 9 
Negeri Bandung menggelar try out bagi siswa kelas 
XII untuk menghadapi Ujian Nasional Berbasis 
Komputer (UNBK) pada 3-4 Februari 2020. Berbeda 
dari tahun sebelumnya, tahun ini, siswa 
mengerjakan try out menggunakan tablet. Sebanyak 
376 tablet merupakan pemberian Dinas Pendidikan 
(Disdik) Provinsi Jawa Barat (Jabar) melalui dana 
bantuan operasional sekolah (BOS) kinerja.

Kepala SMA 9 Negeri Bandung, Agus Setia Mulyadi 
menuturkan, pihak sekolah amat terbantu dengan 
adanya tablet tersebut. Dengan 376 tablet yang 
diberikan, selain lebih efisien dari kertas, 
penggunaan tablet menjadi salah satu upaya sekolah 
untuk mendorong digitalisasi pembelajaran di 
sekolah.

“Setelah try out, kita akan manfaatkan untuk 
persiapan ujian sekolah ke depan,” ungkapnya, 
Selasa (4/2) dilansir dari disdikjabarprov.go.id.

Meski demikian, lanjut Agus, ada beberapa kendala 
yang sempat ditemui. Salah satunya, perawatan 
tablet. Karena, untuk sementara, pelaksanaan try 
out, tablet dipinjamkan dan dibawa oleh siswa. 
Namun, sejauh ini kendala tersebut bisa teratasi 
karena siswa diwajibkan segera melapor jika ada 
kendala pada fungsi tablet.

“Secara umum, mereka antusias menggunakan 
tablet,” ucapnya.

Ke depan, sekolah akan mengoptimalkan 
pemanfaatan tablet tersebut dengan menyelaraskan 
layanan tablet dengan edubox. “Selain itu, kita juga 
akan isi tablet tersebut dengan berbagai e-book. 
Sehingga, siswa tak perlu lagi membawa buku 
pelajaran karena semua sudah ada di sana,” 
pungkasnya. (dsdkjbr/tur)

PBNU: Lebih Penting dari 
Kecerdasan Akademik

JAKARTA-Karakter adalah 
hal prioritas dalam dunia 
pendidikan. Hal itulah yang 
diungkapkan oleh Ketua Pen-
gurus Besar Nahdlatul Ulama 
(PBNU) Bidang Pendidikan 
Hanif Saha Ghafur saat mengi-
si diskusi pendidikan pada 
pengukuhan Majelis Alumni 
Ikatan Pelajar Putri Nahdlatul 
Ulama (IPPNU) di Gedung 
PBNU, Jalan Kramat Raya 164, 
Jakarta, Senin (4/2). Hanif 
menyatakan, hal tersebut 
berdasarkan penelitian yang 
dilakukan oleh Universitas 
Harvard di Kota New York. Ia 
menyebutkan bahwa kontri-
busi kemampuan akademik 

hanyalah 20 persen, termasuk 
faktor lainnya, seperti warisan, 
keturunan, pengalaman, dan 
sebagainya. Selebihnya, lanjut 
alumnus Pondok Pesantren 
Sidogiri, Pasuruan, Jawa Timur 
itu, adalah karakter yang su-
dah terbentuk dalam diri 
seseorang tersebut hingga 
mengantarkannya pada jen-
jang kesuksesan.  

“Nah, jadi, yang menyebab-
kan seseorang itu sukses dan 
punya prestasi hebat CEO-CEO 
di Kota New York itu adalah 
karena faktor karakter,” kata-
nya, dilansir dari nu.or.id.

Tak ayal, akademisi Univer-
sitas Indonesia itu menegas-
kan bahwa karakter lebih 
penting dari kecerdasan aka-
demik. Sebab, sumbangsih 
hal terakhir itu hanyalah 20 

persen saja, meskipun tentu 
tidak menafikannya. 

“Oleh karena itu, pendidikan 
karakter sangat penting, 
sangat prioritas dan itulah 
yang menyebabkan orang 
sukses,” katanya. 

Lebih lanjut, Hanif menjelas-
kan bahwa karakter yang di-
maksud dalam hal ini bukan 
sekadar sikap baik saja, tetapi 
perlu karakter hebat. Sebab, 
karakter kedua itulah yang 
mampu membawa kepemim-
pinan dengan akselerasi. 

“Jadi kita harus apa? We must 
change. You should change 
from good to great (Kita harus 
berubah. Kamu harus berubah 
dari baik ke hebat),” katanya.

Saat ini, menurutnya, hal 
yang terpenting bukan seka-
dar menjadi orang baik, tapi 

menjadi orang hebat. Karak-
ter hebat itu harus dididikkan 
kepada anak didik sehingga 
para pelajar tidak sekadar 
hanya menerima pendidikan 
akademik saja. Namun, hal 
itu juga harus dilakukan se-
cara bertahap dengan kebai-
kan-kebaikan yang dilakukan 
secara terus-menerus. “Ten-
tu saja untuk menjadi orang 
hebat ini tidak cukup kalau 
hanya sekadar melompat, 
tapi doing great by doing good. 
Tentu saja, kita harus step by 
step, membangun great itu 
dari akumulasi good, good, 
and good,” terangnya. 

Pria asal Pondok Pesantren 
Blado, Probolinggo, Jawa Timur 
itu juga menegaskan, bahwa 
pendidikan karakter itu bukan 
sekadar moral atau akhlak 

saja, tetapi juga meliputi pen-
didikan karakter hebat dan 
karakter unggul untuk masa 
depan. 

“Jadi, karakter yang kepengen 
dibangun itu adalah karakter 
yang dipersyaratkan oleh 
masa depan,” pungkasnya. 

Kegiatan ini juga mengha-
dirkan Duta Besar Indonesi a 
untuk Republik Demokra-
tik Rakyat Aljazair Hj Safi-
ra Machrusah yang juga 
di dapuk sebagai Ketua 
Umum Majelis Alumni IP-
PNU. Diskusi ini diikuti 
de ngan khidmat oleh para 
man tan ketua umum IPPNU 
dari masa ke masa, anggo-
ta Majelis Alumni IPPNU, 
ak tivis IPPNU dan pelajar di 
wilayah Daerah Khusus Ibu-
ko ta Jakarta. (nuonline/tur)

ISTIMEWA

BENTUK KARAKTER: Ketua Pengurus Besar Nahdlatul Ulama (PBNU) Bidang Pendidikan Hanif Saha Ghafur menekankan pembentukan karakter lebih penting dari pada kecerdasan akademik.

Utamakan Pendidikan Karakter

BANDUNG –Kementerian 
Sosial (Kemensos) Republik 
Indonesia (RI) menekankan 
tugas Kementerian Sosial 
mewujudkan Sumber Daya 
Manusia (SDM) unggul se-
suai visi Presiden Joko Wi-
dodo. Dalam rangka mewu-
judkan visi tersebut, Mensos 
berharap Politeknik Kesejah-
teraan Sosial (Poltekesos) 
Bandung, Jawa Barat kem-
bali menjadi kampus ikatan 
dinas Kementerian Sosial.

Kepala Badan Pendidikan 
Pelatihan dan Penyuluhan 
Sosial Kemensos, Prof Syaha-
buddin mengatakan, sesuai 
arahan Mensos RI, menging-
inkan lulusan Poltekesos 
Bandung tidak dibiarkan, 

namun sebagian akan diang-
kat menjadi aparatur sipil 
negara (ASN).

“Mensos ingin alumni tidak 
dibiarkan saja. Ada rencana 
kami jadikan sebagain PNS 
sebagian. Namun masih dalam 
tahap pembicaraan,” ucap 
Syahabuddin, usai memberikan 
arahan Dies Natalis ke 55 Pol-
tekesos Bandung, Selasa (4/2).

Menurut Syahabuddin, pi-
haknya akan menindaklanjuti 
arahan Mensos dengan mem-
bicarakan hal tersebut ber-
sama para rektor maupun 
Kemen PAN RB untuk masa-
lah teknis. Ia berharap, agar 
ada 500 mahasiswa terbaik 
dalam setahun yang bisa men-
jadi calon ASN.

“Kami ingin pola pembibi-
tan yang terbaik. Misalnya 
dalam setahun ada 500 ma-
hasiswa terbaik yang men-
jadi pegawai,” harapnya.

Pertemuan dengan pihak 
Kemen PAN RB, kata Syahabud-
din, akan membahas tentang 
akselerasi dan percepatan 
disahkannya Poltekesos Ban-
dung menjadi seperti sebelum-
nya, yaitu sebagai kampus 
ikatan dinas Kemensos.

“Seperti Akademi Militer, 
Akademi Polisi, STAN, BPS, 
IPDN. Yang berprestasi diang-
kat langsung PNS,” rincinya.

Sementara itu, Direktur Polte-
kesos Marjuki mengatakan, saat 
ini kampus yang berada di bawah 
Kementerian Sosial (Kemensos) 

tengah mengubah kurikulum 
dari akademik ke vokasi.

“Sistem pembelajaran di 
sini 30 persen di kelas dan 70 
persen di lapangan, lembaga, 
masyarakat, dan organisasi. 
Mempelajari apa kompe-
tensi yang ada,” kata Marjuki.

Marjuki menjelaskan, regu-
lasi pendidikan di Poltekesos 
fokus ke vokasi dan hal ter-
sebut sejalan dengan konsep 
Mendikbud. “Ada irisan sama 
(dengan konsep Kampus Mer-
deka), tidak melulu di kampus. 
Iya mendukung,” ujarnya.

Masih di tempat yang sama, 
Kepala Badan Pendidikan dan 
Penelitian Kemensos Syaha-
buddin menambahkan, Dies 
Natalies ke 55 Poltekesos 

menjadi momentum untuk 
melakukan evaluasi per-
kembangan kampus agar 
terus bisa bersaing di tingkat 
nasional dan internasional.

“Ada pembangunan kampus 
2 di Soreang, (wacana) pola 
kedinasan dan menyusun 
rencana peraturan pemerin-
tah dan permensos tentang 
pekerja sosial,” pungkasnya.

Untuk diketahui, Mendikbud 
Nadiem Makarim menyam-
paikan konsep Kampus Mer-
deka mendukung terciptanya 
keleluasaan bagi perguruan 
tinggi. Khususnya untuk me-
ningkatkan kapabilitas agar 
mampu menghasilkan lulusan 
yang mumpuni dan terserap 
di dunia kerja. (mg1/tur)

Setahun, 500 Mahasiswa Poltekesos Didorong Jadi ASN

ISTIMEWA

SERAHKAN CINDERAMATA: Rektor UIN SGD Bandung Prof Dr 
Mahmud menyerahkan cinderamata kepada Direktur Jenderal 
Badan Peradilan Agama Mahkamah Agung Dr Aco Nur.



JAKARTA - Menteri Pemu-
da dan Olahraga (Menpora) 
Zainudin Amali bersama Ses-
menpora Gatot S. Dewa Bro-
to, Plt. Deputi Peningkatan 
Prestasi Olahraga Kemen-
pora Chandra Bhakti men-
ghadiri rapat kerja gabungan 
bersama DPR RI di Ruang 
Rapat Kura-kura II, Kompleks 
MPR/DPR, Senayan, Jakarta, 
Selasa (4/2). Rapat tersebut, 
yakni membahas persiapan 
pelaksanaan PON dan Pepar-
nas 2020. 

Zainudin Amali mengatakan, 
PON akan berlangsung pada 
20 Oktober-2 November 2020. 
Rencananya, acara pembu-
kaan dan penutupan pesta 
olahraga tersebut akan dilaks-
anakan di Stadion Papua 
Bangkit. Menpora optimistis, 
pelaksanaan PON dan Pepar-
nas akan berjalan dengan 
aman dan sukses.

“Rencana akan dilakukan di 
Stadion Papua Bangkit. Itu 
adalah stadion yang bagus dan 
tentunya sangat indah. Secara 
keseluruhan kami tetap opti-
mistis, pelaksanaan PON dan 
Peparnas 2020 di Papua akan 
bisa diselenggarakan dengan 
baik. Pemerintah bersama 
Pemprov dan Pemda terus 
melakukan percepatan terhadap 
hal yang masih dirasakan ku-
rang,” katanya. 

Lebih lanjut, Menpora me-
nyampaikan terima kasih 
kepada DPR RI yang telah 
memberikan dukungan penuh 
terhadap penyelenggaraan 
PON dan Peparnas 2020. ”Ten-
tunya pemerintah berterima 
kasih karena DPR RI mem-
berikan dukungan penuh 
terhadap penyelenggaraan 

PON dan Peparnas 2020 ini,” 
jelasnya. 

Sementara itu, Ketua DPR RI 
Puan Maharani menyampaikan, 
peserta rapat gabungan ini 
juga dihadiri dari Komisi I, 
Komisi II, Komisi III, dan Ko-
misi X. Ditegaskan Puan, DPR 
RI berkomitmen dan mendu-
kung penuh pelaksanaan PON 
dan Peparnas 2020 di Papua 
berjalan sukses dan aman.

”Dari hasil rapat gabungan 
ini, maka DPR RI mempunyai 
kesimpulan bahwa semua pi-
hak berkomitmen untuk me-
nyukseskan penyelenggaraan 
PON dan Peparnas 2020 di 
Papua, yang meliputi sukses 
prestasi, administrasi, dan 
penyelenggaraan,” tutur Puan. 

”Kami ingin Pemerintah 
pusat, Pemprov, Pemda untuk 
bekerja keras menyukseskan 
PON dan Peparnas di Papua, 
baik hal keamanan, percepa-
tan pembangunan venue, 
serta ketersediaan akomo-
dasi. Kemudian DPR RI men-
dukung langkah yang dilaku-
kan BIN, TNI, dan Polri untuk 
menjamin keamanan,” sam-
bungnya.

Dalam rapat gabungan ter-
sebut, dihadiri Wakil Ketua 
DPR RI Aziz Syamsuddin, 
Wakil Ketua DPR RI Rachmat 
Gobel, Menteri Dalam Ne-
geri Tito Karnavian, Kepala 
Badan Intelijen Negara Budi 
Gunawan, Wakapolri Komjen 
Gatot Eddy Pramono, Pang-
kogabwilhan III Letjen TNI 
Ganip Warsito.

Menurut Puan Maharani, 
kesimpulan dari rapat terse-
but DPR berkomitmen ikut 
menyukseskan PON XX dan 
Pekan Paralimpiade Nasional 

(Peparnas) ke 16 Tahun 2020 
di Papua. ”Meliputi sukses 
administrasi, sukses penyel-
enggaraan dan sukses pre-
stasi,” ujarnya.

DPR juga mendesak pemerin-
tah pusat dan pemerintah 
provinsi, kabupaten/kota di 
Papua, untuk bekerja keras 

menyukseskan PON XX dan 
Peparnas 16, khususnya dalam 
hal keamanan, percepatan 
penyelesaian pembangunan 
venue, dan ketersediaan ako-
modasi.

DPR mendukung langkah-
langkah yang dilakukan ke-
pala BIN, TNI dan Polri untuk 

menjamin keamanan di Pro-
vinsi Papua, khususnya di 
kabupaten/kota yang men-
jadi penyelenggaran PON XX 
dan Peparnas 16 tahun 2020. 

”Karena itu, tindak lanjut 
rapat gabungan ini selanjut-
nya adalah pendalaman oleh 
setiap komisi terkait, yaitu 

Komisi I, II, III, dan X untuk 
bisa melaksanakan sukses 
dari penyelenggaraan PON 
XX dan Peparnas 16 Tahun 
2020,” akunya. 

Lebih lanjut puan mengata-
kan, sukses PON XX dan Pe-
parnas 16 di Papua akan men-
jadi salah satu hal yang strate-

gis dalam menjaga Negara 
Kesatuan Republik Indonesia 
(NKRI). ”Ini bukan sekadar 
sukses prestasi olahraga, te-
tapi bagaimana penyatuan atau 
penyeimbangan antara wi-
layah barat dan timur ini nanti-
nya bisa segera terwujud untuk 
NKRI,” pungkasnya. (jpnn/rus)

TOTAL SPORT RABU
5 FEBRUARI 2020 15

Atlet lifter Toreh Prestasi 
Tingkat Internasional

JAKARTA – Atlet angkat besi andalan Indonesia, 
Eko Yuli Irawan sukses meraih medali emas pada 
kejuaraan angkat besi International Fajr Cup 2020. 
Kejuaraan yang berlangsung di Rasht, Provinsi Gilan, 
Iran, Senin (3/2).

Peraih medali perak Olimpiade 2016 itu berhasil 
mempersembahkan emas di kelas 67 kilogram (kg). 
Tak tanggung-tanggung lifter kelahiran 24 Juli 1989 
itu menyumbangkan tiga medali emas sekaligus, 
Kejuaraan tersebut merupakan ajang kualifikasi 
menuju Olimpiade 2020 Tokyo.

Lifter Indonesia lainnya yakni Triyatno juga 
berhasil menyumbangkan tiga medali emas 
kejuaraan angkat besi di kelas 73 kilogram. Raihan 
gemilang dari para lifter Indonesia tentu disambut 
baik oleh sang pelatih kepala tim Angkat Besi 
Indonesia, Dirja Wiharja. Ia berharap, torehan serta 
performa tersebut mampu dipertahankan hingga 
pagelaran Olimpiade.

”Tentunya hasil ini sangat mengembirakan, karean 
setelah SEA Games 2019 di Filipina kemarin, para 
lifter Indonesia masih terus menjaga performanya. 
Saya berharap performa ini bisa terus dipertahankan 
hingga kepastian tiket Olimpiade 2020 bisa diraih 
para lifter Indonesia,” kata Dirja kepada wartawan di 
Jakarta, Senin (3/2) kemarin.

Dihubungi terpisah oleh Fajar Indonesia Network 
(FIN), Eko Yuli mengaku bersyukur dengan raihan 
yang didapat pada kejuaraan angkat besi 
International Fajr Cup 2020 tersebut. Ia menjelaskan 
total angkatan yang ditorehkan pada ajang tersebut 
sesuai target yang dicanangkan sejak awal. 
”Alhamdulillah, ini semua sesuai target angkatan 
yang diinginkan sejak awal,” katanya.

Lebih lanjut, peraih medali emas SEA Games 2019 
itu mengaku setelah kejuaraan ini, dirinya akan 
langsung melanjutkan persiapannya untuk tampil di 
kejuaraan selanjutnya. Rencananya kejuaraan angkat 
besi International Fajr Cup 2020 ini, tim Indonesia 
akan bertolak ke kejuaraan yang juga menjadi 
kualfikasi Olimpiade di Uzebkistan Kazakstan, dan 
Rumania.

”Setelah ini (kejuaraan Fajr Cup 2020, red), yang 
pasti kita akan lanjut persiapan lagi untuk kejuaraan 
yang berikutnya,” pungkasnya. (gie/fin/tgr)

ANGKAT BESI

PON dan Peparnas Papua 2020
Puan Maharani: Bukan Sekadar Olahraga 
Tapi Keseimbangan Barat dan Timur

ISTIMEWA

BAHAS PON PAPUA: Menpora Zainudin Amali didampingi ketua DPR RI Puan Maharani (kiri) dan Mendagri Tito Karnavian, saat memberikan keterangan terkait pelaksanaan 
PON dan Peparnas 2020 di Papua bisa berjalan sukses dan aman.

ISTIMEWA

UKIR PRESTASI: Atlet angkat besi Tanah Air, Eko Yuli Irawan 
berhasil menyabet medali emas pada kejuaraan internasional 
angkat besi Fajr Cup 2020 di Iran.

JAKARTA – Yamaha Indo-
nesia menggelar kegiatan meet 
and greet komunitas peng-
guna motor Yamaha dengan 
pembalap Monster Energy 
Yamaha MotoGP Valentino 
Rossi dan Maverick Vinales 
di Bandara Hotel, Cengkareng, 
pada Selasa (4/2) sore.

Antusiasme dan teriakan 
histeris mewarnai acara ini. 
Kegiatan yang dilaksanakan 
oleh Yamaha Indonesia Mo-
tor Manufacturing dan Ya-
maha Racing Indonesia ter-
sebut diikuti oleh puluhan 
komunitas yang terpilih. 

Rossi dan Vinales yang datang 
mengenakan baju berwarna 
biru dengan tulisan Yamaha 
itu langsung disambut teria-
kan histeris. Nama mereka 
disebut berkali-kali, oleh 
para pengikut komunitas mo-
tor Yamaha ini.

”Valentino... Rossiiii, Mave-
riiick..Vinalessss,” teriak para 
peserta meet and greet saat 
MC menyebut siapa dua pem-
balap yang akan datang. 

Selain memberikan sapaan 
dalam bahasa Indonesia, 
Rossi juga sempat ditantang 
untuk mengucapkan kata-
kata yang di-request oleh 
peserta komunitas. “Aku tre-

sno Indonesia,” kata Rossi. 
Vinales kemudian menyahut 
dan mengucapkan “Aku cin-
ta Indonesia.” 

Tentu saja, kata-kata itu se-
makin membuat para pe-
serta meet and greet menjadi 
heboh. Mereka kemudian 
mendapatkan kesempatan 
untuk berfoto bersama dan 
Rossi serta Vinales datang ke 
meja tiap-tiap komunitas yang 
sudah diatur dengan rapi. 
”Yang foto nanti fotografer 
profesional kami, jangan 
selfie-selfie, ya,” kata pem-
bawa acara mengingatkan. 

Setelah itu, pembalap-pem-
balap ini sempat bergoyang 
melakukan gerakan Tik-tok 
Challange bersama seluruh 
peserta komunitas yang hadir 
dalam meet and greet tersebut.

Sementara itu, tim Repsol 
Honda Team (RHT) resmi 
memperkenalkan jajaran 
pembalap MotoGP 2020 
yaitu Marc Marquez dan Alex 
Marquez di Shangri-la Hotel, 
Jakarta Pusat, Selasa (4/2).

Marquez bersaudara itu 
bakal diandalkan untuk kem-
bali mendulang kejayaan 
pada musim baru ini. Marc 
Marquez masih memperta-
hankan nomer 93, semen-

tara Alex Marquez akan meng-
gunakan 73, nomor yang dia 
pakai saat balapan Moto2. 

Di sela perkenalan dua pem-
balap, Marc Marquez ber-
janji akan tetap memperta-
hankan gelar juara dunia yang 
sudah diraih sejak 2016 lalu. 
”Saya berjanji akan semaksi-
mal mungkin mempertahan-
kan gelar juara dunia tahun 
ini,” akunya. 

Menurut Marc, pada musim 
lalu merupakan balapan yang 
luar biasa, tetapi ia mampu 
mempertahankan gelar. Marc 
berjanji bahwa musim baru 
ini akan mengulang kembali 
pencapaiannya musim lalu. 

”Saya berharap bisa men-
gulanginya lagi di musim 2020. 
Saya berjanji untuk tampil 
lebih baik lagi,” ujarnya.

Sementara adik dari Marc, 
Alex yang baru melakoni mu-
sim debutnya di MotoGP 
bersama Repsol Honda ingin 
melanjutkan performanya di 
Moto2 musim lalu. Dia me-
nargetkan agar bisa menjadi 
rookie of the year. 

”Ini musim yang baru untuk 
saya dan saya berharap tam-
pil sebaik mungkin, bisa me-
raih gelar rookie of The Year,” 
pungkasnya.(mg9/dkk/jpnn)

JAKARTA - Federasi Bulu 
Tangkis Dunia (BWF) bersama 
Asosiasi Bulu Tangkis China 
(CBA) sepakat menunda ajang 
Lingshui China Masters 2020 
lantaran merebaknya wabah 
virus corona di Tiongkok.

Dalam pernyataan yang disi-
arkan dalam laman resminya, 
BWF menyatakan bahwa turna-
men yang akan berlangsung 25 
Februari hingga 1 Maret tersebut 
ditunda untuk jadwal yang belum 
dipastikan, tetapi kemungkinan 
pada Mei mendatang. 

”BWF dan CBA telah memper-
timbangkan semua risiko kese-
hatan, keselamatan dan logistik 
yang diperlukan dan kedua 
belah pihak yakin adalah masuk 
akal untuk menunda turnamen 
tersebut saat ini. Dapat dicatat 
bahwa banyak pemain yang 
sudah mengundurkan diri dari 
turnamen tersebut,” bunyi per-
nyataan tersebut.

”Kepastian tanggal peng-
ganti belum ditetapkan tetapi 
opsi alternatif sedang dibahas 
dengan slot waktu yang baru 
pada Mei ditetapkan sebagai 
kemungkinan,” imbuh BWF. 

Untuk turnamen Asia Bad-

minton Championships 2020 
(Kejuaraan Asia) yang dijad-
walkan digelar di Wuhan, 
Tiongkok, 21-26 April sedang 
ditinjau ulang. 

”BWF juga bisa mengonfirmasi 
bahwa Badminton Asia sedang 
meninjau ulang event unggulan-
nya, Kejuaraan Badminton Asia 
2020 yang akan diadakan di Wu-
han, Tiongkok dan BWF akan 
mendukung Badminton Asia dan 
CBA dalam proses ini. Namun, 
saat ini masih terlalu dini untuk 
membuat kesimpulan apa pun 
terkait peristiwa tersebut,”jelas 
pernyataan itu.

Asia Badminton Championships 
termasuk dalam ajang kualifi-
kasi Olimpiade Tokyo 2020 dan 
merupakan salah satu peluang 
terakhir bagi para atlet untuk 
lolos ke Olimpiade. 

Sementara jika Lingshui 
China Masters yang semula 
juga termasuk dalam kualifi-
kasi Olimpiade itu, benar-
benar dipindah ke Mei, maka 
poin ranking yang dihasilkan 
tidak lagi bisa dimasukkan 
untuk kualifikasi karena sudah 
melewati batas waktunya, 
April. (ant/jpnn)

ISTIMIEWA

KENANGAN MANIS: Pembalap MotoGP tim Yamaha Valentino Rossi dan Maverick Vinales (dua tengah) saat 
menghadiri meet and greet bersama komunitas pengguna motor Yamaha di Cengkareng Jakarta, Selasa (4/2).

Rossi Kangen Indonesia, Dua 
Saudara Bersaing Raih Gelar

Dampak Virus Corona
China Masters 
2020 Ditunda

JAKARTA – Agen Gareth 
Bale, Jonathan Barnett meya-
kini kliennya tidak akan per-
nah kembali ke klub lamanya 
Tottenham Hotspur.

Winger asal Wales itu mening-
galkan Spurs untuk gabung ke 
Real Madrid pada 2013 dan me-
mecahkan rekor transfer dunia 
saat itu, mencapai GBP 85 juta. 

Barnett mengungkapkan ba-
hwa kemungkinan Bale kem-
bali ke klub Inggris tersebut 
sangatlah kecil. ”Saya kira tidak. 
Dia dalam posisi yang sangat 
beruntung,” ujar Barnett ke-
pada talkSPORT yang dilansir 
Sky Sports pada Senin (3/2). 

”Ketika kontraknya habis 
mudah-mudahan ia (Bale) 
akan duduk dengan saya dan 
keluarganya serta memutuskan 
apa yang ingin ia lakukan. 
Gareth sangat senang di sana 
(Madrdi). Dan mari bersikap 
realistis, bagi sebagian besar 
klub ia diluar jangkauan, se-

cara finansial,” imbuhnya. 
Ada spekulasi kuat yang meng-

hubungkan Bale dengan mantan 
klubnya bulan lalu, dengan lapo-
ran yang menyatakan bahwa 
kedua klub sudah melakukan 
dialog dan bahwa ketua Spurs 
Daniel Levy mengunjungi Madrid.

Barnett mengatakan, soal 
Bale bukan hanya tentang uang. 
”Memang mudah mengatakan 
‘pergi dan relakan gaji besar 
dan bermain di tempat lain’, 
tetapi ini tidak semua tentang 
uang. Ini tentang gaya hidupnya 
dan anak-anaknya yang tumbuh 
di Madrid,” katanya. 

Meski Levy berada di ibu 
kota Spanyol, Barnett mene-
gaskan bahwa klub London 
utara itu tidak mengajukan 
tawaran untuk Bale. ”Tidak. 
Ia (Levy) mungkin (mengun-
jungi Madrid), tetapi bukan 
hak saya untuk mengatakan 
apakah ia menawar (Bale) atau 
tidak,” pungkasnya.(ant/jpnn)

Bale Tidak Mungkin 
Balik ke Spurs
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ISTIMEWA

KEMBALI BELA PERSIB: Persib Bandung resmi mendatangkan kembali Zulham Malik Zamrun untuk 
kompetisi Liga 1 2020 dengan durasi kontrak satu tahun.

BANDUNG-Persib Bandung 
resmi mendatangkan kem-
bali Zulham Malik Zamrun 
untuk kompetisi Liga 1 2020 
dengan durasi kontrak satu 
tahun.

Diberitakan laman resmi 
Persib, status Zulham kini 
bebas setelah klub sebelum-
nya PSM Makassar tidak me-
lanjutkan kerjasamanya.

Tentunya Zulham bukan 
nama asing bagi publik se-
pakbola Bandung. Ia sempat 
berjasa membawa Persib 
merengkuh gelar Piala Pre-
siden edisi pertama musim 
2015. Dalam turnamen ter-
sebut ia pun mendapatkan 
gelar pribadi, yakni pemain 
terbaik dan pencetak gol 
terbanyak.

Kembali berseragam Pang-
eran Biru tentu menjadi ke-
bahagiaan tersendiri bagi 
pemain kelahiran Ternate, 19 
Februari 1988 ini.

“Alasan saya kembali ke 
sini tak lain adalah kerinduan 
saya dengan Persib dan juga 

terhadap bobotoh yang sela-
lu luar biasa dalam mendukung 
tim,” kata Zulham, dilansir 
dari republikbobotoh.com.

Zulham pun bertekad kem-
bali meraih prestasi teringgi 
bersama Persib di musim 2020.

Kedatangan Zulham kem-
bali ke Persib tentunya men-
gundang reaksi dari Bobotoh. 
Ada yang mendukung namun 
tak sedikit yang tak setuju 
dengan rekrutan ke empat 
Maung Bandung ini.

Setidaknya, ada tiga alasan 
mengapa pelatih Robert Rene 
Alberts memboyong eks pe-
main PSM Makassar tersebut. 

Yang pertama adalah Persib 
membutuhkan pemain pela-
pis untuk mengisi kekosong-
an di lini depan. 

“Saat ini Zulham sudah me-
minta untuk pergi (dari PSM) 
dan kami juga dalam kon-
disi hanya mempunyai tiga 
striker. Kami mencari 
penyerang lain dan dia yang 
tersedia,” ungkap Robert ke-
pada awak media di Stadion 

Gelora Bandung Lautan Api 
(GBLA), Selasa (4/2). 

Alasan kedua, Zulham buk-
anlah sosok yang asing bagi 
sepak bola Kota Bandung, 
khususnya Persib. Pemain 
kelahiran Ternate tersebut 
pernah memberikan gelar 
juara Piala Presiden bagi 
Maung Bandung. 

“Kami berbicara dengan 
Zulham dan dia opsi yang 
bagus, dia sudah mengenal 
Bandung dan pernah mera-
sakan kesuksesan di sini, dia 
lapar untuk meraih kesuksesan 
lagi,” papar pelatih asal Be-
landa tersebut. 

Untuk alasan lainnya, Zul-
ham dan Robert pernah 
bekerjasama di PSM Makas-
sar. Robert percaya jika Zul-
ham adalah pemain yang 
memiliki kualitas. 

“Saya juga sudah tahu Zul-
ham, dia memungkinkan dan 
mempunyai kualitas jadi 
kami sekarang sudah lengkap 
dalam hal striker pelapis,” 
tukasnya. (bbs/tur)

Zulham Kembali Bela Persib

BANDUNG-Penampilan 
memukai ditunjukan oleh 
pemain seleksi asal Belanda, 
Geoffrey Castillion pada laga 
kontra Melaka United. Dua 
golnya ke gawang Sang Kan-
cil mengantarkannya menu-
ju gerbang masuk ke tim Maung 
Bandung.

Salah seorang petinggi PT 
Persib Bandung Bermartabat 
(PBB), Kuswara S Taryono 
mengatakan, seluruh kepu-
tusan terkait pemain asal klub 
Liga Islandia itu diserahkan 
kepada Robert Rene Alberts. 
Saat ini pihaknya dengan Ro-
bert masih terus berkomuni-
kasi ihwal masa depan Geoff-
rey Castillion.

“Prinsipnya kami serahkan 
kepada pelatih, dan memang 
kalau sudah rekomen mana-
jemen pasti meneruskan, dan 
kita lakukan pematangan,” 
kata Kuswara, dilansir dari 
republikbobotoh.com.

Saat ini Persib dan Castillion 
masih terus berkomunikasi 
perihal kontrak. Kuswara men-
gatakan Castillion akan se-
gera diperkenalkan setelah 
menyetujui kontrak.

“Kita lagi komunikasi terus 
sama pelatih. Nanti kalo klik 
kita kabarin. Kalau kinerjanya 
kan kelihatan,” katanya.

Penampilan Geoffrey Castil-
lion saat menghadapi Melaka 
United beberapa waktu lalu 
benar-benar mencuri perha-
tian pelatih Robert Alberts. 
Sampai-sampai, pelatih asal 
Belanda ini memberikan pu-
jian setinggi langit kepada eks 
striker Ajax Amsterdam ter-

sebut. 
Pada laga yang berlangsung 

di Stadion Si Jalak Harupat, 
Sabtu (1/2) lalu ini, Castillion 
mencetak dua dari tiga gol 
yang tercipta. Maung Badung 
pun menang dalam laga per-
sahabatan tersebut dengan 
skor 3-1.

“Dia mencetak gol dalam 
kurun waktu satu jam. Kami 
menariknya keluar sekitar 10 
menit babak kedua karena 
dia baru tiba tiga hari yang 
lalu. Tapi dia menunjukan 
permainan yang sangat baik 
dan menunjukan kualitasnya, 
dia menunjukan kelasnya, 
kedewasaan dalam permainan, 
tehnik dan kebijakan mengam-
bil positioning, dia juga 
menunjukan karakternya 
jadi sangat membanggakan 
bisa melihat performa dia. Itu 
yang membuat dia bisa men-
cetak dua gol bagus hari ini,” 
kata Robert usai laga. 

Nasib Castillion pun akan 
segera ditentukan dalam be-
berapa hari ke depan. Dipas-
tikan, pemain yang pernah 
berkelana di Liga Islandia ini 
akan segera menjadi milik 
Persib musim ini. Hanya saja, 
hingga saat ini belum ada 
penandatangan kontrak. 

Robert juga sebelumnya sudah 
mempunyai opini positif tentang 
penampilan Castillion. Dan si 
pemain pun mampu bermain 
sesuai dengan ekspektasi. 

“Saya memiliki opini yang 
bagus terhadapnya sejak se-
belum dia datang dan dia 
membuktikan itu,” tukas-
nya. (bbs/tur)

Castillion Belum 
Tandatangani Kontrak

ISTIMEWA

BELUM RESMI: PT. PBB hingga kini belum menyodorkan tandatangan 
kontrak terhadap calon striker anyar Maung Bandung, Geoffrey Castillion.

Beberapa Pemain 
Mulai Tak Betah 

BANDUNG-Dressing room Persib Bandung 
memanas jelang bergulirnya Liga 1. Beberapa pemain 
dikabarkan tak betah setelah kebijakan transfer Robert 
Alberts di bursa transfer awal musim 2020.

Hariono, Ezechiel N’Douassel dan Achmad Jufriyanto 
sudah memutuskan pergi dari tim Maung Bandung. 
Mereka lebih memilih hijrah memperkuat tim lain pada 
kompetisi musim 2020. Hariono secara terang-terangan 
mengatakan bahwa keberadaannya di tim Persib sudah 
tidak lagi dibutuhkan sang pelatih, Robert Alberts. 

Sementara N’Douassel dikabarkan sudah tak kerasan 
lagi membela Persib, penyerang asal Chad itu akhirnya 
berlabuh di Ibu Kota memperkuat Bhayangkara FC. 

Sebelum terjadi kesepakatan transfer antara kedua 
klub, Robert Alberts sendiri sudah mendatangkan dua 
pemain Brasil untuk melakukan trial di Persib. Mereka 
adalah Joel Vinicus dan Wander Luiz. Vinicus akhirnya 
dipulangkan, dan digantikan Geoffrey Castillion.

Nama terakhir adalah Achmad Jufriyanto, dengan 
adanya duo naturalisasi Fabiano Beltrame dan Victor 
Igbonefo, ditambah Nick Kuipers yang sepertinya akan 
menjadi pilihan utama di pos bek tengah, tentunya hal 
itu akan memperkecil peluang tampil pemain yang akrab 
disapa Jupe itu musim ini. Jupe akhirnya meminta 
manajemen klub untuk segera dipinjamkan ke tim lain. 

Beralih ke sektor penjaga gawang. Kedatangan eks 
Semen Padang Teja Paku Alam, membuat kiper 
muda M Aqil Savik dan M Natshir harus legowo 
dipinjamkan ke tim satelite Bandung United.

Lalu siapa yang akan menjadi korban selanjutnya 
setelah kedatangan Zulham Zamrun, dengan 
berlabuhnya pemain berdarah Ternate berusia 31 tahun 
itu membuat sektor sayap Persib semakin gemuk.

Saat ini Robert Alberts memiliki stok melimpah di 
sektor flank. Setidaknya ada enam pemain yang biasa 
beroprasi di sektor itu, yakni Esteban Vizcarra, Erwin 
Ramdani, Frets Butuan, Febri Hariyadi, Beni 
Oktavianto, dan Zulham Zamrun. Belum lagi kabar 
burung menyebut Saddil Ramdani juga akan 
didatangkan manajemen klub musim ini.

No news is good news. melalui akun Instagram miliknya, 
Ghozali Siregar mengunggah sebuah foto kebersamaannya 
dengan Hariono dan Achmad Jufriyanto. Apakah dengan 
unggahan itu kita bisa berasumsi bahwa Gozo -sapaan 
Ghozali- merasa unsettled di Bandung. (bbs/tur)

ISTIMEWA

MULAI TAK BETAH: Beberapa pemain Persib mulai tak betah 
seiring dengan kedatangan beberapa pemain anyar dalam 
menyongsong kompetisi liga 1 musim 2020 ini.

SUDUT LAPANGAN

TRANSFER PEMAIN:
Saddil Ramdani dan Bruno Matos dikabarkan bakal 
berkabung dengan Maung Bandung, menyusul  
Zulham Malik Zamrun yang sudah resmi menjadi milik 
Persib sejak Selasa (4/2) kemarin. 

Bruno Matos dan 
Saddil Gabung Persib?

Kepindahan Dibo-
corkan oleh Situs 

Asal Jerman 
BANDUNG-Men-
jelang penutupan 

bursa transfer 
pemian hingga 

akhir Februa-
ri bulan ini, 

pergerakan 
Persib da-

lam per-
buruan 

p e -
main 

anyar cukup menyedot per-
hatian publik khususnya 
para pecinta sepakbola di 
tanah air. Informasi terbaru, 
dua pemain bintang di level 
nasional dikait-kaitkan 
dengan Maung Bandung 
yaitu Sanddil Ramdani dan 
Bruno Matos.

Dilansir dari bola.com, si-
tus asal Jerman, Transfer-
markt, membocorkan klub 
terbaru Bruno Matos. Laman 
bursa transfer terpercaya 
tersebut menuliskan Bruno 
Matos sudah bergabung 
dengan Persib Bandung.

Transfermarkt.com selalu 
menyajikan data pemain pro-
fesional di dunia secara len-
gkap mulai dari statistik, rekam 
jejak hingga nilai jual.

Hal tersebut tentunya 
bisa menjadi acuan. Bebe-

rapa waktu lalu, tepatnya 
pada Kamis (30/1), Trans-
fermarkt sudah menulis Marc 
Klok menjadi pemain Per-
sija Jakarta.

Keesokan harinya, Jumat 
(31/1), Persija resmi memper-
kenalkan Marc Klok sebagai 
pemain asing baru musim ini. 
Bukan tidak mungkin situasi 
serupa akan terjadi pada trans-
fer Bruno Matos.

Itu artinya, bergabungnya 
Bruno Matos ke  Persib 
Bandung mungkin hanya ting-
gal menunggu waktu. Kabar 
bergabungnya Bruno Maung 
Bandung memang sudah be-
redar beberapa waktu lalu.

Bruno menjadi satu di an-
tara properti panas pada 
bursa transfer Liga 1 2020 
setelah dilepas Bhayang-
kara FC. Bruno dikaitkan 
dengan beberapa klub se-
perti Persib, Barito Putera 
hingga mantan klubnya Per-
sija Jakarta.

Namun, Persija Jakarta su-

dah melengkapi kuota pemain 
asingnya, yakni Marko Simic 
(Kroasia), Rohit Chand (Ne-
pal), Marc Klok (Belanda) 
dan Marco Motta dari Italia.

Seperti halnya Persija, Ba-
rito juga sudah memiliki 
empat pemain asing. Keem-
pat pemain asing yang dimi-
liki Barito ialah Aleksandar 
Rakic, Yashir Islame, Danilo 
Sekulic dan Cassio Fran-
cisco.

Itu artinya perburuan pe-
main asing Barito sudah 
tuntas. Di sisi lain, Persib 
Bandung baru mengikat dua 
pemain asing, yakni Nick 
Kuippers dan Omid Nazari.

Sementara, dua pemain 
impor, Wander Luiz dan 
Geoffrey Castillon, masih 
dipantau terlebih dahulu 
sebelum diikat secara resmi 
oleh Persib. Jika Bruno Mat-
os resmi bergabung, satu di 
antara dua pemain tersebut 
tentunya harus tersingkir.

Bruno Matos bisa dibilang 
lebih berpengalaman di se-
pak bola Indonesia ketimbang 
dua pemain asing tersebut. 
Musim lalu, bersama 
Bhayangkara FC, pemain asal 
Brasil itu mampu mengemas 
sembilan gol dari 17 penam-
pilan sepanjang paruh kedua.

Catatan tersebut hanya 
kalah dari Herman Dzuma-
fo yang mencetak 10 gol. 
Namun, andai Bruno Matos 
bergabung sejak awal musim 
bukan tidak mungkin raihan 
golnya mampu melewati 
Dzumafo.

Wajar tentunya jika Persib 
Bandung kepincut dengan 
Bruno Matos. Patut ditunggu 
tentunya empat pemain yang 
akan menjadi bagian Persib 
Bandung untuk mengarungi 
Liga 1 2020.

Sementara itu, teka-teki 

terkait masa depan Saddil 
Ramdani  perlahan mulai 
menemukan titik terang. 
Dilansir dari bola.okezone.
com, sinyal kuat berlabuhnya 
Saddil ke Persib Bandung 
mulai digaungkan oleh be-
berapa pihak, tak terkecua-
li dari sosok sang pemain 
sendiri.

Baru-baru ini, Saddil tampak 
mengunggah foto serta video 
kala tengah menghabiskan 
waktu bersama para pemain 
Persib. Lewat fitus Instagram 
story, Saddil tampak akrab 
berkumpul bersama pemain 
Persib, yakni Ardi Idrus serta 
Abdul Aziz Lutfi.

Kondisi ini tentu saja son-
tak memberi pandangan 
publik bahwa rumor berga-
bungnya ke Persib tampak 
benar adanya. Tak hanya 
Saddil, sinyal kuat bergabung-
nya gelandang berusia 27 
tahun itu ke Maung Bandung 
–julukan Persib– juga dit-
unjukkan oleh Direktur Per-
sib, Teddy Tjahjono.

Pada Senin 3 Februari 2020, 
Teddy mengunggah potret 
siluet seseorang yang tengah 
bermain sepakbola dengan 
nomor 4 di akun Twitter pri-
badinya, @teddy_tjahjono. 
Meski belum jelas maksud 
dari postingan ini, banyak 
pihak berasumsi bahwa ung-
gahan tersebut berkaitan 
dengan sosok Saddil.

Walaupun tidak disangka-
sangka, ternyara Persib se-
cara resmi telah mendatan-
gkan kembali Zulham Malik 
Zamrun untuk kompetisi 
Liga 1 2020 dengan durasi 
kontrak satu tahun. Dibe-
ritakan laman resmi Persib, 
status Zulham kini bebas 
setelah klub sebelumnya PSM 
Makassar tidak melanjutkan 
kerjasamanya. (bbs/tur)


